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El consorcio elige presidente a Marcos Montero y vicepresidente a Juan Francisco Fernández

El “Pacto por Albacete” adoptó 
ayer personalidad jurídica
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Pseto por Albacete 
ayer su personali- 

jurídica bajo la fígura 
J consorcio, resultando 

f ^irfos para ¡g presiden- 
®) rícepresidencia, en el 

semestre, Marcos 
Ruiz y Juan 
Fernández, res- 

^^¡^omente.

Albacete 
"””° entidad 

*ÍPre- 
J '5’2 de 26 

1*5, r * '**!^ “ 
^ V a la ^ estrategia indus- 
^nes nar de inver-

Provincia.
se P’'™eros proyec- 

^^ inclusión 

!?«««/" ?'™" y su 
*«le»V i'" '’ Expo-92, 

“'"aleñe;., (Pág. 5)
El consorcio eligió su primera directiva con carácter semestral. J. moreno

El consorcio queda 
integrado por la 
Cámara, Diputación, 
Ayuntamiento, Caja 
de Albacete, FEDA, 
Universidad, UGT, 
PSOE, PP y CDS

El presupuesto' 
económico 
ascenderá a un total 
de 26 millones de 
pesetas y contará 
con una subvención 
de la Junta

Martes, 14 de Abril de 1992

y además

Aznar se reúne con González.

Aznar planteará a 
González el tema 
de la corrupción 
y el desbloqueo 
del TC

(Pág. 19)

El Indice de 
Precios al 
Consumo (IPC) 
subió un 0,4% en 
marzo

(Pág. 20)

^"^^'^•^'¿OLSlociones al Pleno del Ayuntamiento 

J^ y el PP solicitan 
^ ampliación del 2- 

ir^b de Informática
fc^& "' 1^ opo- 
Tk^^ocionA P''^5.^ntaron 
fe t^^Piiació? J^^’^dican- 
bwín^ 2^ ciclo

por lo" f®"»>ación 
KWbd P‘’ofesores

V‘'^‘l»e loe' y teniendo 

"^cs ya que ^^

dispone de la infraestructura 
básica, tanto IU como el PP 
coinciden al afirmar que en 
Albacete debe ponerse en mar
cha nuevas titulaciones.

Asimismo, los grupos argu
mentan que existe una elevada 
demanda de estos estudios, así 
como grandes posibilidades 
para encontrar un puesto en el 
mundo laboral.

(Pág. 6)
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Coco dice adiós a la temporada tras su lesión del domingo.

se
de

está asumiendo más competen
cias de las que realmente le 
corresponden. Esta situación de 
“colapso” es la razón que indujo 
al Grupo Popular, tras su aban
dono del pasado Pleno, a soli
citar un Pleno extraordinario, 
para “intentar aclarar y solu
cionar algo que no parece tener 
fin”. Ante la “duda” de que 
no se consiguiera nada, el PP 
llevaría el tema a los tribunales 
de Justicia.

Coco, operado de SU

fractura de radio

(Pág. 7)

“Coco” fue intervenido qui
rúrgicamente de su fractura de 
radio e*. el antebrazo derecho 
ocurrida durante el partido ante 
el Deportivo. El jugador será 
baja, al menos, durante tres

meses, y se espera que esté 
recuperado para la pretempo
rada. Por otra parte, destacar 
el cese de Boronat tras la derro
ta del Deportivo en Albacete.

(Pág. 28 y 29)

Interior niega la 
próxima 
excarcelación de 
un “etarra”

(Pág. 21)

Las gasolinas 
incrementan su 
precio una peseta 
a partir de hoy

(Pág. 24)

El CABA podría 
jugar en 
Primera la 
próxima 
temporada

El CABA podría obtener una 
plaza en Primera División tras 
la remodelación que pacere ser 
que se llevará, a cabo en dicha 
categoría.

El hecho de acceder a la fase 
de ascenso de Gandía daría una 
plaza segura, mientras que caso 
de no clasificarse sería muy pro
bable que fuera invitado por la 
organización. *

La nueva primera constará de 
32 equipos, repartidos en dos
grupos. (Pág. 31)
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i las organizaciones empresariales 
fueran como las centrales sindica
les, es posible que las declaraciones 

de José María Cuevas podrían interpre
tarse como una consigna. Pero resulta 
que no es así. En las organizaciones 
empresariales caben diversas tendencias. 
Y, sobre todo, en ellas la política deja 
libres a sus afiliados para que ideoló
gicamente den rienda suelta a sus pre
ferencias.

José María Cuevas, que siempre se ha 
distinguido por la mesura de sus mani
festaciones públicas, en esta ocasión no 
ha podido remediar haber caído bajo el 
peso del enorme compromiso que tiene 
el sector que dirige de hacer frente a 
una situación que al empresario lo tiene 
puesto contra las cuerdas de una insu
ficiente economía nacional. Una econo
mía, y una situación social, que como 
si fuera de plomo, lastra los movimientos 
que han de hacerlo competitivo en el 
mercado europeo del tan repetido 93. 
Por eso, el que de cara a la galería haya 
dicho lo que ha dicho, no significa otra 
cosa que el desacuerdo que existe entre 
su forma de ver el panorama que nos 
preside, y la actitud del dirigente del Par
tido Popular, que teniendo derecho, como 

• tiene, a moverse con libertad para remo
ver la conciencia de un electorado que 
no le ha sido demasiado fiel, últimamente 
mostró sus preferencias hacia quienes con

él no tienen la menor intención de com
partir la calle ni otras cosas que permitan 
que la derecha liberal-conservadora gane 
en las urnas. Antes que eso ocurriera, 
es muy posible que Nicolás Redondo se 
dejara cortar una mano. Este movimiento 
de cuadrícula, Aznar también lo hizo en —-■
Albacete. Lo que pasa, es que entonces 
los empresarios se mostraron prudentes 
y prefirieron dejar la fiesta en paz, quizás 
con la intención de que el presidente 
del PP aprovechara en toda su intensidad 
el flujo y reflujo de la visita.

Desde la creencia de que él que se 
muestra ante el pueblo como alternativa 
de poder debe aprender a dialogar, y 
a adoptar posiciones que no siempre le 
han de corresponder con sus íntimas pre
ferencias, lo que a Aznar cabe reprocharle 
es no haber dado el paso hacia adelante 
del otro sector que algo tiene que decir 
en la presente coyuntura. Y si bien está 
que las puertas de su casa se las abriera . 
a un determinado sindicato, tampoco 
hubiera estado mal que en ese sentido 
convocara a los emprearios. Al menos 
eso hubiera evitado que se produjera la 
fisura que en estos momentos se percibe, 
y que algunos van a aprovechar para 
meter el estilete que divida al empresario 
español. Que es lo que deben tener bien 
presente a la hora de emitir sus juicios, 
tanto en un sentido como en el otro.

La Tribuna

El que de cara 
a la galería 
haya dicho lo 
que ha dicho, 
no significa 
otra cosa que el 
desacuerdo que 
existe entre su 
forma de ver el 
panorama que 
nos preside, y 
la actitud del 
dirigente del 
PP

Año IX 
Depósito Legal:

AB-752-1984 
Director

Carlos Zuloaga López 
Subdiiectoies 
Luis Parreño 

Dimas Cuevas 
Redactor Jefe 

Adolfo Giménez
Redacción:

Antonio Córdoba, Felicidad Iza^ j 
Bernardo Goig, Julia Núñez-Polo, Vi^ J 
Molina, Antonio Díaz, Femando y® 
Miguel Angel Catalán, Juan Carrizo, 
Pérez, Teresa Roldán, María Victoria 
tínez.

Fotograña: 
Luis Miguel Calero y Jesús Moreno 

Agencias infonnativas: Efe y Fax-Pro®®

Talleres: 
Salamanca, 17 y Polígono Campollo» 

Calle D, Núm. 1. „
Apartado de Correos. 3o • 

Telefax: 2112 75.
Redacción, administración,^® 

publicidad: Calle Salamanca, 1 - 
ta. Teléfonos: 210121-210113

EDITA: PUBALSA
(Publicaciones de Albacete, 

Consejerg Delegado
Francisco Javier Martínez Ortui»

Tefe de Talléis
Antonio Lajara

leal 
ifii 
Sí

líii 

ira 
1(1!

A
Sí

Exclusiva de NOVOMEDIA, S.A 
Director

José Manuel Roángo ^^
Madrid: Juan Miguel bon^'

letos, 15. Telf: SL^^h Doni^
56419 09: Barcelona.
guez. Beethoven. 15. geata
Valencia: Santiago San^ 
Embajador Vich, 3. Telf.

!rí 

HIK 
ik 

118? 
Hc

If 
bi

El pisto

■ Firma invitada

E
l objetivo casi exclusivo del Estatuto de RTVE 
del 80 fue la pacificación política de la radio 
y la televisión públicas. Desde el primer 
momento fracasó en este propósito, a pesar de haber 

sido consensuado por las fuerzas políticas prevalentes 
entonces, la extinta UCD y el PSOE. Los autores 
del Estatuto del 80 proclamaron -no se sabe si con 
ingenuidad ignorante o con refinado cinismo- que 
los mecanismos políticos para la designación par
lamentaria del Consejo de Administración iban a 
garantizar la neutralización política e ideológica del 
medio.

No me resisto a desempolvar una increible inter
vención del ahora ministro de Justicia, Tomás dq 
la Quadra, y entonces entusiasta opositor, en un 
seminario organizado por la Menéndez Pelayo de 
Santander en 1.981, quien llegó a decir que “el meca
nismo de los dos tercios para la elección del Consejo 
de Administración permite la neutralización política 
o ideológica del medio, y le garantiza cierta inde
pendencia frente al Gobierno y a los propios partidos 
políticos, en cuanto a hacer éstos de la televisión 
un vehículo de sus intereses particulares”.

Ha ocurrido exactamente lo contrario de lo que

La poUtízación de RTVE
PEDRO FERNAUD

Los autores del Estatuto del 80 
proclamaron que los mecanismos 
para la designación parlamentaria 
del Consejo iban a garantizar la 
neutralización política e ideológica

pronosticaba de la Quadra Salcedo. Ha sido pre
cisamente el propio Consejo de Administración el 
motor realimentador de esa politización indeseable 
del medio.

No podía ser de otro modo, pues, a causa de 
su mecanismo de designación, los miembros del Con
sejo se han preocupado prioritariamente -casi exclu
sivamente- de defender las posiciones del partido

Con ® 
pol tico que les propuso P^^® H^?^*^'
sejo de Administración de RTVti 
hacer política interna de partido. -jifodif^^ 

Recordemos el nombramiento - aj ^^^^.j-g. 
del entonces todopoderoso ^‘y"? _3os enfi'’’^B>é 
consejeros por el PSOE de dec ^^ j^jj^ 
de la entonces directora genera, ^.^^ inip^', 
vigilaría, obstaculizaría y hacerle jg en 
Ciertamente se esforzaron exi ‘^ ,• ^yos. el 
cometido. Ha fracasado, pues, sin p j^yj^ón pul' 
to de. garantizar la neutralidad de política , 
mediante mecanismos de

Esto sólo podrá lograrse s^'u>
la radiotelevisión pública y desp „ _jaiizar" > 
nos de gobierno. Además hay que „ ggjo de ■ 
entrada a los grupos sociales- e 
nistración. Last but nol least, J activida*’ 
a RTVE en Empresa Pública, ^■‘. ;>
ciera deberá estar sometida a p ^j r^^^^n-pf 
parlamentario, como empresas públicas. Para la úespol m 
convendría que el Diector 
bre vinculado a un partido po 
personaje de silueta política.

M.C.D.2022
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Puttto de vista Hoy, en estos momentos

Un ejemplo 
a no imitar

EDUARDO CANTOS

Nuestras cantantes
LUIS PARREÑO
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w 0 no sé el grado de culpa que 
Y podrá tener o no tener el con- 
* ceja! del Ayuntamiento . de 

Jfflansa, señor Del Campo, para que 
®d transcurso del último pleno cele- 

por esta corporación, fuera expul- 
jio la sala por oden del señor 

w» don Antonio Callado. De todas 
ese grado de culpa nunca podrá 

. lear haber sido metido como un 
delincuente en un coche cedular, 
eon sus compañeros de partido, 

r trasladados, también como 
feh ^^^^^^’ ^ ^^^ dependencias

^‘^^^^do ha demostrado ser 
° ’^nlnerable. Su nerviosismo 

lina r ^r>meter actos por los que 
^^^^'^^a pierde la razón, 

n trampas que le tien-
^^^^ '°^ periódicos

° ‘^prudencia, falta de sere- 
Íel nr'^^— f^’^'-‘'tades para, sin per- 
Rrid ?*° autoridad que tiene 

soluciones viables 
buenas com

iede una cuando se trata del pres- 

|l¿dp i gorda para que 
I^esn “'^cordia no le salpique. 
I^ctác ?^° impresión de que 
líde señor

P^^s con él, lo que 
'Misino ^^^® se infiere 

blo que “hazaña”,
V al ia propia cor-

|*'^«i<Í«aXS*

nos acusó de alarmistas.
También hubo quien nos acusó de 

“retorcimiento” mental a la hora de 
juzgar la labor del anterior alcalde. Pero 
ahora, ya ven, las “herencias”, en buena 
parte tienen atrapada a doña Carmina, 
que en estos momentos está siendo 
sometida al “juicio de Dios” de la opo
sición que dentro de la corporación 
lidera José Ramón Remiro, que como 
el rayo que no cesa, pretende fulminar 
el comportamiento socialista en la subli
me tarea de gobernar la ciudad.

A parte de la relación de casos con
cretos por los que Remiro censura a 
Carmina Belmonte y a su equipo de 
gobierno, para mí tiene mayor consi
deración el hecho de que esa mayoría 
“no busca el consenso, sino la implan
tación de unos criterios que en muchas 
ocasiones los lleva a correr demasia
do...”, pues de esa forma las equivo
caciones son más frecuentes. Lo que 
da origen a que el Ayuntamiento de 
Albacete sea un cúmulo de innecesarios 
despropósitos que de una forma u otra 
tienden a repercutir en el bienestar y 
en la calidad de vida del administrado.

¿Por todo esto se puede deducir que 
la personalidad de la alcaldesa está sien
do solapada por las influencias de las 
personas que la rodean? O ¿cabe la 
posibilidad de que Carmina Belmonte 
sea un mero instrumento en manos de 
los que dirigen el PSOE de’ Albacete?

Al principio de conocería no habría 
• apostado ni por una cosa ni por otra. 

¿Qué por qué razón? La verdad es 
que no lo sé. Quizás el simple deseo 
de que todo le fuera bien... De todas 
formas no quiero rendirme ni aban
donar la idea de que Carmina Belmonte 
pueda ser la buena alcaldesa que nece
sita Albacete.

‘^***••■•2.!^ a no seguir______  

S-h nueva^”a? comentamos lo que 
Efe Aponer ^^ Albacete

• I hubo gente que

U
na soprano nuestra, Ana Luisa 
Espinosa, se ha alzado a un 
alto pedestal artístico, incorpo
rándose al elenco de la Compañía Lírica 

Nacional. Y ésta es noticia que nos enor
gullece a todos cuantos conocemos la 
sencilla y encantadora personalidad de 
esta joven artista albacetense.

Ha sido un triunfo de la vocación, 
del esfuerzo y de unas admirables facul
tades cultivadas con estudios realizados 
con brillantez y rigurosa exigencia en 
los Conservatorios de nuestra capital y 
de Sevilla. Ana Luisa, que ha vivido 
en un hogar donde la música es una 
constante inquietud cultural, un valioso 
patrimonio, —su abuelo materno, José 
Espinosa Griñán, fue un prestigioso pro
fesor, y lo es su tío, José Espinosa Gascó, 
mientras su madre es una enamorada 
de la polifonía— ha aceptado esa her
mosa herencia y se ha dejado llevar por 
el “tirón” familiar, logrando desde los 
primeros momentos un relieve especial 
en los medios artísticos nacionales, sal
tando su nombre con la mayor tipografía 
en las cabeceras de los carteles de la 
Compañía Lírica Nacional, donde su 
director, Antonio Amengual, la ha 
incluido como figura estelar para sus 
próximas giras, con obras tan populares 
como “Luisa Fernanda”, “La tabernera 
del puerto”, “Katiuska”, etc.

Se abren a nuestra paisana las mejores 
perspectivas artísticas. Nada le ha sido 
fácil hasta ahora, y de aquí en adelante 
tendrá que enfrentarse a dificultades 
mayores, pero lo suyo es una vocación 
apasionada, un empeño irrenunciable, 
que cuenta con el aliento de todos cuan
tos la conocemos, de todos sus paisanos, 
y en el que obtendrá los más brillantes 
éxitos, sin género de dudas.

Albacete siente una especial simpatía 
por nuestras sopranos, entre las que que
remos recordar a María Llanos Pérez 
Raya, una figura admirada y querida

Ana Luisa Espinosa, en una 
brillante carrera artística, 
se integra en la Compañía 
Lírica Nacional, que dirige 
Antonio Amengual, y con 
la que debutó, 
recientemente, en Huelva 

entrañablemente por sus cualidades 
artísticas y por una labor docente que 
viene desarrollando en el Conservatorio, 
digna del más alto elogio, y cuya gran 
personalidad la tiene revalidada con bri
llantes recitales en los más diversos pun
tos de la geografía nacional; a Conchita 
Fernández Cordero, igualmente admi
rable, si bien no ha intentado salir del 
ámbito local, en el que su trayectoria 
ha sido ejemplar; a Pilar Belmonte, que 
sabe de éxitos al más alto nivel...

Hay un mundo artístico y cultural en 
nuestra capital muy importante, que, 
posiblemente, no sepamos valorar en sus 
justas dimensiones, por lo que de vez 
en cuando, como en esta ocasión del 
éxito de Ana Luisa Espinosa, nos sen
timos obligados a reflexionar si, verda
deramente, las instituciones, nosotros 
mismos, prestamos todo el calor que 
necesitan nuestras cantantes, nuestros 
pianistas, nuestros pintores, quienes, 
emparejado con sus ilusiones personales, 
airean con la mayor dignidad el nombre 
de Albacete, porque también tenemos 
otras muchas cosas importantes que 
transmitir a las gentes, aparte de los 
triunfos de un equipo de fútbol en Pri
mera División.

Nosotros, los medios informativos, 
somos los primeros obligados. Por ello 
escribimos esta crónica. Y hasta que 
Dios quiera.
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chentelar.

Pero, desgraciadamente, los 
próximos paros no tendrán ese 
componente de alto civismo. 
Hemos llegado a un extremo sin 
retorno y la ciudadanía aprende 
las reglas del juego propias. Es, 
en palabras de Pedro J. Ramí
rez, el poder en calzoncillos, 
magistral artículo donde se han 
empezado a decir las cosas que 
todos hemos sospechado siem
pre, precisamente porque el sis
tema personalista de don Felipe 
González está en crisis, y la crisis

RAMON BELLO SERRANO

ha deteriorado al resto de las 
instituciones del Estado. ¿ Mere
ce pararse el país cuando la 
designación del nuevo Fiscal 
General ha cubierto de escán
dalo desde la Presidencia del 
Gobierno hasta el Consejo 
General del Poder Judicial? 
¿Merece pararse el país cuando 
priman criterios políticos en la 
Administración qu^ interfieren 
la simple igualdad de oportu
nidades ? Lo preocupante, ya 
digo, es que el hastío de la ciu

dadanía española deviene amplí
simo y que la regeneración, des
de la base, protagonizada el 
catorce de diciembre, se ha que
brado por la impunidad absoluta 
de los gobernantes. Las reglas 
del Juego son de una eficacia 
mayúscula, suplantándose el 
esfuerzo democrático por la 
inercia y el organigrama de par
tido. Produce pena manifesta 
observar cómo el control en toda 
institución desarrolla su propia 
dinámica adquiriendo, de súbito.

la perfección clientelar. La 
próxima huelga, que la habrá, 
no tendrá las viejas aspiraciones 
de los decembristas, pero 
demostrará que el recorte de las 
libertades (Ley Corcuera, delitos 
de opinión, drásticos recortes de 
las prestaciones por desempleo) 
y la poca bonanza económica 
van unidas de las manos. Pero 
nadie osa romper las reglas de 
juego . El último don Leopoldo 
Torres. Se estrenó querellándose 
contra un periódico y ha ter
minado en su casa, simplemente 
por cumplir sus obligaciones dig- ' 
namente. Al menos un pequeño 
consuelo que relata Ramírez,” 
que desde hace unos meses los 
sindicatos, la oposición, una par
te de la prensa y los ciudadanos 
con mayor conciencia cívica 
hemos ido arrebatando al feli- 
pismo los echarpes de la res
petabilidad”.

womSvme ÍS

f. '^^~^'*®stras-Documentos

Teten. ^ *^- 02004 Albacete
52 0161 y F^^ 52 22 27

AVISO
Se recuerda al público en general que, con motivo de las festividades 
de Semana Santa, la recogida de Boletos de Apuestas Deportivas 
(jornada 33), Lotería Primitiva (sorteo 16, jueves y sorteo 16, sábado) 
y Bonoloto (semana 16), se adelanta al miércoles día 15, a la hora 
de costumbre, señalada por cada establecimiento receptor.
Y no olvide que, por tal circunstancia, y solamente por esta semana, 
para tener opción al Bote Extraordinario de 460 millones de pesetas 
acumulado al sorteo de Lotería Primitiva del sábado día 18, debe 
reseñar sus apuestas únicamente, en los boletos de banda marrón.

GRACIAS 
ESPIRITU 
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E
l poder municipal es el 
más próximo al ciuda
dano, es la representa
ción primaria de toda fuerza 

política. Es la auténtica fuerza 
de partido pues, las demás 
representaciones aparecerán 
vinculadas y condicionadas por 
la dimensión y operatividad de 
la representación municipal.

Este sencillo planteamiento 
lue desde un principio hecho 
“convicción” por la globalidad 
de un Partido Socialista que 
por los comienzos de nuestra 
democracia empezaba a tomar 
cuerpo de alternativa desde los 
bancos de una oposición radi
calizada y claramente incisiva.

Su convencimiento radicaba 
desde un principio en que cual
quier planteamiento de futuro 
y con futuro, había de partir 
de una amplia representación 
política municipal, de un autén
tico tentaculizador poder muni
cipal en la más amplia expre
sión de su contenido.

Así en un esfuerzo impor
tantísimo de movilización de 
masas (sindicatos, asociaciones 
de vecinos, colectivos ciudada
nos, deportivos, culturales, etc.) 
el Partido Socialista Obrero 
Español comenzó a “conquis
tar” la confianza e influencia 
de distintos sectores sociales de 
gran transcendencia electoral.

Se trata de un momento his
tórico crucial, la gran oportu
nidad de marcar el devenir de 
las generaciones futuras, el 
comienzo de la transición, las 
primeras elecciones municipa
les del año 79 y las posteriores 
del 83.

Muchos de los pueblos y cui
dados españolas, en ese afán 
de “cambio”, de búsqueda de 
un nuevo modelo, la apuesta 
por una gestión realista, el jue
go con la honradez de una ideo
logía, optan mayoritariamente 
en lo que algunos historiadores 
y analistas políticos han cali
ficado como “un riesgo nece
sario para la consolidación de 
nuestra naciente democracia”.

Es mucho el camino recorri
do desde entonces. La España 
que no iba a conocer “ni la

Í t
i

ti

EI fracaso de la política 
municipal socialista

NUEVAS GENERACIONES DE ALBACETE

madre que la parió” ha pasado 
a ser en los 90 la España donde 
no hay quien los conozca a 
ellos. Las esperanzas de cam
bio, bienestar y desarrollo de 
los años del socialismo de los 
80 ha dejado paso al rodillo 
de la mayoría, a la imposición 
por la fuerza, a la mentira, a 
la pasividad de un Gobierno 
ante la corrupción, la justifi
cación del enchufismo, los 
donativos de gracia y el des
pilfarro del dinero de todos.

Ante esta constatada reali
dad de desgaste y desprestigio 
de la “red pública” propiciada 
por estos doce años de gobier
no en nuestros Ayuntamientos 
y Gobierno Central, la celebra
ción de las últimas elecciones 
municipales de Mayo pasado 
han supuesto en numerosas ciu
dades españoles la constatación 
de la apuesta por nuevos mode

los, nuevas actitudes, nuevas 
pautas de comportamiento.

En sí, el destierro de lo obso
leto, de las posturas radicales, 
la cerrazón peligrosa, la sobe
ranía indiscriminada o los 
talantes autoritarios a que nos 
habían acostumbrado en sus 
años de gobierno local los 
socialistas españoles.

Así el pueblo español con la 
oportunidad de 26 de Mayo ha 
tenido la posibilidad de alzar 
el volumen de su protesta, de 
exigir una gestión realista, una 
coherencia política, una nueva 
voluntad de diálogo, de respeto 
a las personas e instituciones, 
de transparencia y uso racional 
de los medios públicos. En defi
nitiva, el vuelco electoral sufri
do por los socialistas en grandes 
ciudades y miles de pueblos de 
nuestra geografía nacional 
deben hacemos concluir y con

fiar aún más si cabe en que 
de una vez por todas y para 
siempre, el pueblo español den
tro de cuatro años va a saber 
rechazar lo que han sido acti
tudes rnunicipales autoritarias, 
insolidarias y soberbias, o pro- 
piciadoras de mayores niveles 
de marginación que el ambi
guo, obsoleto e ineficaz socia
lismo a implantado en los últi
mos años en nuestros muni
cipios.

Nuestras ciudades se mere
cen algo más que una posición 
de bufón en el contexto de una 
realidad raonopilizadora, de 
meros, “cordones umbilicales” 
dependientes del quehacer y 
deseos de un poder central ten- 
taculizador. Nuestras ciudades 
se merecen algo más que una 
ruina económica, una desorbi
tada presión fiscal, escasez de 
viviendas, aumento del paro.

II

más altos índices de de!ÍKJ| 
cia e inseguridad quelagrO 
municipal de la izquierda» 
ha legado. i

La ■ gestión realizada;
últimos resultados electo-:

K

evidencian la necesidad de; bi 
alternativa al fracasado^’ p 
lismo. Alternativa que sólo., a 
de ser propiciada por una’ 
za popular, joven, modenac 
ideas claras e impregnada- 
los altos valores del hur 
mo, el liberalismo, y la di" 
cracia cristiana.

Tras doce años de ¿.i ras uuve anuo vv . 
socialista, es hora de decr - [
tal. El momento de unaj 
que se oponga con elarida- 
talante prepotente y caos - 
nómico que nuestras elude 
padecen y sin duda, esa 
política solo hoy puede «1 
sentaría el PartidoPopuaf-

Nuestras ciudades ya nC ' 
den creer en las prowe®^ - 
de quienes, tras 12 anc í . 
gobierno municipal, w 
sabido cumplir lo que T ' j 
tieron. Y lo que en esiv 
no se ha hecho, ya «^' , 
van a hacer. Esta habra^ 
la referencia para retiría j 
próximos comicios la co ; 
a quienes prometieron ,
y resolvieron poco, a H 
dispusieron de ’
y recursos y 10 admi^^, 
mal; a quienes, en 
han puesto sus '"' ^ 
sonales de partido 
de los intereses gen - 
sus convecinos.

En el momento pu 
opción moderna, e a- , i 
ciente que “"’* jp ■ ' 
en el ambiente de .
dades, la democrae _ , , 
vivencia cundía 
básico de '
La solidaridad ej^L 
donde los Pnn P 5^j,¿;

Honestidad, L^. ; 
sean nuestros , 
tos y básicos 
municipal.

Preguntas en 
Socovos

Nos dirigimos a usted en la 
confianza de que su diario pueda 
publicar una pregunta, en voz 
alta, que los concejales del Gru
po Municipal de Izquierda Uni
da de Socovos hacemos a la opi
nión pública. Al comienzo de 
este mandato municipal, el Pleno 
del Ayuntamiento de Socovos 
aprobó por unanimidad la cele
bración de Plenos Ordinarios 
todos los primeros días hábiles 
de mes. No es esta norma que 
el Alcalde haya cumplido dili
gentemente, por lo cual no nos 
extrañó que el pasado día 1 no 
recibiéramos citación para la 
celebración del Pleno. Tampoco 
se nos comunica oficialmetne 
ninguna escusa, aunque escucha
mos de algún funcionario que 
el Alcalde ha recibido una noti
ficación urgente para una reu
nión ¿? (incluso con la ausencia 
del Alcalde no peligraba la 
mayoría absoluta del PSOE). 
Pero lo más sorprendente llega 
cuando recibimos la citación 
para un Pleno Extraordinario 
dos días después, a sabiendas 
que alguno de nosotros no 

podremos asistir, por tener 
adquiridos compromisos ante? 
riormente, en concreto, para 
tres;í una reunión en Madrid y 
un asunto familiar inaplazable. 
Ninguno de los puntos del día 
de ese pleno son urgentes, toda
vía más cuando se podían haber 
discutido en el Pleno Ordinario. 
Incluso se contempla una 
moción nuestra que habíamos 
presentado para dos días antes. 
Y ante esta circunstancia sólo 
nos queda preguntar a la opinión 
pública ¿Es ésto Democracia?

José Luis Sánchez. Macario 
Gallego. José Belmar. Jesús 

Ortega. (Grupo Municipal de 
Socovos)

Señores, 
educación

Es muy usual en nuestros días 
hablar de libertad, de derechos, 
de independencia, pero el pro
blema está en cómo entender 
estos conceptos. El hombre 
actual quiere libertad, pero ¿pa
ra qué?, ¿para hacer en cada 
momento lo que le venga en 
gana?, ¿para escandalizar a las 
personas que tiene al rededor 
con actos desordenados?, ¿para 

pisar los intereses del resto de 
individuos que con él conviven?

Y es que no se puede enten
der la liberbad sin una buena 
dosis de caridad, de respeto y 
de espíritu de servicio.

La pérdida de valores morales 
y la despreocupada educación 
que pequeños y mayores reci
bimos son los principales cau
santes de que la conducta huma
na no sea tan libre y sí cada 
vez más libertina.

Es efectivamente la formación 
ético-moral que se nos ofrece un 
grave problema y un feroz ene
migo de las relaciones sociales 
actuales. La educación se 
cimienta en el seno del hogar 
y se completa en colegios, ins
titutos y con la visión que nues
tros predecesores nos dan del 
mundo. Sin embargo la forma
ción en el núcleo familiar se ve 
cada vez más amenazada por la 
creciente tendencia al divorcio, 
a la separación, al aborto y en 
general a la ruptura de familias. 
Estas acciones son a su vez con
secuencia de la deficiente direc
ción moral que han recibido esas 
personas o bien por la equivo
cada interpretación que hayan 
hecho de esas enseñanzas. Lo 
cierto es que nos encontramos 
ante una cadena de despropó

sitos culturales, sociales y éticos.
Aunque de manera distinta, 

la docencia también influye en 
gran medida en la formación del 
individuo. No obstante, y cada 
vez más, la enseñanza en centros 
escolares se limita a la dirección 
meramente intelectual.

Hace unos días advertí en un 
antiguo manual de texto una sec
ción dedicada a orientar al alum
no en cuestiones de relación con 
los demás, de respeto a sus 
mayores, de servicio a sus com
pañeros, de comportamiento 
ante situaciones determiandas... 
Tal vez sería ésta una buena 
medida a implantar que com
pense en modo alguno el resto 
de fuentes educativas ineficaces.

Otro asunto es la imagen que 
los grupos sociales y, más aun, 
las personas relevantes de la 
sociedad puedan ofrecemos de 
la situación actual, ya que el ser 
humano tiende muchas veces a 
“imitar” pautas de comporta
miento. No se puede permitr en 
un país democrático y verdade
ramente libre casos de corrup
ción, es inadmisible que un 
ministro o una 
jemplo” ante 
muestras de menosprecio o 
malas formas a sus conciudada
nos. Un poquito de respeto hacia

personalidad - e- 
— de

nuestro
vicio parac jarO: 
esfuerzo por ag ^ ^ 
"0 ^'i-

Gula munioi’^,

Un ■

otros muchos , ,
"° *" “ ¡2sn»''‘ ' 
delascomid» 

tumbre -una 
Claro- q‘’®Xa^’' 

tiempos y A u - "r 
astronómicí^ -;. , < 

ediles, e"„ no^'" 
de "^hüí»****' 
»" p’r*Jsrk-* 
tas, sino qu 
al marisco. ^r 
des reservas ^j^. -
y Burdeos, t Ji, - 

H'Tíi^ dando a ^j^gv

clc^ P^ ‘U borr^f í. 
que tenían!^ > • - 
cionarios-
rlud • jygn
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Personalidad jurídica para el “Pacto por Albacete”

er se constituyó ofícialmente en consorcio el 
electeri Patío por Albacete” en la Diputación Provin-
Jad dei ^ resultando elegido para la presidencia y

ñeepresidencia con una periodicidad semes-
esólofi ni ti presidente de la Cámara de Comercio 
r uñara

j de FEDAf Marcos Montero y el presidente 
de la Diputación, Juan Francisco Fernández, 
respectivamente. El consorcio contará para este 
año con un presupuesto de 26 millones de pesetas 
y las primeras actividades programadas serán

la presentación del Pacto en un pabellón español 
que tendrá lugar en el mes de octubre en Taiwan, 
su presencia en la Expo-92 y su promoción en 
las ciudades de Valencia y Alicante antes del 
verano.

t B consorcio presentará el “Pacto” en un Pabellón español en Taiwan, en la Expo-92 y antes del verano en Alicante y Valencia

-jonstituido el consorcio del Pacto por Albacete 
s Signando para presidente a Marcos Montero 
clarilla^

caos® 
s dató 
esa fas 
ede r- 
opalaf

B presupuesto de 1992 ascenderá a 26 millones de pesetas, del que se destinará más del 50% a las actividades de promoción

¿te Angel CATALAN

_¿‘^°®^^*nador general del 
16535'^ Albacete”, Jesús 

, ” presentó, ayer en la 
no 5 'u cons-

consorcio y 
dirección, 

minJk ^-^^'^Q como presi- 
h!í* ^"^®s Mon- 

1 ’ ^^^ ostenta actual- 
L 7.-Presidencia de la 
la Fpd ’^'^-* ^^ Comercio y 

Empresa- 
c^J^’-y '^icepresi- 

'Presid ""^ricisco Fernán-

yanOj

C(«^ 
on 
a qui^

41

aseguró que 
’^‘'^ ‘Cipresa constituido 

xde<Ahcc^ura del “Pacto 

ó "° ^^ expecta- 
* '• Cciar"’''T “"-■a a 

ísiraj 
sea

O
 ^ 
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 ^. Sción nr .P’’^^^ntó la 

delcos
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El consorcio estará regido en el primer semestre bajo la presidencia de Marcos Montero y la vicepresiencia de Juan Fransciso Fernández. JESUS MORENO
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El consorcio queda integrado por Cámara de Comercio, Diputación, 
Caja de Ahorros de Albacete, Ayuntamiento, FEDA, Universidad 
regional, UGT, PSOE, PP, CDS y en calidad de invitados permanentes 
la Junta de Comunidades, Gobierno Civil y Banco de España.

Ayuntamiento, Federación de 
Empresarios de Albacete, Uni
versidad de Castilla-La Mancha, 
UGT, PP, PSOE y CDS.

Respecto a la presencia de 
IU en el consorcio, el coordi
nador general del Pacto, figura" 
qué no desaparece tras la cons
titución oficial, manifestó que 
“la única petición formal de 
ingreso había sido la formulada 
por él CDS y por lo tanto la 
única trasladada a la mesa del 
Pacto, que era en última ins
tancia la que decide las nuevas 
incorporaciones”.

Por otro lado, a pesar de la 
subvención aportada por la Jun
ta, Jesús Alemán aclaró la 
imposibilidad de representación 
de ésta en los cargos directivos 
al poseer un carácter de ámbito 
superior al provincial, con lo 
cual formará parte en calidad 
de invitado permanente al igual 
que el Gobierno Civil y el Ban
co de España, en representa
ción de la Administración Cen-

tral.
Por otra parte la sede del 

consorcio del “Pacto por Alba
cete”, continuará en la Dipu
tación Provincial.

se analizará los proyectos de 
estrategia industrial en apoyo 
fundamentalmente al sector 
agroalimentario.

El “Pacto” en Taiwan
Apoyo al sector 
agroalimentario

Respecto a los próximos pro
yectos que abordará el consor
cio, Marcos Montero manifestó 
que el orden del día se había 
limitado prácticamente a la 
constitución oficial, debido a la 
escasez de tiempo, ya que la 
mayoría de los miembros inte
grantes de la mesa, había expre
sado su voluntad de asistir al 
sepelio del interventor del 
Ayuntamiento de Albacete, 
Jesús Jiménez García, fallecido 
ayer domingo.

En consecuencia, el presiden
te del “Pacto por Albacete” 
remitió esta información a la 
reunión que tendrá lugar des- 
púes de Semana Santa, donde

Por otra parte, Marcos Mon
tero informó que aprovechando 
la designación de la Cámara de 
Albacete, como una de las orga
nizadoras del Pabellón Español 
en Taiwan en el próximo mes 
de octubre, se presentará el 
“Pacto por Albacete” con la 
finalidad de su promoción y la 
captación de posibles inversio
nes para la provincia, al igual 
que se realizará en la Expo
sición Universal de Sevilla apro
vechando la concurrencia de 
numerosos países.

Por último, respecto al pro
grama de presentaciones oficia
les del consorcio, su presidente 
se refirió a los próximos actos 
en Valencia y Alicante, que ten- 

’ drán lugar antes del verano.

^^Sintonía con 
Cueva s^^

El presidente de 
FEDA, Marcos Montero, 
fue interpelado durante la 
rueda de prensa sobre las 
declaraciones del presi
dente de la CEOE, José 
María Cuevas, en las que 
criticaba la entrevista 
mantenida por el líder de 
la oposición, José María 
Aznar, con el secratario 
general de la UGT, Nico
lás Redondo, y que criticó 
diciendo que “Aznar que
ría ser más progre que 
Felipe González”.

En este sentido Marcos 
Montero afirmó que “yo 
normalmente siempre 
estoy en sintonía con el 
presidente de la CEOE, 
por lo cual coincido con 
él, otra cosa -matizó- es 
cómo se interpreten las 
palabras en cuanto a la 
expresión en concreto. 
Por lo tanto y hasta que 
no se demuestre lo con
trario yo estoy perfecta
mente en la sintonía y en 
la misma línea que José 
María Cuevas”.
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Atendiendo a la elevada demanda de este ciclo superior y a las posibilidades de trabajo existentes

IU y el PP presentan mociones 
reivindicando el 2- ciclo de Informática

Un total de JN 
niños asturá) 
vendrán de I 
campamento) 
comunidad <

‘Los costes de implantación serían mínimos ya que el campus dispone de la infraestructura básica’^

Los dos grupos municipales de la oposición han pre
sentado mociones apoyando la ampliación del 2^ ciclo 
de Informática. El concejal de IU, Martínez Valero, 
señaló la importancia que tiene el hecho de que no 
se haga de este tema un acto partidista, y que se 
sumen los esfuerzos en interés del colectivo de los estu-

diantes. Por su parte, Juan Garrido señaló que Albacete 
no puede quedar descolgada ante la puesta en marcha 
de nuevas titulaciones siendo la ciudad de mayor cre
cimiento regional. Asimismo, el concejal del PP resaltó 
el importante papel que Albacete Jugó en la creación 
de la Universidad de Castilla-La Mancha.

Ester PEREZ

El Grupo de IU ha pre
sentado su moción en base al 
documento presentado por el 
Departamento de Informática 
de la Unversidad de Casti
lla-La Mancha y del cual se 
deduce que la sección de 
Informática en un hecho con
solidado en el campus de 
Albacete después de haber 
transcurrido siete años desde 
su creación.

Además de que el profe
sorado ha adquirido la forma
ción científica y titulación ade
cuada para abordar la docen
cia de los estudios superiores, 
la ampliación del 2° ciclo cum
ple las directrices del Informe 
Marco de la Programación de 
la Enseñanza Superior en las 
Universidades del territorio 
MEC.

Por otro lado, IU en su 
moción argumenta que la 
informática es una disciplina 
generalista de aplicación al 
resto de disciplinas y que exis
te una demanda de estudian
tes ya que, el 87% de los 
diplomados siguen los estu
dios del 2- ciclo, de los cuales, 
el 505 son de Albacete.

En cuanto a los costes 
materiales de la implantación 
del 2- ciclo de 
el Campus de 
rían mínimos, 
se dispone de 
tura básica”.

Informática en 
Albacete, “se- 
puesto que ya 
su infraestruc-

El concejal de IU, Martínez 
Valero, señaló que en un tema 
como este, que afecta a un 
amplio colectivo, “no hay que 
tratarlo de un modo partidista, 
sino aunar esfuerzos”.

Por su parte, el PP en su 
moción considera que uno de 
los grandes retos y prioridades 
que deben asumir las distintas 
administraciones a la hora de 
proyectar una política eficaz, 
es el de proporcionar una edu
cación de calidad para todos, 
“y no hay mayor injusticica 
que la de no proporcionar a 
los ciudadanos igualdad de 
oportunidades en el punto de 
partida, como es la educación 
universitaria”.

Resalta en su moción el 
Grupo Popular el importante 
papel que Albacete ha desem
peñado en la creación de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, “el esfuerzo de con
cienciación y movilización dio 
como fruto la implantación de 
varias facultades en nuestro 
Campus”.

De esta manera, “Albacete 
puede quedar descolgada en 
una cuestión tan transcenden
te para su futuro, ante la pues
ta en marcha de nuevas titu
laciones, que adaptarán la 
enseñanza superior en España 
a las demandas sociales”, 
señala el Grupo Popular aña
diendo que Albacete no puede 
quedar muda ante ese posible 
agravio, siendo la ciudad de

Martínez Valero manifestó la necesidad de aunar esfuerzos en este tema.

mayor crecimiento regional en 
todos los órdenes, y por tanto, 
necesitada de la ampliación 
del segundo ciclo de todas las 
enseñanzas ya implantadas.

Anteponiendo la necesidad 
de crear segundos ciclos de 
carreras con grandes esperan
zas en el mercado laboral, a 
carreras como Medicina, el 
Grupo Popular señala que 
“para contentamos nos hablan 
de la facultad de Medicina 
cuando todo el mundo sabe 
que para que ésta empiece a 

funcionar deben transcurrir 
más de 10 años, puesto que 
la misma conllevaría costosas 
construcciones, y la modifica
ción del Hospital General, y 
sin embargo, no llega el 2- 
ciclo de Informática, ni el de 
Industriales, y el de Agróno
mos va despacio”.

Resalta también el PP la 
labor de Investigación cientí
fica realizada por la Univer
sidad de Castilla-La Mancha, 
cuyos trabajos son difundidos 
a nivel nacional.

Un año más, la Asoa 
Juvenil Encuentros aU 
Libre, de Langreo 
organiza en la común® 
Castilla-La Mancha, eq 
Palancares {Cuenca), el R 
campamento de AstimM 
la participación de trew 
niños y niñas de ocho a 
años, siendo estos ^dc^ 
localidades del prindw 
Asturias. i

Dicho campamento 5 
lugar desde el día 16 ®^ 
agosto, y en él se desan»* 
actividades de tipo 
deportivo, aire libre) ®" 
la naturaleza.

Asimismo, se organh^* 
excursión para conocer . 
miento del río Cueno. 
dad Encantada y una - 
la ciudad de Cuenca k 
monumentos más siguió;

La Asociación Encue 
Aire Libre será recj^ 
audiencia especial por 
de la ciudad.

Cabe señalar que la 
ción ha nombrado - -/ 
de Honor" al 
bajo y segundad 
tínez Noval, el t. 
muy gustosamen 
bramiento. -

Íu“uíeCas>ill3-U''-- 

José Bono. . . í
Si no surge ning 

niente, tanto e ^J :̂ 
el presidente d 
sidirán los

agosto, a las 18^ -

AI Hade'-8 ' diversas auton^ 
y de la comuni®»^

Asistió la Corporación Municipal, en pleno

Ayer fue enterrado Jesús Jiménez
interventor del Ayuntamiento

Asainblc^ 
general de 
ASPRONY

LT

La ceremonia exequial de los 
restos mortales de Jesús Jimé
nez García, interventor del 
Ayuntamiento de nuestra capi
tal, celebrada en la mañana de 
ayer, en la Catedral, congregó 
a una incalculable cantidad de 
amistades de la familia, en un 
testimonio unánime de dolor, 
tanto por las circunstancias en 
las que se produjo el falleci
miento, de forma fulminante, 
sin hallarse enfermo, a últimas 
horas de la noche del pasado 
sábado, como por las simpatías 
y afectos que había sabido 
ganarse en su vida privada y 
profesional.

La Corporación Municipal, 
en pleno, a excepción de la 
alcaldesa, ausente de la capital, 
así como gran número de fun
cionarios. estuvieron presentes 
en este homenaje póstumo de 

cariñoso recuerdo a Jesús Jimé
nez, nacido en Tobarra, hace 
60 años, pero cuya vida pro
fesional ha transcurrido, prác
ticamente, en Albacete, en altos 
puestos de responsabilidad en 
nuestro Ayuntamiento, salvo 
unos años en los que desem
peñó la depositaría de fondos 
del Municipio de La Roda, 
ganándose la confianza de 
varias Corporaciones que tuvie
ron en él un colaborador de 
extraordinaria eficacia y fide
lidad.

Al término de la ceremonia 
religiosa, sus familiares recibie
ron los testimonios de condo
lencia de amigos y compañeros, 
en un interminable desfile que 
puso de manifiesto los muchos 
afectos de que gozaba el finado, 
hombre de gran sencillez y afa
bilidad de trato.

Muchas amistades acompa
ñaron al cementerio a sus fami-

tendrá '

Momento del traslado del féretro al coche funerario.

liares, depositándose en la tum
ba del fallecido numerosas 
ofrendas de flores y renovando 
sus sentimientos de dolor a su 
viuda, Isabel LxSpez Garvi y a 
sus hijos Gregorio, Concepción,

"Ze,

Jesús y Juan Carlos e hija polí
tica Mari Llanos, y otros deu
dos, a los que unimos nuestro 
pésame por la irreparable desa
parición del buen amigo.

Descanse en paz.
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diputado provincial del PP, a la izquierda. A la derecha el presidente de la Diputación, Juan Francisco Fernández.

Convocado a petición de los ocho diputados del PP y caracterizado por un '‘tinte

solución”

marcadaniente económico”
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“Dudas, desconcierto e inseguridad” ante el 
‘esperado” Pleno extraordinario de la Diputación

^íe “la posibilidad” de que no se consiguiera nada con este Pleno, el PP está dispuesto a llevar el tema a los tribunales

ún>^’

^ ^^^ ^^^ ^^ ^^ ^^^^^ sometida últi- 
por su ‘‘conocido” endeudamiento 

vez «a ^‘^^^^^áo” abandono del PP del Pleno anterior, 
“Alados ^^ ^^^ ^^^^^C’ esta institución, tras los 

^1 Pleno extraordinario que hoy se celebra.

Z
 

C
 

o
 

o
 

O
í

Í a ̂g S o
 g _ 

i ci. 
C
D
 n 

. —
 ^-

 w
 3 

o 
' ^

 5^
 Ü

 ^
 ^

 

s ^
 ^ 

:5
o 

o 3 
o 

1 CZ3 J
^ o

 I

•v eennA • "^e marca- *^ I**^®” El -noti- 
“^ ‘“*¿1 "“'"«"«■que 
' '1J Sí* de V^’“” ®"‘*'“-

pesetas.
’ tiempos

^!«nos en ^^ las que 
lí*e deí M ‘’í%“ya en 

R.* la r? '"‘“ «"as 

sitúa 

y ha n. ^'^'^'amente 
en un 

12*^'’üevo „ ^"elación y 

expre- 

- emr -”‘sterio de h’"" Emigdio 1: 

R>¿’*‘*“’’‘erarla lega- 
la eont 

para p ^ularidad 

IK>’Hlo^?«on está 

'as pre- R^y^’Paralue.

L ‘““ss

no en amortizar los créditos”.
La cuestión es que'el pro

blema del endeudamiento de 
esta institución también se 
remite, según el diputado del 
PP, al hecho de que la Dipu
tación está asumiendo más 
competencias de las que real
mente le corresponden, “tal es 
el caso por ejemplo de la ges
tión del Centro de atención a 
la Salud, dependiente de 'esta 
institución, que supone muchos 
cientos de millones al año, 
cuando la gestión debe corres
ponder al Ministerio de Sani
dad. Lo mismo sucede con los 
centros educativos, como es el 
Conservatorio de Música y el 
Colegio Giner de los Ríos, don
de los gastos son mayores”.

Esta situación de “colapso”, 
entre otros motivos, son las 
razones fundamentales que 
indujeron al Grupo Popular, 
tras el abandono del pasado ple
no de la Diputación a convocar 
un pleno extraordinario, “para 
que de una vez por todas se 
aclare esta situación y se intente 
solucionar en la medida de lo 
posible algo que no parece 
tener fin”.

En este sentido el PP con
tinuará adoptando una “postura 
de vigilancia”, para que de “la 
tempestad se pase a la calma”, 
siempre “que los ingresos vayan 
incrementándose y los gastos 
reduciéndose, solución que sólo 
puede hacerse de una forma 
progresiva y rigurosa”, según 
manifestó Emigdio de Moya.

Ante la “duda” de que con 
es(e Pleno extraordinario no se 
consiguiera nada, el PP está dis
puesto a adoptar una resolución 
definitiva “más drástica”, lle
vando el análisis de la situación 
económica de la Diputación por 
el cauce de los tribunales de 
Justicia.

Esta foto se refiere al anterior Pleno, tan “movido” y “criticado” por el abandono del PP.

^‘El equipo de gobierno es el 
responsable de esta situación”

T.R

Pero una y otra vez el equipo 
de gobierno, “parece no can
sarse de hacer gestos electora
les, lo que le lleva a no afrontar 
los problemas con la seriedad 
y rigor que requiere en estos 
casos. Y ellos que llevan gober
nando trece años, son los únicos 
responsables de los errores y 
aciertos si los hubiera de toda 
esta situación”, manifestó en su 
día el diputado Emigdio de 
Moya.

Para intentar “calmar un 
poco las aguas”, el PSOE pro
puso como solución al endeu
damiento, un Plan de viabilidad, 
una “solución de urgencia, que 
más bien parece un suicidio, 
una cortina de humo, para de 

esta forma tapar las deudas, 
generando nuevos préstamos, 
con sus consiguientes intere
ses”. Pero esta medida, según 
el Grupo Popular, “no contem
pla los hechos que están 
ocurriendo. Ante esto, nuestro 
grupo que tiene conciencia seria 
de su papel, va a presentar un 
Plan de viabilidad alternativo, 
con la precariedad de medios 
materiales que tenemos, pero 
con la abundancia de medios 
humanos cualificados de que 
disponemos, para conseguir 
incrementar dentro de las nor
mas legales esos ingresos y 
reducir los gastos. A pesar del 
esfuerzo gustoso que vamos a 
realizar, dudo mucho que lo 
admita el PSOE”, según decla
raciones de Emigdio de Moya, 

de las que ya informamos en 
días pasados.

Todo se resume, al que pare
ce ser el lema de un partido, 
“que desde que llegó al poder, 
y con su particular fórmula de 
ocultar siempre las cosas, sólo 
ha conseguido, incumplimien
tos, errores, malversaciones, y 
un sin fin de despropósitos y 
de vulneraciones de la legisla
ción vigente. Consecuencias, 
que corno siempre les toca 
pagarías a los sacrificados con
tribuyentes, sin que el partido 
líder haya mostrado ningún 
reparo”, ’ es decir, “pan para 
hoy, hambre para mañana”; un 
lema muy “a la medida” que 
“ha llevado a la Diputación a 
un pozo sin fondo”.
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Miguel Villar Marín, elegido para la presidencia de la Asociación de Empresarios cié Campollano

ADECA preocupada ante el incremento 
de robos en el polígono de Campollano

ADEU organiza 
la 1- Semana 
Cultural 
Universitaria ea
Albacete

Reclaman la protección que cualquier otro barrio al pagar los impuestos del casco urbano

La junta directiva de la Asociación de Empresarios 
del Polígono de Campollano ha elegido a Miguel Villar 
Marín como presidente de ADECA. Por otra parte, 
la asociación ha manifestado su malestar y preocupación 
ante el elevado número de robos que viene padeciendo 
el polígono.

LT

La Asociación de Empre
sarios de Campollano ha ele
gido como presidente, tras su 
asamblea general en la que 
se procedió a renovar parcial
mente su junta directiva, a 
Miguel Villar Marín.

De esta forma, la compo
sición de la nueva directiva 
de ADECA queda integrada 
por Miguel López Amoraga, 
vicepresidente; Casimiro Mar
tínez Villanueva, secretario; 
Francisco García Cifo, teso
rero, y Juan Antonio Cobo 
Cobo, Sebastián Maestro 
Cañadas, Manuel Muñoz 
Mancera y Jesús Sánchez Cór
coles, de vocales.

Aparte de los principales 
objetivos propuestos por la 
nueva directiva para 1992, de 
los que ya informara exten
samente LA TRIBUNA el 
pasado día 29 de marzo, en 

cuanto a dotar al polígono de 
accesos por su zona sur y una 
nueva vía de comunicación 
interna, así como la presen
tación de alegaciones ante la 
Diputación provincial por el 
recargo en el Impuesto de 
Actividades Económicas; la 
directiva ha manifestado su 
preocupación por el incre
mento de robos que se están 
produciendo en las instalacio
nes de Campollano.

Preocupación por los robos

De esta forma, en repre
sentación de los empresarios 
del polígono expresan su “más 
profundo malestar y preocu
pación por la gran cantidad 
de robos que se vienen pro
duciendo”.

Los empresarios aseguran 
en este sentido que no con
sideran lógico que tengan que 
estar padeciendo robos, en un

ADECA insistirá en la necesidad de nuevos accesos por su zona sur.

porcentaje mu^ superior al 
resto de los barrios de Alba
cete, cuando a todos los efec
tos, incluido el del pago de 
los impuestos, el polígono de 
Campollano es considerado 
como casco urbano.

Por último la junta mani
fiesta su preocupación por la

--------------------K
La Asociación CuRunl^K 

Juvenil de Estudiantes 
sitarios de Castilla-La Mall^D 
(ADEU), ha organizado 
Semana Cultural Universto^B 
1992, que se ha celebJM 
durante los días 6 al lOde^^H 
en el campus universitario
Albacete.

ADEU ha aproveclia«; 
celebración de esta seinaffl^K 
tural para presentar el nu^M 
cero de su boletín unive^ 
“Palabras”, con una tiraiia’ 
cial de 1.000 ejemplares)? 
ha gozado de una 
tación tanto entre los _ 
como entre el colectivo ? 
fesores y catedráticos e

incidencia que pueda suponer 
en el posible incremento de 
robos, el hecho de que alre
dedor de sesenta policías de 
Albacete sean destinados a 
otros puntos de España, con 
motivo de los acontecimeintos 
culturales y deportivos que 
tendrán lugar en 1992.

pus universitario. ■ 
Durante la semana _

se han celebrado 
pintura, fotografía, 
narrativa, etc, y unc ió^ 

ferencias Liernia
AEDENATcon 
ecológica”; El Co* * , 

daridad con -
la conferencia

rio”; el MOC y 
profesores de
Derecho sobre ^j^ 
Civil” y una La^
Mundi sobre su lab

“Viva la Gente”
TODA W SE»*

Y<íia*«»*L 
laaduaíW®"''^,^ 
informativos; Las 
a las personas qu^^

eneltelclon»*

ofreciendo Oro 
jornada; El «»*’ 

despreciará ^»'r 
minoritarios.
poner sintoi’®’“ 
senlimicntos. ..a?*
Ylosespeofsist’'

■

VIVA LA GENTE DE ALBACETE
De 12.00 a 16.00 y de lunes a viernes.

98.3 F.M.

de la capital y P^,^ 
Todoestoyf"2S^^a^*’

La Gente, en 
Contamos conc9°

o h

M.C.D.2022
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ASAJA y UPA después del éxito abren un compás de espera ante la respuesta de las administraciones. LUIS MIGUEL

cierre de instituciones financie
ras, Apuntamientos, comercios 
y de muestras continuas de soli
daridad, como el que recibimos 
de Cáritas Diocesanas o las 
amas de casas de Fuenteála- 
mo”.

Junto a esta masiva partici
pación, tanto para ASAJA 
como para UPA, es necesario 
destacar de estos días de movi
lizaciones la ausencia de inci
dentes, “no podemos olvidar 
que Albacete con una población 
agraria de 20.000 personas, se 
han movilizado unas 15.000- 
señaló Felipe Martínez de 
UPA- y hemos sacado a las 
carreteras unos 10.000 tractores, 
y todo ello sin incidentes salvo 
pequeños conatos y cortes espo
rádicos y siempre bajo la vigi
lancia de la Guardia Civil, pues 
ante todo no queríamos una 
confrontación sino la apertura 
al diálogo”.

“Fueron tres días -matizó

El próximo día 20 se entablará el calendario de negociaciones con el ministro de Agricultura.

ha concienciado con los problemas del campo”

Paco Sahuquillo de ASAJA- de 
colaboración por parte de la 
Guardia Civil de Albacete, por 
lo cual hubo una ausencia de 
altercados, cosa que no sucedió 
en Toledo, al impedir su entra
da en el casco histórico, y cuya 
causa hay que buscarla en la 
falta de información entre los 
asistentes”.

Reunión con el consejero de 
Agricultura

Ante la ausencia del presi
dente de la región, José Bono, 
dada su apretada agenda, una 
delegación de 20 personas, 
entre los que se encontraban 
los líderes de ambas organiza
ciones agrarias, fueron recibidos 
por el consejero de Agricultura, 
Fernando López Carrasco y el 
delegado del Gobierno en Cas
tilla-La Mancha, Daniel Rome
ro, “quien nos mostró su satis
facción ante el hecho de que 

no hubiesen tenido que inter
venir las fuerzas antidisturbios, 
lo cual hubiese desmejorado y 
empobrecido esta protesta”, 
añadió Felipe Martínez de 
UPA.

“Finalmente entregamos al 
consejero de Agricultura, Fer
nando López Carrasco, nuestras 
revindicaciones y hablamos de 
temas tan importantes, como la 
ayuda a las cooperativas, el 
tema de los acuíferos y otras 
cuestiones relacionados con los 
impuestos”, apuntó Paco Sahu
quillo, de AS/XJA.

En esta entrevista, el conse
jero de Agricultura les adelantó 
la reanudación, de las negocia
ciones a nivel regional para des
pués de Semana Santa, una rea
nudación que coincidirá con la 
propuesta del Ministro de Agri
cultura de entablar con ASAJA, 
UPA y COAG a partir del 20 
de abril el calendario de nego
ciaciones a nivel nacional.

Compás de 
espera,

Después de estas movi
lizaciones y su alta par
ticipación, tanto ASAJA 
como UPA han abierto 
un compás de espera ante 
las respuestas a darse por 
la administración nacio
nal y autonómica para sus 
reivindicaciones, si tal 
cosa no sucede “ambas 
organizaciones junto a 
COAG convocaremos 
una movilización nacional 
en Madrid, que irá a 
acompaña de paros en las 
distintas comunidades”, 
comentó Felipe Martínez 
de UPA.

Precisamente dirigen
tes nacionales de UPA 
desde ayer analizan en 
Madrid las consecuencias 
de estas protestas, “que 
han supuesto el hecho de 
que nuestra organización 
sea una realidad a nivel 
nacional y provincial”.

Para después de Sema
na Santa están previstas 
la apertura de negociacio
nes tanto a nivel nacional 
como autonómico, “ya el 
pasado sábado le expusi
mos al consejero de Agri
cultura nuestra problemá
tica en la región en temas 
tan claves que traigan la 
competividad para nues
tros productos” señaló 
Paco Sahuquillo de ASA
JA.

“En este sentido pedi
mos ayudas- añadió Feli
pe Martínez- reales que 
traigan la profesionaliza
ción de las cooperativas 
castellano- manchegas en 
cuanto a su comercializa
ción en la CEE y la 
implantación y formación 
de la figura de un gerente 
encargado de las ventas 
comunitarias”.

Junto a ello, otros 
temas tratados con Fer
nando López Carrasco, 
fueron la disminución de 
la presión fiscal, el 
empleo de créditos blan
dos en la concesión de 
préstamos para el agricul
tor, aspectos que serán 
analizados en un plazo no 
muy lejano en Toledo
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Organizado por la Asociación de Enólogos de Castilla-La Mancha

Concurso internacional de ^Tresentación 
de Vinos” para empresas embotelladoras

Didáctica 
musical

11

Los productos presentados al certamen deberán estar ya comercializados

El próximo día 20 de mayo 
se ¿aliará en el recinto ferial 
de IFEMA en Madrid, el 
primer concurso internacio
nal de “Presentación de 
vinos^\ organizado por la 
Asociación de Enólogos de 
Castilla-La Mancha para 
embotelladores.

LT

La Asociación de Enólogos 
de Castilla-La Mancha ha orga
nizado el primer concurso inter
nacional de “Presentación de 
Vinos”. El fallo del jurado y 
la entrega de premios se rea
lizará el día 20 de mayo en 
el salón internacional del Vino, 
Bebidas e Industrias Afines 
“Vibexpo” de Madrid, en el 
recinto ferial de IFEMA.

Los embotelladores que 
deseen participar deberán 
hacerlo antes del día 15 de 
mayo, mandando tres muestras 
con sus embalajes propios a 
“Equipo Team S.A.”, Alcalde 
Sainz de Baranda, 33-5- C, 
Madrid 28009.

El precio de inscripción será 
de 5.000 pesetas remitidas 
mediante talón nominativo a la 
Asociacción de Enólogos de 
Castilla-la Mancha.

La organización garantiza un gran despliegue publicitario sobre ei proceso y el resultado del concurso.

El jurado efectuará diversas 
pruebas eliminatorias hasta 
definir las muestras que en un 
máximo de 12 y un mínimo de 
6 pasarán a la fase final.

Cada empresa debidamente 
acreditada, podrá solicitar del 

presidente de la Asociación de 
Enólogos de Castilla-La Man
cha que le comunique con la 
máxima reserva los resultados 
obtenidos por los productos 
presentados por ella exclusi
vamente.

Por otra parte se garantiza 
el secreto respecto a los pro
ductos presentados y no pre
miados.

Los productos presentados a 
concurso deberán ya estar 
comercializados.

El Centro de Profeso
res de Albacete ha or- 
nizado para los días- 
21 y 22 de mayo un cu» 
sobre “Didáctica A» 
música en secundaria

El contenido versffl 
sobre el acercamiens 
didáctico a partituras!^, 
finales del siglo XIX b 
ta los albores de la “' 
Guerra Mundial.

El curso contará la
boras bajo la dirección 
la ponente, Teresa Car
vajal Baños, profesoral)! 
Piano, maestra de l^ 
ra Enseñanza y ps^ 
especialista en psiw 
del Lenguaje y 
horas para recopilara 
material elaborado.

El plazo de inserir 
será hasta el 11 ** 
y el número de asist ■ 
no podrá ser supe*' 
20 El curso se impatif^ J 
el Instituto de Foi^^^ 
Profesional 
Vinci”, de 9 horas 
y por la tarde desde 
16 ^ las 20,301^

Los destmataru» r 
esta actividad 
profesores de M^ 
Sonase

E.G.B.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición de oleos de A. Soriano.
- Hasta el 24 de abril, en la Delegación Provincial 

del Ministerio de Cultura.
* Exposición del pintor hellinero Juan Losada.
- Del 11 al 20 de abril en la Caja de Albacete 

de Hellín.
* Exposición de “La sociedad ibérica a través 

de la imagen”, organizada por el Ministerio de 
Cultura.

La muestra permanecerá abierta hasta el 17 de 
mayo.

* Exposición de pintura de Carmen del Berro.
- Hasta el día 15 de abril eri la sala de exposiciones- 

de Bancaja, en la calle Concepción, 11.
* Exposición de Alber Villena: “De Cenizate a 

Nueva York”.
- Hasta el 30 de abril en el salón de belleza 

J.J. Donate.
* Exposición de pintura de Alfonso Gallego Lozo

ya, hasta el 19 de abril en el Ateneo.
* Exposición sobre “El movimiento obrero”, en 

el Ateneo de Albacete, desde el día 20 al 30 de 
abril.

* Exposición sobre “El movimiento obrero”.
- Desde el día 20 de abril al 30, en el Ateneo 

de Albacete.

CONCURSOS

* Certamen de Fotografía “Descubre tu tierra”, 
organizado por el Colegio Público Cristóbal Colón, 
para alumnos de Segunda Etapa.

Los trabajos serán libres, inéditos y no premiados 
en otros concursos, así como la técnica.

EI tamaño será de 20 x 25 y al dorso se reflejará 
el título, nombre dirección del autor además del 
nombre del centro al que representa.

Se podrán presentar tres trabajos por autor antes 
del día 15 del mes de junio, al Colegio Público 
Cristóbal Colón, c/ Camino de la Virgen n- 30 
(02005) Albacete.

El fallo del certamen tendrá lugar durante la pri
mera semana de Octubre de 1992.

Quedan establecidos tres premios con material 
fotográfico valorado en 100, 75, y 50 mil pesetas 
respectivamente.

ESPECTACULOS MUSICALES

* Ciclo de conciertos de música coral con obras 
de polifonía clásica, organizado por la Universidad 
Popular.

- Hoy, día 14, Oratorio de San Felipe Neri, a 
las 19,30 horas.

- Día 14, en la Iglesia de Franciscanos, a las 
20,30 horas.

* Concierto del Orfeón de la Mancha en la Iglesia 
del Pilar.

- Día 16, jueves, a las 19 horas.
* Ciclo de música de jazz.
- Día 17, actuación de Lou Benet en la sala “La 

Confederación”, a las 0,30 horas.

CURSOS

* El ilustre Colegio de Abogados de Albacete 
organiza un curso de contabilidad destinado a pro
fesionales del Derecho impartido por prestigiosos 
juristas y técnicos en esta materia.

Las actividades se iniciarán el día 7 de mayo 
y finalizarán el 26 de junio. Los interesados podrán 
recabar mayor información enel Colegio de Abo
gados.

- Inauguración el 30 de abril, a cargo del magis
trado del Juzgado de Delitos Monetarios, en situa
ción actual de excedencia, Luis Lerga, a las 19 horas, 
en el salón de actos del Tribunal Superior de Justicia 
de Castilla-La Mancha.

CONFERENCIAS

a narasi<!!’l^''^' 
por el círculo Antares, sección e p 
exoterismo del Ateneo. . g^ereíD í^**

- Día 24 de abril, “La materia y ' 
fuente de la vida”, por José Luis M ^j¿j,|¿, p 

- Día 8 de mayo, “El poder e 
José de Zor. .

- Día 15 de mayo, “Los cino ^^^^^.^^ gy^ 
conocimiento del ser humano , P porcloP* 

* Ciclo de conferencias organiz
de Estudios de Actualidad. .. Qt*!^ 

- Hoy, día 14 de abril, “N»‘^
a cargo de Antonio Alcolea viHam^l^^'' 

En el club de los jubilados
5,30 horas.

- Día 15, “Aprender y ensen ^^^^ , 
Jesús Gómez de la Rosa, P^* ^^^^ jd 
En la Asociación de Amas
a las 4,30 horas. , ¡g vida' - ‘‘¿¿

- Día 24 de abril, d«L>
de Arturo Valdés Franzi. C ydlamal"^ 

En el club de los Jubilados
5,30 horas de la tarde.

* Representación de la o pront«ñí‘\ ¿í 
laches”, por la compañía ^ .(i iiof-

- Martes, 21 de abril, 
centro sociocultural “Santa

INFORMACIÓN I

CullD)” * Punto de Información

* Ciclo de conferencias sobre “Literatura actual”, 
organizado por Cultural Albacete con la presencia 
de Ernesto Sábato.

- Hoy, día 14, en el salón de actos de la Diputación 
Provincial, a las 20,00 horas.

* Ciclo de conferencias en el Ateneo sobre “Na
turaleza y Vida”, a las 8,30 de la tarde, organizado

Ministerio de Cultura: , gsiaJ‘''
En la Biblioteca ¿ta.

José de Calasanz, 14, qumt P 
Teléfono 23-84-54. jj^,¡obús:
Relación de visitas del 
- Día 14, Pozohondo-Agua 
- Día 15, Lezuza. ¡¿osan
- Día 27, Pozo-Lorente-B 
- Día 28, Pozuelo-B Hog‘ • 
- Día 29, Santa Ana.
- Día 30, Alpera.
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Con la obra “Luisa Fernanda” en el Teatro de Huelva, con conocidos aríistasjnusicales 

1 La soprano Ana Luisa Espinosa debuta 
con la Compañía Lírica Nacional

Posibles 
movilizaciones 
en la enseñanza 
privada para el 
último trimestre

te- I _ ________________ ________________________________________________________________________ _
•^| Tras el debut le han ofrecido numerosos papeles como ^^Katiuska^^, *‘La tabernera del puerto”, etc LT

e ^a Luisa Espinosa, que 
r 1 hasta hace unos meses 

había alternado sus últi- 
mos estudios de canto con
^citaies, debutó el pasado 

de abril con la Compañía 
bríca Nacional que dirige 
■^Btoaio Amengual, en 
ttaelYa. Ahora tiene toda 
*aja carrera por delante.

Teresa ROLDAN

do» 
at “

1>
A3

in ■ 
¡CÍ 
lac.

■

^na Luisa Espinosa, sopra- 
"0 albacetense, debutó el 

, pasado 3 de abril en el Teatro 
¡*^.Son la Compañía 

i ca Nacional, que dirige 
*10 Amengual, actuando 

i conocidosÍ Gonzalo, Josefina
1 ‘^*^^’’do Muñiz,

otros.
\ P®^ P^^^ casua-
\ explicó Ana Luisa

P"^^ ^ar unos reci-

k m? ' ‘Aprovechan- 
j estaba en Madrid, 

para "^^ animaron 
Pis oí ^"^^’'’^® a las prue- 
^Akia^V- ’'^^“2ando la 

' “^Wé v?"^^^ ■ Racional;
^'^a ocas^ó'^^ P‘^^^^ P®*"® 

'^ "° me dijeron 
"’dlamarn ^^ ^” "^^^ después 

decirme que 
V ^^ ‘^ Com- 

' comenzado

- PW'V tabernera 
y®’'^®"® de 

soprano 
o es muy impor

■■
i

Un momento del debut de Ana Luisa Espinosa, en la Compañía Lírica Nacional.

tante, ya que desde un prin
cipio he tenido la suerte de 
que me dieran papeles prin
cipales y además la Compañía 
me ha ayudado mucho porque 
me han enseñado a trabajar 
en montajes, salidas y entradas 
en escenarios, llevar el ves
tuario de época, etc, algo muy 
diferente a lo que estába acos
tumbrada, que era dar reci
tales con pianistas y guitarris
tas”.

Su trayectoria comenzó en 
el Conservatorio Profesional 
de Música de Albacete, aun
que posteriormente se trasla
dó al Conservatorio Superior 
de Sevilla, donde finalizó la

carrera de canto, alternando 
sus estudios con numerosos 
recitales. Pero lo más impor
tante dentro de su carrera ha 
sido la oportunidad que le ha 
brindado el director de la 
Compañía Lírica Nacional, 
que ha sido valorado por Ana 
Luisa Espinosa positivamente.

Muchos son los proyectos 
futuros de esta soprano alba
cetense, desde unos diez reci
tales con la Comunidad 
Valenciana, todavía sin con
firmar las fechas, y seguir en 
la Compañía montando títu
los, “porque verdaderamente 
donde se aprende una carrera 
es en el escenario”; y a raíz

del debut en Huelva le han
propuesto hacer todas las 
representaciones de “Luisa 
Fernanda” de la temporada de 
verano en Madrid, también le 
han ofrecido hacer “Katius
ka”, “Tabernera del puerto” 
y “La verbena de la paloma”. 
Además, la Asociación de 
Amigos de La Zarzuela de 
Valencia, se ha interesado por 
esta artista de Albacete, que 
en poco tiempo está consi
guiendo, gracias a su profe
sionalidad y responsabilidad y 
sin ninguna meta marcada 
hasta el momento, ser cono
cida en el mundo musical de 
toda España.

Mañana, procesión de la Pasión, que saldrá desde la Catedral

Las organizaciones sindicales 
FETE-UGT, USO,' FE.CC.OO, 
y CIG evaluaron en la mañana 
de ayer el resultado de las nego
ciaciones llevadas a cabo entre 
las organizaciones sindicales 
representativas y las patronales 
CECE y Educación y Gestión, 
llegando a una serie de con
clusiones.

En primer lugar, las organi
zaciones citadas consideran que 
no ha habido acercamientos. 
importantes en las materias fun
damentales de la negociación 
colectiva: salarios, jornada, 
vacaciones y formación del 
profesorado.

En segundo lugar, consideran 
negativamente la posición de la 
organización sindical -J'SIE, 
demarcándose de la plataforma 
unitaria y aceptando la propues
ta de Educación y Gestión de 
dividir el convenio en dos ense
ñanzas regladas y enseñanzas no 
regladas.

En la opinión de los sindi
catos “actualmente en el sector 
se negocian cinco convenios y 
hacer úna división más seria un 
agravio a los trabajadores del 
sector y un motivo de enfren
tamientos inútiles, lamentamos 
que la estrategia de “divide y 
venceremos” utilizada siempre 
por las organizaciones patrona
les sea también utilizada ahora 
por esta organización sindical”.

En tercer lugar, “queremos 
denunciar, las posiciones patro
nales negándose a dar respues
tas globales y conjuntas. El 
hecho de tener cada una el 50 
por ciento de la representati
vidad y hacer ofertas distintas 
imposibilitan acuerdos de efi
cacia general y provocan inquie
tud y desconcierto en los tra
bajadores”.

^^y procesión de la Oración del Huerto, Llamamiento a ambas 
patronales para una oferta 

unitaria

Partiendo de la Parroquia de Fátima
LT

‘as Pal- 
. la Ramos 

•<^’*’^ déí??^^®^’ 

- ■ Pa4 ÍÍ'^’’án los 
’ en I ‘^oloro- 

‘duerto”, 
. ■ S’f• "Jesús 
J Ma ¿"''"bienio-, 

I ^§dalena”
r^ Ni^ ^T’ 

= P'latos"
r . ’C-Jra” ^tra Señora

í -s J’iima “t fatima, 
‘> ^S^^s*!?preste 

- ¿'’neisco J'p'Penez, 

i ’’ Tesifonte

Gallego, Marqués de Molins, 
Plaza del Altozano, Martínez 
Villena, para terminar en la 
Catedral.

Mientras que el Miércoles 
Santo se celebrará la procesión 
de la Pasión, también a las 8,30 
horas de la tarde. Desfilarán los 
siguientes pasos; “Oración del 
Huerto”, “La Traición de 
Judas”, “La Macarena”, “Fra- 
gelación”, “Santa María Mag
dalena”, “La negación de San 
Pedro”, “Lavatorio de Pilatos”, 
“Nuestro Padre Jesús Nazare
no”, “Santísimo Cristo de la 
Agonía”, “San Juan” y “La 
Dolorosa”.

El itinerario que seguirán los 
pasos procesionales será el 
siguiente: partiendo de la Cate
dral, San Julián, Feria, Pedro 
Martínez Gutiérrez, Dionisio 
Guardiola, Teodoro Camino, 
Tinte, Tesifonte Gallego, Mar
qués de Molins, Plaza del Alto
zano, Martínez Villena, para

Comenzaron las procesiones de Semana Santa.

terminar otra vez en la Cate
dral.

Prácticamente las imágenes 
que tanto hoy como mañana 

desfilarán por las calles de
Albacete son las mismas, con 
alguna incorporación en la pro
cesión de Miércoles Santo.

Por último, las organizacio
nes sindicales citadas, “hacemos 
un llamamiento a ambas patro
nales a que reflexionen y en 
la próxima reunión del día 23 
de abril hagan una oferta uni
taria y global sobre los temas 
fundamentales de la negocia
ción, de lo contrario el malestar 
que se va acumulando en los 
trabajadores a lo largo del pre
sente curso podría desembocar 
en movilizaciones generalizadas 
en el último trimestre”.

Asimismo, las organizaciones 
sindicales FETE, USO, CC.OO. 

- y CIG “queremos denunciar la 
actitud del Ministerio de Edu
cación y Ciencia que ha sus
pendido la última reunión pre
vista para negociar las retribu
ciones del año 93. Dichas retri
buciones deben garantizar la 
homologación con la enseñanza 
pública y el retraso en la con
vocatoria de la Mesa tripartita 
MEC-Patroñales-Sindicatos 
para la negociación del man
tenimiento del empleo”.



Martes, 14 de
Abrü de 1992 PROVINCIA La Tribuí I

Tobarra

Nuevo gimnasio.

«
Caudete

Se constituyó el pasado 8 de diciembre

El pasado Viernes de Dolores desfiló la 
Cofradía del Cristo de la Juventud

Esta nueva Cofradía se 
constituyó el 8 de diciembre 
de 1991f y tiene su sede en 
la parroquia de San Fran
cisco de Caudete y está pro
movida por esta misma 
parroquia. De esta forma el 
pueblo de Caudete, partici
pará en la Semana Santa.

El pueblo ya 
cuenta con el
primer gimnasio 
deportivo de 
Taekwondo

FJ. ONRUBIA

Se ha abierto en Tobarra el 
primer Gimnasio Club Depor
tivo de la localidad, dirigido 
por Salvador Espiñar Martí
nez, Maestro Cinturón Negro 
2® Dan de Taekwondo.

El Club consta de 130 mar- 
ticulados, en las modalidades 
de Taekwondo, Aerobic, Cul
turismo y Mantenimiento.

Dicho Club está formando 
un equipo de competición para 
participar en los Campeonatos 
Regionales de Taekwondo, 
deporte que se puede practicar 
desde los 4 años de edad.

Tobarra, pues está de enho
rabuena al albergar un club 
donde los ciudadanos puedan 
trabajar en su mantenimiento 
físico.

José Antonio MARTINEZ

La Cofradía constituida por 
el reverendo consiliario, por los 
hermanos numerarios y por los 
hermanos receptores. Existien
do como agregados, a la misma, 
los hijos del hermano, los aspi
rantes y los adheridos. La cofra
día esta bajo la advocación de 
Jesucristo Resucitado, que es 
titular, cuya festividad se cele
bra en acto general de la mis
ma, con mayor solemnidad el 
tercer domingo de Pascua. El 
emblema de la cofradía es una 
cruz griega con potencias, den
tro de un círculo y motivos 
decorativos, figurando la coro
na de espinas y los clavos de 
la Pasión. El guión de la cofra
día es a modo de estandarte 
alargado en vertical terminando 
la parte inferior en dos puntos, 
llevando en el anverso el 
emblema sobre el fondo blanco 
y, al reverso, el nombre de la 
cofradía en fondo negro con 
cordones pendientes de los bra
zos del soporte, el guión es el 
símbolo. El hábito de los her
manos es blanco con capirote, 
en la parte anterior llevará el 
emblema de la cofradía y la
medalla tiene en el anverso el
Cristo Resucitado, y en el

MINISTERIO DE DEFENSA
BASE AEREA DE LOS LLANOS

SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA 
NEGOCIADO DE CONTRATACION

ANUNCIO DE CONTRATACION
Hasta las doce horas del día 30 de Abril de 1.992, en el 
Negociado de Contratación de la Base Aérea de Los Llanos 
(Albacete), se admiten ofertas para la contratación directa 
con promoción de ofertas de los expedientes que más abajo 
se indican según el modelo, con la documentación y en 
la forma reseñadas en el Pliego de Cláusulas Administrativas 
Particulares.'
Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Admi
nistrativas Particulares y cuanta información se precise, se 
encuentran a disposición de los interesados en el citado Nego
ciado de Contratación de 8,00 horas a 14,30 horas.
NOTA; El presente anuncio irá por cuenta de los adjudicatarios.

EXPTE. NUM.

24/92

25/92

OBJETO Y TIPO

SUMINISTRO DE
DIVERSO MOBILIARIO DE OFICINA

PINTURA EXTERIOR
EDIFICIOS DE ABASTECIMIENTOS. 
TROPA Y BIBLIOTECA

PLAZO EJECUCION PRESUPUESTO

30 DIAS

90 DIAS

26/92 RETIRADA DE
CHIMENEAS EN ESCUADRILLAS DE TROPA 60 DIAS

27/92 INSTALACION 
ANTIDEFLAGRANTE EN ARMERIA 30 DIAS

2.262.408 PTS

2.848.391 PTS

748.560 PTS

673.604 PTS

JUNTA
Albacete, 13 de Abril de 1992 

TECNICO ECONOMICA, DELEGADA DE LA JUNTA
CENTRAL DE COMPRAS DEL ALA 14

Tiene su sede en la parroquia de San Francisco

Cofradía del Cristo de la Juventud.

reverso el emblema de la cofra
día, sobre cordón blanco.

Esta cofradía del Cristo de 
la Juventud, es de carácter 
penitencial y el fin principal de 
la misma es dirigir “El Vía Cru- 
cis” de la juventud del día de 
Viernes Santo y promover el 
culto y devoción a la pasión 
y resurreción de Nuestro Señor 
Jesucristo.

La cofradía tiene además, 
como fines, el perfeccionamien
to espiritual de los hermanos 
pertenecientes a ella, estimu
lando a los mismos al mejor 
cumplimiento de sus deberes 
religiosos, apostólicos y socia-

les.
La primera procesión que 

realizó esta cofradía fue el 
Viernes de Dolores. La salida 
se realizó desde la Iglesia de 
Santa Catalina y recorrió las 
calles de costumbre. En ella 
desfilaron ciento treinta capu
chinos, y lleviron la imagen de 
la Virgen de los Dolores.

Su segunda salida será el 
Miércoles Santo a las 10 de la 
noche, desde la parroquia de 
San Francisco á la parroquia 
de Santa Catalina, en la cual 
se trasladará las imágenes.

A las 11 de la noche se rea
lizará la procesión del Silencio,

Confederación APTIVIRAnCC Cámara Oficial 
Provincial nv I IVIUMUlO de Comercio 
de Empresarios atiuao ® Industria 
de Albacete rvHMAI IVAu de Albacete

CURSO DE PROGRAMACION 
DE APLICACIONES EN EL 
ENTORNO DE UNA BASE DE
DATOS

PROGRAMA: 
Instrucciones 
condicionales.

(DBASE III PLUS 
CLIPPER)

Introducción a la programación, 
de entrada/salida. Instrucciones 
Bucles. Programación por módu-

los. Compilación. Clipper.

Fecha Horario Lugar
27 de Abril de 19 Aulas de
a 17 de Mayo a 22 horas la Cámara

el día de Jueves San» 

previsto a to^ 
los pasos, el San ., 
las 8 de la ®*J » 
el Vía CW»

se realizara la P* J 
encuentro.

En el folleto que ^^J 
actos para la ,. J
figura el 64

Cuando te mu "

gunto iJesu»- j
Tan solo ha a® jan j

la pasión. Jves a sentir P
Si en mi v j

señor que ofenói^^;. j 
veces Jesús ■ j^j^fa 

la as- renovara Tusl 
Este do".«A Jesús Crucificad

iluminas Q3icaní^^<^j 
paraqueí’¿íl*’,i*^l 
TÚ que I”® y olvi<t®^ ^' 1 
de
S.iw**S<ii*iJ»*

corto diál^^ .̂ 
todo y ®nunca^ >' ' 

Sí» *«^'T!é*-»'' 

estar ^° .¡¿jos - 
seres 0^ Qfacia® ^ ' i 
nerpetua G" con'yj^ 

seguidos ,

Agradece C
zadas-

DE ALBACETE C/ Tesifonte Gellego, 22

PATROCINA: Consejería 
de Industria y Turismo de 
la Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha

Consejería de 
Q | Industria y turismo

INFORMACION E INSCRIPCIONES:
CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA

Castilla-La Rancha

M.C.D.2022
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■■ Hellín y su comarca
'‘El Ayuntamiento debe observar una política de menos gastos” 

Francisco Morcillo tiene 
dudas sobre el futuro del 

Centro Sociocultural
Lo caUfíca de monstruo difícilmente digerible

En relación al tema de las contribuciones 
especiales y algunas obras municipales, 
en concejal de Izquierda Unida, Francisco 
Morcillo, ha realizado unas declaraciones 
el las que solicita al gobierno municipal

que se controlen más las cargas que se 
imponen a los ciudadanos, mientras que 
por otro lado no ve con gran futuro algu
nas instalaciones municipales, como es 
el caso de la Casa de la Cultura.

Angel ROMERO GARCIA

El que nos encontremos en 
Semana Santa no es obstáculo 
para que los grupos políticos 
municipales no sigan trabajan
do, en algunos casos, como es 
el de Izquierda Unida, redo
blando esfuerzos, como son 
prueba palpable las dos últimas 
mociones presentadas por el 
grupo y de las que les dimos 
cuenta la pasada semana. I.U. 
prepara para los próximos días 
un verdadero “desembarco“ 
sobre este tema, del que ten
dremos oportunidad de comen
tario a los lectores en el 
momento oportuno, ya que a 
juicio de Francisco Morcillo es 
necesario que exista una mayor 
concienciación de los ciudada
nos sobre lo que se les viene 
encima con el Impuesto de 
Actividades Económicas,

Por otra parte, a raíz del últi
mo Pleno Extraordinario, cele
brado la pasada semana y la 
moción presentada sobre las 
contribuciones especiales que 
deberán soportar los vecinos de 
la Gran Vía y Avenida de la 
Constitución, el concejal mani
festaba su reprobación a que 
se reimplanten las mencionadas 
contribuciones, habida cuenta

de que se tomó'el acuerdo de 
suprimirías hace un par de 
años: “En dicho Pleno tuve que 
votar en contra de un recurso 
presentado por un vecino, 
cuando estoy decididaniente en 
contra de las contribuciones y 
si entonces tuve un voto nega
tivo fue por considerar que no 
recogía las pruebas en las que 
debería haber basado la recla
mación. Creo que los ciudada
nos se deben de manifestar 
ante estos hechos, porque en 
el caso de las dos calles alu
didas, está claro que no las 
disfrutan sólo sus habitantes, 
sino que pasa mucha gente y 
por ello el problema del asfal
tado no sólo lo sufren sus habi
tantes. Por tanto considero que 
las obras de nuevo asfaltado 
deben incluirse en los gastos 
municipales y no repercutan de 
forma especial en los que allí 
viven. Si a esto añadimos que 
hay una decisión sobre la reti
rada de estos impuestos, ahora 
vemos que lo hecho supone un 
paso atrás, en un momento en 
que la situación económica es 
comprometida para todos”.

Obras problemáticas

Morcillo indica que el Ayun
tamiento debe observar una

CAJA RURAL DE 
ALBACETE

El Consejo Rector de esta Sociedad Cooperativa en 
cumplimiento de lo que disponen sus Estatutos Sociales, 
convoca a sus socios a la Asamblea General Ordinaria, la 
cual se celebrará en el cine Carlos III, calle Doctor Collado 
Piña, n® 4, de esta capital, el día 29 de Abril de 1992, a
las once horas en primera convocatoria y, en su caso, media 
hora después en segunda, a fin de deliberar y resolver sobre 
el siguiente:

ORDEN DEL DIA
PRIMERO.- Examen y aprobación, en su caso, de la Memoria, 
Balance y Cuenta de Resultados del Ejercicio 1991 e informe 
de los Interventores de Cuentas.
SEGUNDO.- Distribución de los Resultados del Ejercicio 1991 
TERCERO.- Fijación del tipo de interés a percibir por las 
Aportaciones a Capital Social.
CUARTO.- Informe y acuerdos, en su caso, sobre disposición 
del Fondo de Educación y Promoción.
QUINTO.- Designación de dos socios para la aprobación y 
firma del acta de esta Asamblea.
SEXTO.- Ruegos y preguntas.

Albacete, a 14 de Abril de 1992
EL PRESIDENTE

Fdo.: José Cuerda Girón
Se recuerda a los señores socios que, para asistir a la Asamblea General 

e intervenir en la misma, es preciso proveerse de la tarjeta de asistencia, 
que cada socio podrá obtener personalmente en la Oficina de esta Caja 
en la que tramitó su asociación, o en los Servicios Centrales, hasta las 
15 horas del día anterior a la fecha de celebración.

política de menos gastos que 
la actual, debiendo apretar 
menos al ciudadano: “A esto 
hay que sumar que se está gas
tando ese dinero que pagan los 
hellineros a manos llenas y de 
forma muy alegre. El Ayunta
miento de plantearse el recau
dar menos y si eso implica gas
tar menos que lo haga. Podría 
mencionar algunas obras que 
se ha realizado, de las que no 
podemos estar orgullosos pre
cisamente, como es el caso de 
la Casa de la Cultura, al que 
considero tal y como ahora está 
funcionando (y puede compro
barse fácilmente) un monstruo 
que el pueblo de Hellín difí
cilmente puede digerir. Ahí es 
donde debemos empezar a 
reducir gastos y tener sólo 
aquello que sea beneficioso. No 
estoy ni nunca estaré en contra 
de la cultura, pero sí soy con
trario a ese monstruo que se 
ha creado y que ahora no 
somos capaces incluso de habi
tarlo, ya que está semi vacío. 
Sólo en limpieza y manteni
miento tenemos un problema 
que cada vez se va haciendo 
mayor y será necesario que 
alguien con seriedad ponga fin 
a esta situación, porque rec
tificar es de sabios”.

Francisco Morcillo también 
se refirió a como dentro de 
poco, diversos departamentos 
municipales abandonarán el 
Centro Sociocultural, así como 
también las representaciones 
teatrales se estaban llevando al 
Teatro Victoria, marco más 
idóneo para ellas: “Repito que 
hemos creado un monstruo que 
ahora.no somos capaces ni de 
habitario. Es normal entrar en 
la Casa de la Cultura y encon-

Francisco Morcillo.

trarse un montón de habita
ciones deshabitadas en un 
ambiente totalmente desange
lado. Por ello no me explico 
el tremendo gasto que en su 
momento se hizo para que aho
ra esté de esa forma, pudiendo 
haberse efectuado otras obras 
más importantes con el dinero 
allí empleado. Por ello estoy 
en contra de seguir tirando allí 
el dinero, como se está hacien
do cada año”.

Cursos más efectivos

Otro aspecto destacado por 
el concejal de I.U. es el de 
los cursos impartidos en el Cen
tro Sociocultural: “No he visto 
resultados muy efectivos a lo 
que hasta ahora se está hacien
do en cuanto a cursos reali
zados, estoy de acuerdo con 
algunas de las cosas efectua
das, sin embargo hay otras con 
las que no puedo estar con
forme. Creo que sería necesario 
potenciar más las cosas pro
pias. Hemos tenido la satisfac
ción de comprobar el maravi
lloso trono realizado por Fran
cisco Azorín Vela para el Cristo 
del Gran Poder, quitándose 
horas de su propio trabajo para 
llevarlo a cabo y siendo de 
admiración general los resul
tados obtenidos. Eso me ha

SPORT 
CALZADOS ENEGE, S.L.

Se hace público que por acuerdo de la Junta General Universal 
de Accionistas de esta Sociedad, de fecha de hoy, se ha modificado 
el objeto social de la misma, y ha sido trasladado su domicilio social 
de la calle Alicante, 1, a la del Doctor Bonilla, 1, 3® Dcha, dentro 
de esta capital, quedando su objeto determinado así:
1 .- La adquisición, tenencia y enajenación por cualquier título de 
solares, edificios y fincas urbanas y rústicas en general.
2 .- La ordenación, transformación, urbanización de terrenos, solares 
y fincas en general.
3 .- La construcción de toda clase de edfificios de viviendas, locales 
comerciales, oficinas industriales, almacenes, etc, para su venta, 
alquiler o arrendamiento, ya en su totalidad, por pisos o plantas.

Dichas actividades podrán ser desarrolladas por la Sociedad, total 
o parcialmente de modo indirecto, mediante la titularidad de acciones 
o participaciones en otras sociedades con objeto idéntico o análogo 
a este".

Albacete, 20 de Marzo, de 1992. EL PRESIDENTE
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1 üeUÍB y su comarca H^^^^^^^^^H
Estuvo acompañado por la periodista Mercedes Milá

Emotiva inauguración de la 
alie dedicada a López Millán

Denuncian al hospital 
Comarcal por presunta 

desatención médica

También acudió al acto Constantino Romero

ipMado fía de semana fue de intensa actividad, que 
^ba en la tarde del sábado, con la inauguración 

calle dedicada por la Corporación Municipal al 
^ero Hilario López Millán,
'^ cantidad de personas 
Wegó en la misma para 
Y su homenaje a Hilario, 
W al lugar en compañía 
’® periodista Mercedes Milá, 
totador de TVE, Cons- 

Romero, alcalde y parte 
s Corporación, siendo 

Wosenel trayecto por 
fjn Musical “Santa Ceci- 
Z 8do se inició con unas 

riel alcalde heUínero 
^lue resaltó los méritos 

'^.merecedores de tal 
’'• ^n palabras emocio- 

J homenajeado destacó 
wciraiento a los helli- 

^^^’cado una 
j quería 

^^^ ciudadanos.
Miu ^^^^’ ^^^^‘^ Merce- 
L f ®°®® Constantino 

P^^abras de 
Destacando 

profesional.

del público. El acto terminó 
con la entrega por parte del 
alcalde de una placa con el 
nombre de la nueva calle 
enmarcado, para que pueda 
servir de constante recuerdo en 
Barcelona a quien tanto ha pro
mocionado a su ciudad, así 
como una metopa con el escu
do de la ciudad. De esta forma 
culminaba un merecido home
naje a Hilario López Millán, 
que a partir de ahora estará 
aún más en el permanente 
recuerdo de todos sus conciu
dadanos, que le demostraron en 
la tarde del sabado su cariño, 
asistiendo al acto.

Los actos del domingo

, «niocionante fue
;rí>^' 
«a 
[[Uf 
a» 
nia 
da 
je 
ida- 
a

” ^®’ popular
también al 

'®ndo los aplausos

Al día siguiente, con un tiem
po espléndido y una extraor
dinaria participación de naza
renos tuvo lugar la primera de 
las procesiones de Semana San
ta, denominada de las Palmas, 
que fue presidida por la Aso
ciación de Cofradías y la Cor
poración. Por la tarde tuvieron

lugar dos actos: la entrega del 
premio otorgado por la peña 
Santa Imposición a la Asocia- 
cición de Peñas de Tambori
leros y posteriormente, a las 
ocho, la inauguración oficial de 
la nueva sede de la Cofradía 
Ecce Homo, donde se congregó 
igualmente una gran cantidad 
de público y fue inaugurada la 
exposición del fotógrafo Vicen
te Juan López, sobre las imá
genes de la Semana Santa local, 
siendo muy alabada la obra que 
se presentó, en especial una 
composición del Ecce Homo 
que preside la muestra, a la 
que podrán acercarse los helli- 
neros durante los próximos días 
de semana pasional. En el acto 
inaugural intervinieron Rafael 
Díaz, presidente de la cofradía, 
que brindó las instalaciones a 
todos los colectivos hellineros, 
Rafael Picazo y Luis Manuel 
López Marti, presidentes de las 
dos asociaciones semanasante- 
ras, Hilario López Millán, 
cofrade del Ecce Homo y Fruc
tuoso Díaz, alcalde de Hellín, 
que destacó el esfuerzo de los 
cofrades para sacar adelante el 
proyecto.

Un ciudadano, Manuel Var- 
cárcel Morales, ha denunciado 
en la comisaría hellinera lo que 
considera una presunta falta de 
atención médica realizada en 
el Hospital Comarcal de Hellín 
a su hija de once años: “La 
niña ingresó en el centro el 
pasado jueves, para ser ope
rada de vegetaciones. Tras 
pasar toda la noche en ayunas, 
como medida preparatoria 
para la operación, que debería 
haberse realizado al día 
siguiente. Comenzaron las 
operaciones previstas para ese 
día y cuando le tocaba el turno 
a mi hija para ser intervenida, 
sobre las tres de la tarde, se 
presentó el médico que debería 
realizar la operación, el doctor 
Piqueras, para indicamos que, 
dada la hora que era no se 
podía llevar a cabo, indicán
dome que se podía realizar 
otro día o después de Semana 
Santa y sin darme otro tipo 
de explicaciones. Ante este 
proceder reclamé al Servicio 
de Atención al Paciente, en el 
propio Hospital, indicándome 
en dicho departamento que mi 
queja solo serviría para poner 
de manifiesto la falta de médi
cos que tiene el Hospital y no 
haría nada más, ante lo cual 
decidí poner una denuncia en 
la comisaría, ante lo que creo

que es una falta de atención”.

Manuel Valcárcel nos indi
caba su malestar por los 
hechos considerándolos como 
desatención, toda vez que la 
niña había permanecido 
durante toda la noche anterior 
sin tomar ningún alimento y 
predispuesta a que la opera
rían al día siguiente y tras lle
varse a otros tres enfermos 
para ser operados, cuando le 
llegaba su turno, le indicaron 
que no podía realizarse una 
operación, en la que si no 
había problemas no se suele 
tardar más de diez minutos, 
dándole como explicación lo 
avanzado de la hora, por lo 
que considera que situaciones 
como la suya no hablan muy 
bien de la planificación de ser
vicios del centro sanitario helli- 
nero, ya que con anterioridad 
se debe tener en cuenta el 
número de intervenciones a 
realizar y el tiempo de trabajo 
de los médicos, sin llegar a 
situaciones como la suya, máxi
me teniendo en cuenta la edad 
de la niña y lo que supone 
para ella aguardar una ope
ración y tras estar preparada, 
dejarla para otro día en que 
hubiese menos trabajo para los 
médicos,

U GAMA CÓRMTÉDÁ

gama que te da más: La 
ís equipamiento y unos 

Í^o Compruébalo. Sube a
tsa.

P.V.P.*
912.000

1.067.000
P.

P.
1.111.000

1.151.000
’ Precio final recomendado. Descuento promocional incluido. A falta de gastos de matriculación. OPEL^
T E A M S

AzaAa
CONCESIONARIO OFICIAL

Alcalde Conangla, 36. Tel. 21 33 56. ALBACETE
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" Almansa
Por unanimidad de todos los grupos políticos

Aprobadas las normas de 
utilización de instalaciones 

municipales deportivas
Se ratifícó en el pleno del pasado jueves

mes de abril, se aprobó por unanimidad 
de los grupos políticos ^^las normas sobre 
utilización de las instalaciones deportivas 
municipales’^ Dicha aprobación quedó rati
ficada en el último pleno celebrado el jueves 
día nueve.

Según ha informado a LA TRIBUNA, el 
Ayuntamiento de Almansa, a través de una 
nota difundida por su servicio de prensa, 
en la última de las Comisiones de Edu
cación, Cultura, Juventud, Deporte y Tiem
po Libre, celebrada a primeros del presente

Luis BONETE PIQUERAS

Según dice la nota de prensa 
del Ayuntamiento, “uno de los 
fines primordiales que persigue 
el Consejo Municipal de 
deportes, es la promoción del 
deporte municipal a nivel esco
lar y de base, habiendo creado 
para la consecución de este fin 
las Escuelas Deportivas Muni
cipales”.

Según las normas ya apro
badas, tendrán prioridad a la 
hora de la utilización de las 
instalaciones deportivas muni
cipales las entidades que cola
boren directamente con el 
Consejo Municipal de Depor
tes en la promoción del depor
te escolar y de base; los equi
pos federados; los campeona
tos locales organizados por el 
Consejo Municipal de Depor
tes, y los grupos organizados, 
preferentemente, grupos esta
bles como medio de favorecer 
el asociacionismo deportivo; 
todo ello, previa petición de 
hora.

A la hora de usar las ins
talaciones deportivas munici

pales dicen las normas apro
badas - “tendrán prioridad los 
actos deportivos sobre los de 
otra índole (culturales, asocia
ciones, etc). Las solicitudes de 
utilización se realizarán en las 
oficinas del Pabellón Munici
pal Polideportivo. Una vez pre
sentadas las solicitudes a 
comienzo de la temporada, el 
Consejo las estudiará en base 
a los siguientes criterios:

- Ser club federado.
- Número de participantes.
- Capacidad de convocato

ria previsible.
A comienzos de temporada, 

los clubes federados usuarios 
del Pabellón, deberán de pre
sentar una relación de juga
dores, entrenadores y fotoco
pia de la licencia federativa de 
los miembros que formen el 
equipo durante dicha tempo
rada”.

Condiciones para las 
subvenciones

Especifican las normas, que 
para tener derecho a subven

ciones por utilización de las 
instalaciones, los clubes fede
rados deberán de presentar: 
presupuesto, proyecto y memo
ria de las actividades realiza
das. Igualmente se recogerán 
en las oficinas del Pabellón 
Municipal Polideportivo, las 
solicitudes de pista para la 
celebración dé partidos no 
oficiales.

Toda entidad que utilice las 
instalaciones durante la tem
porada deberá de tener en pis
ta para entrenar, dos jugadores 
más del número máximo que 
contemplan los reglamentos de 
la disciplina deportiva corres
pondiente; asimismo, para los 
entrenamientos o partidos, 
deberán de llevar un respon
sable de dicho equipo; si la 
entidad o club no lleva a dicho 
responsable o sustituto en su 
caso, no podrá de ninguna de 
las maneras utilizar las ins
talaciones.

Referente a las normas que 
afectan al modo de llevar a 
cabo la práctica deportiva, la 
nota del Ayuntamiento dice 
que, ” la práctica deportiva se

Deporte en Almansa.

f

llevará a efecto con vestimenta 
y clazado adecuado que impida 
las marcas en el parquet. Son 
obligaciones de los usuarios:

- Satisfacer puntualmente 
las cuotas.

- Comportarse con espíritu 
deportivo.

- Usar las instalaciones y 
servicios con el debido cuidado 
para evitar causar daños.

- Cumplir las instrucciones 
dictadas por el Consejo Muni
cipal de Deportes y personal 
responsable de las instalacio
nes.

— Comprometerse' a no 
sacar copias de las llaves de 
las instalaciones.

Los usuarios tendrán dere-

cho a: .^ ^Í- Libre acceso ají 
laciones deportivas _

.. Practicar los dg^ 
las que estén espe^

destinadas, con 
reglamentarias. ^

Finaliza la nota de 
mas de utilización .^ 
ciones deportiva J ¡^,;í 
diciendo que, cua/l^í 
dad a la que se i 
instalación depop „
objeto de «>*5^ 
social y ocasione ¡^^

responsabilidad en"

j)

Los escolares salieron a 
plantar especies autóctonas

L.B.P.

Acción Ecologista “Cerro del 
Aguila” de Almansa, ha remi
tido una nota a esta delegación 
de LA TRIBUNA, en la que 
informa del desarrollo de la 
“Operación Bellota 91-92”.

Según Acción Ecologista, la 
recuperación del bosque autóc
tono está englobada dentro de 
la denonimada “Operación 
Bellota 91-92”, que con las acti
vidades celebradas en el pre
sente año, alcanzan ya su quinto 
año consecutivo, además de la 
campaña “En beneficio de que 
todos, utilicemos papel recicla
do”. A mediados del pasdo mes 
de marzo, alumnos del Colegio 
Público “Nuestra Señora de 
Belén”, han estado realizando 
diversas salidas al campo, con
cretamente en la zona del Pan
tano, para plantar bellotas del 
género “quercus pyrenaica”, 
además de plantones de encina, 
pino piñonero, nogal y quejigo, 
todo ello con la ayuda y acuerdo 
del claustro de profesores de 
dicho colegio.

Dice la nota de Acción Eco
logista que, “como en años 
anteriores, el Ayuntamiento de 

Almansa, ha estado colaboran
do de una manera práctica y 
económica en esta importante 
tarea pedagógica como es la 
preparación de los niños de esta 
ciudad con el objeto de que 
conozcan mejor la naturaleza, 
su conservación y la recupera
ción de los parajes naturales”.

Durante los próximos meses 
-afirma A.C.-, y hasta final de 
curso, se van a programar nue
vas salidas de mantenimiento 
con el resto de cursos que aún 
no han participado durante la 
fase de plantación, y si ésta fue
ra productiva, se programaría 
un mantenimiento permanente.

Según manifiesta Acción 
Ecologista, el claustro de pro
fesores del Colegio Público 
“Virgen de Belén”, tiene el 
acuerdo de solicitar del Ayun
tamiento la cesión de los terre
nos donde se han ubicado estas 
plantaciones, al objeto de pla
nificar una recuperación inte
gral de toda la zona. Con este 
fin se han iniciado ya las opor
tunas gestiones ante la Dele
gación Provincial de Agricultu
ra y con las Concejalías afec
tadas por el prog''ama de 
Almansa.

Acción Ecologista, ha vuelto 
a felicitar, una vez más, al pue
blo de Almansa por su cada 
día mas respetuosa colabora
ción, y ha propuesto a todos 
los colegios públicos de la ciu
dad, que planifiquen con vistas 
al próximo curso actividades 
relacionadas con la naturaleza 
como podría ser la denominada 
“Operación Bellota 92-93”. 
A.C., agradece en su escrito la 
colaboración que anualmente 
prestan los viveros de Ade- 
na-Fapas Forestal, Aedenat-Al- 
bacete. Delegación Provincial 
de Agricultura y en especial, al 
Ayuntamiento de Almansa, por 
mediación de las Concejalías de 
Medio Ambiente, Servicios y 
Montes. Finaliza su escrito 
Acción Ecologista, resaltando el 
éxito de la retirada de bellotas 
ya germinadas del género 
“quercus pyrenaica” de las que 
se disponían. Se infornia asi
mismo, que las personas que 
necesiten o deseen hacer sus 
primeras plantaciones y “pini
tos” plantando bellotas, pueden 
recogerías de inmediato en la 
sede de Acción Ecologista, sita 
en Casa de Cultura.

Modificación de Jos 
precios públicos de 
matadero municip^

DERECHO^Tí"^ 
CIA Y BASCLE\ •jai?' 

cabrio, 6 P‘" 

les apliea^^^Jun^í 
función de te ^^caU*!- 4 

para factur 
100.000 ptas- J je 

para ‘ del
Aprobar la modificación del 750.0 P^^gs sup 
precio público por la prestación otas.

L.B.P.

Antonio Callado, formuló 
ante la Comisión correspon
diente una propuesta para la 
modificación del precio público 
por la prestación y utilización 
de los servicios del Matadero 
Municipal. En el Pleno corres
pondiente, y tras los debates 
oportunos, se aprobó por una
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 tr

 a
. :

=i

nimidad de los grupos la adop
ción del siguiente acuerdo: 

de los servicios del Matadero 
Municipal, en su artículo 3.2 y 
disposición final, que quedarán 
redactados de la forma siguien
te:

FAENADO.- Se establece un 
sistema de puntos, cotizables 
cada uno a 380 ptas:

Por cada res de vacuno o 
ternera, 8 puntos; por cada res 
de ganado lanar o cabrío, 1 pun
to; por cada res de ganado de 
cerda, 3 puntos; sacrificio de 
aves y conejos. Por cada pieza 
o fracción, 1 punto.

DERECHOS KILOS 
CANAL.- Por cada kilo de carne 
en canal, 3 ptas.

1.000.001 pt» 
CARNES

la Utilizan." lacií*’''.'»' 
vicios e «^ Mar» ' J 
del ^““Í cad»'t,i>ií

gelada, «1 ^i^jlPg 
cedente ue ^.^j^ - 
fícados J

en canal- 1.13^1"^!, 
resulta"*'Í «hSS^ 
las a"''"e ÜP'ÍS 
vada cone^inip^

el Valor An
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■ Villarrobledo -------W
Con un presupuesto de cinco milones para este año
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El Ayuntamiento potenciará 
los servicios para la juventud

i^s “Jornadas de sexualidad y convivencia^^ iniciaron la programación

i^ corporación de Villarrobledo ha ini- 
^iido una política destinada a ampliar 
^^os ¡os aspectos relacionados con el área 

javeatud. Para ello, el consistorio

supuestos municipales de este año una 
partida de 5 millones de pesetas, que será 
utilizada en la creación y desarrollo de

- ___, — __________ diversos programas de interés para el
bolease ha decidido incluir en los pre- colectivo juvenil.
Mj^NZ DE MEDRANO

El primer exponente de esta 
política municipal hacia 

«jovenes han sido las recién 
turadas “Jomadas sobre 
S^’ afectividad y con- 

’ ^^^^^ sesiones tuvie- 
u fe^ pasados días 
1,7® "’^^c® ^e fe Casa 

^i?'!'’^"’yP"^"cuyaorga- 
W ^Q'^cejalía de juven-

^^«fei’o- 
óón dentro de informa-

y ^ocu- 
iihito^r®^®S®tívas del Ins- 
1^ ce Ciencias de la Sexo- 
«^^^«««ación de Con- 

4inaT°’ ?^”««ía en 

’^ocacinn^^’^’ y ^Tlomada 
^ón famiv ^^^^^^^ y Pfenifi- 
’^ídaro!^ jomadas 
'^^niadoí p ^''’^^sos temas, 
^ de ’i ” P^fe^ras del con- 
^*"tíBdez^“*®"í^ Francisco 
*^«1 de inf? aumentar el 
^ ibones ^^uto en 

como en los adultos

a fin de realizar una labor pre
ventiva hacia problemas como 
los embarazos no deseados o 
el SIDA”.

Algunos de los aspectos tra
tados en estas jornadas, que 
han constituido un gran éxito 
de público, fueron la educación 
sexual, la co-educación, los 
roles y estereotipos, los anti
conceptivos, los hijos deseados, 
el temor al embarazo, y el amor 
y la sexualidad.

Estas jornadas han sido 
incluidas dentro del programa 
“Joven saludable”, que además 
contará con actividades dirigi
das a la prevención del con
sumo de drogas, alcohol y 
tabaco.

a los programas “serios” que 
se presenten en este sentido, 
así como el destinado a fomen
tar el empleo juvenil, que se 
plasmará en unas “Jomadas de 
autoempleo y creatividad 
empresarial”, cuyo propósito 
será orientar al colectivo juvenil 
sobre la manera de crear 
empresas y cooperativas.

También hay que destacar 
otros programas como el de 
“Ecología y medio ambiente“ 
o el llamado “Verano joven 
92”, destinado a desarrollar 
actividades de ocio para jóve-

Otros programas

El propósito de la concejalía 
de juventud es desarrollar 
durante el presente año otro 
tipo de programas, entre los 
que destacan el orientado a 
potenciar el asociacionismo 
juvenil mediante subvenciones

Los presupuestos se 
i presentarán en sociedad

L.S.M.
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Uno de los 35 proyectos reco
gidos en los presupuestos del 
presente año es el Plan General 
de Eliminación de Barreras 
Arquitectónicas, cuya primera 
etapa tiene un presupuesto de 
23.422.670 pts., que serán finan
ciados en un 75% por el 
INSERSO, de acuerdo con los 
términos del convenio de cola
boración entre este organismo 
y el ayuntamiento de Villarro
bledo, cuya firma tuvo lugar el 
pasado 13 de marzo.

El propósito del equipo de 
gobierno es comenzar a trabajar 
de inmediato en la aplicación 
de este plan una vez pasados 
los 15 días preceptivos de expo
sición pública de los presupues
tos. La finalidad de este pro
yecto es la eliminación de todos 
los obstáculos existentes en edi
ficios y espacios públicos que 
impiden el normal desenvolvi
miento de ancianos y personas 
con minusvalías físicas.

Las obras más inmediatas a 
acometer serán la instalación de 
un ascensor en la Casa de la 
Cultura,, así como la urbaniza
ción de los ejes principales de 
la localidad, uno de los aspectos 
más reclamados por la Asocia
ción de Minusválidos Físicos de 
Villarrobledo.

En la segunda fase de las cua
tro que componen este plan se 
procederá al tratamiento de los 
ejes secundarios y de los accesos 
a colegios y edificios públicos, 
ai tiempo que se adecuarán el 
mercado, el centro de salud y 
el centro social polivalente.

mencionados”. Para el

t
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Ayuntamiento de Villarrobledo.

nes.
Según Francisco Fernández, 

“es la primera vez que el ayun
tamiento de Villarrobledo des
tina una partida al área de 
juventud, y son aproximada
mente 5 millones los que se 
van a emplear en la progra
mación de este año”. También 
señaló que “hemos trabajado 
durante varios meses para 
poner en marcha el “Plan Inte
gral Juventud 1992”, que es el 
que engloba todos los progra-

mas
concejal de juventud, “el fin 
último de todos estos progra
mas es informar, ya que esta 
es la base para atajar todos los 
problemas. Si no existe esta 
información, es imposible pre
venirlos o afrontarlos”.

Francisco Fernández expresó 
finalmente su confianza en que 
sea Villarrobledo el lugar esco
gido para la instalación del 
Centro de Nuevas Tecnologías.

El mundo está lleno 
de pequeños detalles

5fe

que hay que saber distinguir
~r yti maravilloso lagar, situado en 
a / Benidorm, en lo alio de 1.1 I ossal.

enire la Playa de Ponienie y la Cala 
de Pinesirai. rodeado de mar y playa, ha sido 
escogido para diseñar la Urbanización 
MONTBENIDORM.

Estadios, apartamentos y dáple.\. de I a -I 
dormilori<fs. e<piipados con lodo lajo <ie dehilles 
para ofrecerle las mayores sensaciones de 
confori:

Para conocer más detalles 
llame al teléfono

— Pavimeníos de Mármol Blanco.
— Terrazas Ajardinadas.
— Antena Parabólica.
— Puertas de Acceso Blindadas.
— Ascensores.
— .4 utoservicio.
— Piscina-Solarium.
— Club Social: con Cafetería y Sala de 

Juegos.
— Gimnasia-Sauna-Jacuzzi.

.MONTBENIDORM está dispuesto para 
8¡i disfriue desde este mismo fin de semana.

900 128 128

Información v xenia:

J rt a n ■ " ^C ’Ón l-.rrossal. Benidorm.
MontBenidorm

En Albacete:

-1

SANCHEZ DEL RIO TeU. (967) 50 42 «6 C/ La Caba, 10.
AGENCIAS INMOBILIARIAS Fax: (967) 50 41 46 02(K)l ALBACETE
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Inaugurada en 
Toledo la 
sociedad de 
arrendamiento,
“Lico Leasing”

TOLEDO (Efe).- La socie
dad de arrendamiento financie
ro Lico-Leasing, S.A., que ayer 
inauguró sus nuevas oficinas y 
su dirección regional en Toledo, 
obtuvo en Castilla-La Mancha 
una cuota de mercado en 1991 
superior al 13 por ciento, casi 
el doble de la media nacional.

Así lo puso de manifiesto 
durante el acto inaugural el 
director general de Lico-Lea
sing, Tomás Pérez, quién agre
gó que durante el pasado año 
casi un millar de pequeñas y 
medianas empresas de la región 
hicieron inversiones financiadas 
por esta sociedad, la tercera en 
el ranking nacional del sector.

La dirección regional de 
Lico-Leasing en Castilla-La 
Mancha y Extremadura con 
sede en la capital regional 
cubre, además de Toledo, las 
provincias de Ciudad Real, 
Albacete, Cuenca, Badajoz y . 
Cáceres con una cuota de mer
cado del 12,17 por ciento en 
1991 con una producción del 
superior a los 6.500 millones de 
pesetas.

El capital social de esta com
pañía es propiedad de Lico Cor
poración S.A., sociedad parti
cipada por 54 cakas de ahorro, 
entre ellas la Confederación 
Española de Cajas de Ahorros 
y Mapire Vida, S.A., que tam
bién está presente en activida
des de leasing.

Lico Leasing, no trata de 
suplir la labor de las cajas en 
los incobros, sino de comple
mentar los expedientes de 
pequeño y mediano importe.

Una nueva vía 
digital une 
Guadalajara con 
Molina de 
Aragón

GUADALAJARA (Efe).- La 
Dirección Provincial de Tele
fónica en Guadalajara ha abier
to una nueva vía digital que 
facilitará las comunicaciones 
telefónicas entre la capital arria- 
cense y el término municipal 
de Molina de Aragón.

Mejora en el servicio

Estas obras de infraestructu
ra, contempladas en el presu
puesto de inversiones de Tele
fónica para este año en la 
provncia de Guadalajara, 
supondrán una importante 
mejora en el servicio y una 
ampliación de las facilidades 
digitales en todo el ámbito de 
acción de la localidad arrian- 
cese de Molina de Aragón.

Según informó a EFE el 
director provincial de Telefóni
ca en Guadalajara, José Ortega 
Martínez, esta conexión ha sido 
posible gracias a la instalación 
y puesta en servicio de un 
radioenlace digital entre Molina 
de Aragón y la localidad 
alcarreña de Brihuega, y con 
la central de Santa María en 
Guadalajara.

A pesar de la convocatoria de huelga anunciada para este sector

Los hoteles regionales al 
máximo en Semana Santa

Encontrar una plaza es muy difícil en localidades con festividades especiales

La ocupación hotelera de 
Castilla-La Mancha 
durante la Semana Santa 
superará el 80 por ciento 
en las cinco provincias de 
la comunidad^ según 
informaron a EFE fuentes 
de las distintas asociacio
nes hosteleras de la 
región.

TOLEDO (Efe).- Repre
sentantes de distintas asocia
ciones hoteleras de la región 
laron que está no verá mer
mado el número de visitantes 
con respecto a años anterio
res, ya que pese a la amenaza 
de huelga en el sector, con
vocada por CC.OO y UGT 
para el jueves y viernes, es 
muy difícil encontrar una pla
za de hotel en las principales 
ciudades de la comunidad 
donde esta festividad tiene un 
sabor especial.

En este sentido, la provin
cia de Cuenca con la cele
bración de “La Noche de las 
Turbas” registrará una ocu
pación hotelera del 100% e 
incluso faltarán plazas, según 
confirmó el gerente de la 
Asociación de Hosteleros de 
esta provincia, José Tribes.

Tribes indicó que los des
tinos preferentes de los visi
tantes suelen ser la Ciudad 
Encantada, el Nacimiento del 
río Cuervo, Beteta y la Sierra 
de Cuenca.

Por su parte, el secretario 
de la Asociación de Empre
sarios de Hostelería de Alba
cete, Enrique Galindo, señaló 
que las zonas netamente turís-

Unos 2.000 millones de pesetas se destinarán a inversiones variadas

Importante respuesta de los 
municipios al Fondo de Ayuda

TOLEDO (Efe).- El conse
jero de Administraciones Públi
cas, Siro Torres, se mostró ayer 
satisfecho ante las peticiones 
realizadas por los municipios 
castellano-manchegos para par
ticipar en la adjudicación de los 
2.000 millones de pesetas del 
Fondo Regional de Ayuda a 
Municipios (FRAM) destinados 
a inversiones.

Torres explicó que “estas 
peticiones multiplicaron por 
cuatro las consignaciones que 
la Consejería de Administracio
nes Públicas había establecido 
en esta parte del FRAM” y 
agregó que “esto prueba que 
hemos acertado en la elección 
de los nueve programas elabo
rados, que intentan dar respues
ta a las necesidades de los 
municipios de la región en 
mate'ria cultural, deportiva, 
agrícola y de servicios sociales”.

El consejero hizo estas decla
raciones antes de presidir la 
reunión del Consejo Regional 
de Municipios.

Los criterios de distribución 
de los 2.000 millones de pesetas

En algunas localidades esta ocupación llega hasta el 100%.

1f"

ticas de su provincia durante 
la Semana Santa son Hellín 
y Tobarra por sus famosas 
tamboradas, donde la ocupa
ción alcanzará el 100%, mien
tras que en el resto será del 
75%. Los turistas que visita
rán Albacete son en su mayo
ría catalanes y valencianos y 
en menor medida extranjeros, 
franceses e italianos.

La provincia de Toledo 
registrará una ocupación de 
turismo nacional se encuentra 
entre un 80 y un 90%, sobre 
todo en la capital, según indi
có el secretario de la Aso
ciación de Hostelería, Manuel 
del Prado.

Guadalajara, por su proxi-

El consejero, Siro Torres.

restantes del FRAM para mejo
rar los servicios de los muni
cipios castellano-manchegos se 
fijaron en una reunión que el 
mencionado consejo matuvo el 
pasado mes de febrero.

El consejo informará de las 
propuestas, que presentarán los 
directores generales, responsa
bles de cada uno de los pro-
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midad a Madrid, ofrece sus
E

plazas hoteleras no sólo para 
aquellas personas que desean 
pasar la Semana Santa en 
tierras alcarreñas, sino tam
bién para los que visitan la 
capital.

Fuentes de la delegación 
provincial de Industria y 
Turismo manifestaron a EFE 
que durante estos días y al 
igual que en todos los puentes 
cuando llega el buen tiempo 
la zona de los pantanos de 
Sacedón, Entrepeñas y Buen
día reciben un gran número 
de campistas que aprovechan 
las altas temperaturas para 
bañarse en las aguas embal
sadas del río Tajo. 

D

gramas, y después las conseje
rías decidirán las inversiones en 
cada uno de los proyecto!

“Los criterios de adjudica
ción no son cerrados, pues la 
resolución de los problemas que 
los municipios tienen planteado 
no siempre se tiene que hacer 
con cargo al FRAM sino que 
también pueden abordarse 
complementándolo con los pro
gramas que las consejerías tie
nen en las mismas materias”, 
indicó Torres, quien puntualizó 
que “las inversiones de Junta 
son mucho mayores”.

El responsable de Adminis
traciones Públicas dijo que en 
muchos casos se han celebrado 
reuniones de coordinación para 
intentar establecer prioridades 
en aquellos casos que pudieran 
ser coincidentes y en los que 
la cuantía no dé respuesta a 
la totalidad del proyecto aque
llas fases de obras que sean 
prioritarias acometer.

Las peticiones que tienen 
más demanda son las infraes
tructura cultural, deportivas y 
centros sociales

Hernanz acusa 
Molina de 
politizar la 
fusión de las 
Cajas

TOLEDO (Efe).- El R 
dente de la Caja de Atal 
de Toledo, Francisco Hera 
Manzano, considera quelap 
tura del PP de condiciona' 
apoyo a la fusión de las Ú 
de Ahorro de la región ¿* 
la futura sede central esü’ 
Cuenca, es politizar estas ü 
dades.
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Reunión González-Aznar

íí presidente del PP, José María Aznar, plan- 
leara mañana al jefe del Gobierno el asunto 
ie la corrupción política y el desbloqueo del 
TC, manifestó ayer el secretario general del Par
ido Popular, Francisco Alvarez Cascos. Esta

reunión se celebrará después del Consejo de 
Ministros, que esta semana se adelanta debido 
a las vacaciones de Semana Santa, y es la pri
mera entre los dos líderes desde hace más de 
un año. Cascos señaló que las propuestas de

SU partido para *^desgubernamentalizar” RTVE 
y ^^despartidizar” las instituciones tienen como 
intención llegar a acuerdos con el Gobierno, 
“pero sin dejar de ser independientes y alter
nativa” a los socialistas.

El |« 
le AhJ 
o Henm 
qnrin^ 
d¡c¡on«|| 

’lónl^ 
•al ej| 
esti'ífl

Durante la entrevista que mantendrán mañana, al finalizar el Consejo de Ministros adelantado por las vacaciones de Semana Santa

Aznar planteará a González el tema de la 
corrupción política y el desbloqueo del TC
Casco^ ‘^Las declaraciones de Cuevas causan sorpresa a los que piensan que entre el PP y la CEOE hay una relación orgánica”

XXV Í 
edad i 
la qne{ 
igrejól 
de 13
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^’ PP “vaya a ser 
reacio por el Ejecutivo, ya 

auixp'^ ^^^ ^^^^ condicionado 
,4» T balistas.

mal 1* 
ración

0.

ajaT 
led 
dospí 
;lff

tpoja!’ 
•á 
niióa^

¿5,^ *' PP "«^ 

^^e junto a estas ^«h remito tam- 
Envere/’-’''® ^' programa de 
^S?y*® ^“^ *°^ Pe’Po- 
' “^‘'^cambio de 
liwDQrn^^ ^^^g°” democrá- 

PSOE.
serefírie- 

'^eniro eomo “un ^“iniDort ^^^íe”’ calificaron 
entrevista y 

r antes ^^^ ^^ ^®'’‘^ ^^^^‘ 

rninis- 
va pí’ ^®^^ Conde, 

Wv A ^’^c^cntro entre

?P"’"«’’os días 
Svieme!"^ ’^attifestó el 
^‘'^’tcaépna^^ ^^^^ reunión 

;s*'^b?:^°pi- 

nn ? ^^^’ttos de la 
J^nam^^ P “tica, agregó la

A C
/) 

AS
 

C
/J

Francisco Alvarez Cascos dijo que Aznar espera encontrar una actitud constructiva y respetuosa por parte de González.1^S nS K^^^- Felipe 

^^®®tes • ^’^^^ntes”,
y Í^mas a ambos 

KL" '’SOE^ oSnas” 
Kuf'®’‘opiW Í Partido 

■ /P- ’e al presidente

La tensión entre ambos líderes políticos subió bastantes enteros a 
principios de año, cuando la dirección del PP, con Aznar a la cabeza, 
inició las críticas sobre corrupción generalizado en España, y res
ponsabilizó, en gran medida, al PSOE de esa situación
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y principios de éste, cuando la 
dirección del PP, con Aznar a 
la cabeza, inició las críticas 
sobre corrupción generalizado 
en España, y responsabilizó, en 
gran medida, al PSOE de esa 
situación.

En la entrevista que ambos 
políticos mantendrán a solas el 
miércoles, y a diferencia de 
otras ocasiones, está prevista la 
presencia de los medios gráficos 
y las cámaras de televisión.

Declaraciones de Cuevas

Por otra parte, el secretario 
general del PP dijo ayer que 
hay que aceptar con normalidad 
y sin escándalos las declaracio
nes del presidente de la CEOE, 
José María Cuevas, quien ha 
criticado la actitud de la for
mación popular en materia eco
nómica.

Para Alvarez Cascos, las 
manifestaciones de Cuevas 
reflejan el sentir de la patronal

en relación a los planteamientos 
del PP acerca del debate sobre 
la convergencia y la reciente 
entrevista de José María Aznar 
con el líder de UGT, Nicolás 
Redondo.

“Esas opiniones sólo pueden 
causar sorpresa a los que pien
san que entre el PP y la CEOE 
hay una relación orgánica o de 
dependencia”, afirmó el diri
gente popular, quien agregó 
que su partido está obligado a 
representar a todos los sectores 
de la sociedad española.

Sobre la posibilidad de que 
el Gobierno pueda reinsertar a 
algún dirigente importante de 
ETA, Alvarez Cascos aseguró 
que no se habló de ella durante 
la reunión que representantes 
parlamentarios mantuvieron la 
semana pasada con el ministro 
del Interior, José Luis Corcue
ra.

Esa hipótesis ha sido apun
tada por miembros del PNV y 
de EA, por lo cual “yo no sé

si ellos tienen información pro
pia de la que carece el PP”, 
señaló el secretario general de 
esta formación.

A este respecto, informó de 
que en la reunión Corcuera 
habló de la política penitencia
ria del Gobierno y hizo una 
valoración acerca de las reper
cusiones que en los presos 
etarras puede tener la detención 
de la cúpula directiva de la 
organización.

Alvarez Cascos expresó la 
disposición de su partido a reci
bir información sobre el estado 
de los presos etarras por lo que 
tiene de incremento de la con
fianza entre las fuerzas demo
cráticas, pero rechazó que el 
Ejecutivo socialista planteara la 
posibilidad de practicar rein
serciones.

De este modo, “lo que se 
suscita en estos dias es una 
polémica sin base”, sentenció el 
dirigente popular.

Recurso contra 
la Ley Corcuera

En otro orden de cosas, 
la entrevista entre el pre
sidente del Gobierno y el 
líder del Partido Popular 
ha motivado que el Gru
po Popular aplace la pre
sentación del recurso de 
inconstitucionalidad con
tra la Ley de Seguridad 
Ciudadana, prevista para 
esta semana.

Fuentes de la dirección 
del Partido Popular con
firmaron ayer a Efe que 
“motivos estratégicos” 
aconsejan no hacer coin
cidir el encuentro entre 
los máximos dirigentes 
del PSOE y del PP con 
la presentación del recur
so ante el Tribunal Cons
titucional.

Este aplazamiento “si- 
ne die”, explicaron las 
fuentes citadas, no se 
debe a que el primer par
tido de la oposición pre
tenda “sacar algo” en la 
entrevista y no quiera 
enturbiar la reunión con 
el recurso.

C
M

 
C

M
 

O



Martes, 14 de
Abril de 1992 NACIONAL La Tribuiu

Las mayores subidas correspondieron a menaje, con un aumento del 1% y a medicina, con un 0,9%

El IPC sube un 0,4% durante el mes 
de marzo y dispara la tasa de inflación

La patronal y los sindicatos creen imposible conseguir el objetivo de inflación del 5% para 1992

Los precios subieron en el 
primer trimestre un 2,6%, 
una décima por encima de 
la mitad del objetivo del 
5% de IPC fíjado para el 
conjunto del año. Según 
datos del INE, el IPC subió 
en marzo un 0,4%, una 
décima más que en marzo 
del 91.

MADRID. (Agencias).- De 
esta forma la tasa interanual 
de inflación (marzo sobre 
marzo) se sitúa en el 6,9 por 
ciento.

Por grupos, los mayores 
subidas correspondieron a 
menaje, con un incremento de 
precios de un 1 por ciento; 
medicina, con un 0,9 por cien
to de aumento; otros gastos, 
donde se incluyen artículos de 
uso personal, turismo y hos
telería y otros bienes y ser
vicios, un 0,9 por ciento tam
bién, y cultura un 0,8 por cien
to.

Alimentación, el grupo con 
mayor peso en el Indice de 
Precios al Consumo, mantuvo 
sus precios sin variación, con 
descensos en la carne de ovino 
(-8,4), frutas frescas (-2,7), 
carne de vacuno (-0,8), carne 
de cerdo (-0,4) y aceites y gra
sas (-0,4).

Los precios correspondien
tes a vestido y tansportes cre
cieron en marzo un 0,3 por 
ciento, respectivamente, mien
tras que los de la vivienda se 
situaron dos décimas por enci
ma de la media, con un 0,6 
por ciento de subida, gracias 
al descenso en un 0,1 por cien
to de los gastos en calefacción, 
alumbrado y distribución.

Por Comunidades Autóno
mas, la más inflacionista

Los trabajadores comenzaron la limpieza 
de las estaciones del Metro de Madrid

MADRID. (Efe).- Trabaja
dores del servicio de limpieza 
del Metro limpiaron durante la 
madrugada de ayer la estación 
de Sol y tienen previsto con
tinuar esta tarea en las esta
ciones de Antón Martín y 
Callao, consideradas como las 
de mayor riesgo para la salud 
de los usuarios, anunciaron a 
Efe fuentes sindicales.

Emilia Nieto, miembro del 
comité de huelga de CCOO, 
manifestó a Efe que esta deci
sión había sido tomada tras la 
visita realizada a las estaciones 
por miembros del Comité de 
Seguridad e Higiene de Metro.

La limpieza está siendo lle
vada a cabo por la totalidad 
de los trabajadores que cum
plen servicios mínimos, y que 
se dedicarán exclusivamente a 
las estaciones más sucias.

El delegado del Gobierno, 
Segismundo Crespo, convocó 
ayer a las dos partes del con
flicto “en un último intento de

Los pesqueros 
de anchoa 
bloquean varios 
puertos del 
Norte de Españí

Alimentación, el grupo con mayor peso en el Indice de Precios al Consumo, mantuvo sus precios sin variación.

MADRID. (Efe).- Masé 
cien pesqueros españoles í 
anchoa mantuvieron ajeria 
queados los puertos de Sa#’ 
der, Avilés, Pasajes (Guipá 
coa) y Bilbao en protesta pa 
la actitud de los anchoeroste 
ceses, que continúan faeM® 
en contra de la norma» 
comunitaria.

Los pescadores y anw 
protestan por la decisión deS 
sector francés de conjini® 
nando en la zona del Gol^ 
Vizcaya a pesar de 
rado las 3.000 toneladas 
de capturas de anchoad 
tidas por la CE.

Alrededor de cincuenüP 
queros bloquean la entw» 
puerto de Santander 
tenían previsto desem 
ayer al mediodía los IX 
jeros que viajan a 
barco inglés 
cubre la lina Plymou ■

durante el pasado mes fue 
Canarias, con un 1,3 por ciento 
de subida en sus precios, y 
la que menos La Rioja, única 
región donde los precios baja
ron, con un descenso en su 
IPC del 0,3 por ciento.

Reacciones

Pese a estos datos, el Minis
terio de Economía y Hacienda 
confía en que en el segundo 
semestre del año se produzca 
una “paulatina” reducción de 
la inflación, una vez agotado 
el impacto alcista de las subi
das del IVA y de los impues
tos especiales y adoptadas las 
medidas para frenar la infla

llegar a un acuerdo, a que se 
sienten a negociar en la Direc
ción Provincial de Trabajo”.

Crespo afirmó que “la incom
parecencia o la falta de volun
tad negociadora sería la base 
para adoptar las sanciones por 
incumplimiento de contrato de 
los empresarios”.

En cuanto al cierre de algu
nas estaciones, Segismundo 
Crespo expresó que esta medi
da no es considerada “conve
niente”, ya que significaría dejar 
sin servicio de un medio de 
transporte fundamental y abso
lutamente indispensable a los 
madrileños, especialmente a los 
más débiles económicamente.

Por último, el delegado del 
Gobierno dijo que “si los 
empresarios se hubieran senta
do a negociar seriamente y los 
trabajadores hubieran cumplido 
los servicios mínimos, no 
habríamos llegado a esta lamen
table situación”. 

ción en los servicios diseñadas 
en el Plan de Convergencia.

La patronal CEOE y los 
sindicatos son más pesimistas 
y creen que es imposible con
seguir el objetivo de inflación 
del 5 por ciento fijado para 
1992.

El director del Departa
mento de Economía de la 
CEOE, José Folgado, declaró 
a Efe que es muy difícil que 
la inflación a final de año se 
situé por debajo del 6 por 
ciento y advirtió que la acti
vidad económica se debilita y 
que se esta produciendo una 
caída de las expectativas de 
creación de empleo.

Para el secretario de Acción

£

Las condiciones de higiene del Metro y de Barajas son ya muy preocupantes.

Sindical de UGT, Apolinar 
Rodríguez, lo precocupante es 
que la evolución de la infla
ción no es un dato aislado, 
ya que “todos los indicadores 
económicos apuntan a un 
menor crecimiento, a una no 
generación de empleo y a un 
fracaso de la política industrial 
y económica del Ejecutivo”.

CC.OO califica de “conser
vadora” la política antiinfla
cionista del Gobierno y exige 
una política económica activa 
y no restrictiva, que actúe 
directamente sobre las causas 
estructurales de la inflación y 
haga posible la reducción de 
la inflación con la mejora de 
empleo y salarios.
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der y desde donde iban a 
en la tarde de hoy mas 
personas.

Mientras, la 
ayer que pro^edj^ ’ ^ 
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según fuentes de la 
del Gobierno en 
jutificó esta 
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dirige Corcuera expresa su pesar por “las conclusiones inexactas de la última reunión del Pacto por la Paz”.

del PNV declaró que el Gobierno podría liberar próximamente a un destacado “etarra”

Interior lamenta la ^‘frivolidad” de 
algunos políticos al hablar de reinserción

Ardanza: ‘‘En los dos últimos años más de cien presos de ETA han salido a la calle”
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P^rtamento que

en ^^^^ ^^ ‘frivolidad” con 
P'^sos hablan de la reinserción de los
^*”^3 ine apreciaciones “que transmiten de

^^^^^^ido de la última reunión de 
^ ¡rotantes del Pacto por la Paz.

íi ’^cfeu/?^)--EIcomu. 
I^’os com^.^^ P’-^cklCC 
i f^Pfesent '^'^'"‘^^ vertidos 

u'^'''’>eron pasada^RcL ’'^ ®* ministro 

b’Mu * del Gobierno 
inS ^"P^errorista y

f^''" Francia “

¿“«««síS Axosagasti 

® reunión

P**^ ®” libertad a

algún destacado etarra y que 
se iba a reclasificar a un cen
tenar de presos de la banda.

«A
^

'fe

Declaraciones de Ardanza

Por su parte, el lehendakari 
José Antonio Ardanza señaló 
ayer que en los dos últimos 
años “más de cien presos de 
ETA han salido a la calle” 
gracias a la política de rein
serción del Ejeutivo.

El Departamento que dirige 
Corcuera, en la nota difundida 
ayer, expresa su pesar porque 
“de algunas consideraciones 
que se expusieron en la citada

p Advierte a Francia de posibles 
L^*^^^^^*^¡^ P^®* P^>'Ic de ETA
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. ■ autonomía vasca”.

Sobre la extradición a Espa
ña, el pasado viernes, del diri
gente de ETA Juan Lorenzo 
Lasa Michelena, “Txikierdi”, el 
eurodiputado abertzale afirmó 
que “el Gobierno francés, al 
más alto nivel, ha elegido con
ceder esta extradición con plena 
conciencia política, sabiendo 
que se trataba de un interlo
cutor en la perspectiva de una 
solución negociada entre ETA 
y el Gobierno español”.

Landa aseguró que “hasta el 
presente, la situación de con

reunión, se hayan extraído 
conclusiones que no respon
den a lo tratado en aquella 
ocasión, trasladando a la opi
nión pública aseveraciones 
simplistas que conducen a la 
confusión”.

Se añade en la nota oficial 
que con estas afirmaciones se 
han llegado “a dar por supues
to extremos y especulaciones 
que en ningún momento se 
plantearon” en el encuentro 
de los dirigentes de los grupos 
parlamentarios que suscribie
ron el llamado “Pacto de la 
paz y contra el terrorismo”.

Interior también dice que 
es “lamentable” comprobar 
“la frivolidad con que algunos 
representantes políticos 
hablan, sin atenerse a la ver
dad, de puestas en libertad o 
excarcelaciones y otras consi
deraciones aparentemente aje

frontación no era la misma en 
el norte (País Vasco francés) 
que en el sur (País vasco espa
ñol); ahora, parece similar”.

Él eurodiputado dijo que 
“como partido político”, Herri 
Batasuna no lanzaba “amena
zas” al Gobierno francés por 
la detención de los tres máxi
mos dirigentes de ETA, Fran
cisco Múgica Garmendia, “Pa
kito”; José Luis Alvarez de San- 
tacristina, “Txelis”, José Arre
gui, “Fiti”, el pasado 29 de mar
zo en Bidart, ni por la extra
dición de “Txikierdi”. •‘ fxikierdi” fue extraditado el viernes.

* •1

nas al cumplimiento de las 
leyes”.

En el comunicado, que no 
cita expresamente a ninguno 
de los dirigentes que se han 
pronunciado sobre la reunión, 
el Ministerio afirma que sus 
apreciaciones “transmiten de 
forma inexacta” su contenido, 
cuando estos encuentros siem
pre han contado con la “.res
ponsabilidad, la sinceridad y 
la reserva” de sus asistentes.

No obstante. Interior afir
ma, “desde la coincidencia , 
con todas las fuerzas políticas 
de que la batalla hay que 
ganaría en todos los frentes”, 
que seguirá dando informa
ción a los partidos políticos 
sobre la lucha antiterrorista y 
que analizará con ellos “todas 
y cada una de las iniciativas 
que hayan de emprenderse”.

Carlos Garaikoetxea.

Garaikoetxea: 
“Arzallus es un 
mamporrero del 
Gobierno para 
hablar con HB”

PAMPLONA. (Efe).- El pre- 
sidente dé EA, Carlos Garai
koetxea, estimó ayer en Pam
plona que los partidos que antes 
propugnaban la política de ais
lamiento en torno a HB ahora 
hacen lo contrario y emplean 
al presidente del PNV, Xabier 
Arzallus, como “mamporrero 
del Gobierno para que hable 
con HB”.

Garaikoetxea, quien anunció 
en rueda de prensa que su par
tido acudirá hoy a la reunión 
del “bloque democrático” con
vocada por el presidente del 
Gobierno de Navarra, Juan 
Cruz Alli, se mostró escéptico 
respecto a la misma y se refirió 
a la experiencia de otras reu
niones similares en las que “las 
manipulaciones partidistas de 
los propios organizadores son 
escandalosas”.

Así, apuntó que “quienes en 
la Mesa de Ajuria Enea pro
pugnaban una estrategia de ais
lamiento a ultranza de HB y 
su mundo son hoy quienes pro
pugnan exactamente lo contra
rio y de un modo insincero e 
hipócrita”, lo que contrastó con 
las críticas recibidas por su par
tido por hacer propuestas ten
dentes al diálogo con la coa
lición abertzale.

Por todo ello, aseguró que 
EA acudirá a la reunión de hoy 
“en tanto en cuanto siempre 
hemos estado abiertos a un diá
logo”, si bien matizó que “no 
contribuiremos a institucionali
zar una especie de ceremonia 
permanente que pretenda tratar 
los problemas políticos de fon
do fuera del Parlamento”.

“Siempre seguiremos propug
nando que HB tenga su opor
tunidad de proponer lo que ten
ga que proponer junto a los 
demás partidos y no en capillas 
aparte, más o menos camufla
das, con intermediarios más o 
menos cualificados”, añadió.

El presidente de EA recordó 
que su partido ya propuso el 
inicio de una serie de conver
saciones con HB, lo que fue 
rechazado en su día por los par
tidos firmantes de la Mesa de 
Ajuria Enea que ahora propug
nan lo contrario, en el caso de! 
PNV, “por la necesidad de un 
apoyo indirecto de HB para la 
gobernabilidad de Guipúzcoa y 
de buscar una salida a la auto
vía”.
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Sería aplicable a las Comunidades Autónomas históricas
Según afirmó ayer la ministra Matilde Fernúnáti

Pujol apoya la propuesta de 
Fraga de administración única

“Europa puede y necesita 
integrar a los emigrantes’

El vicepresidente del Senado duda que el PP apoye a Fraga en este tema

El presidente de la Gene- 
ralitat, Jordi Pujol, dijo 
ayer que la propuesta del 
presidente de la Xunta, 
Manuel Fraga, de estable
cer una administración 
única en las comunidades 
históricas “liga muy bien” 
con Ias demandas plantea
das por CiU.

BARCELONA. (Efe).- 
Pujo! expresó su coincidencia 
con las afirmaciones de Fraga 
y recordó que la administra
ción única es una propuesta 
que ya planteó el pasado sep
tiembre en el debate de polí
tica general celebrado en el 
Parlamento catalán.

Jordi Pujol explicó que el 
planteamiento de CiU “liga 
muy bien con la propuesta 
que ha hecho Fraga, que ade
más lo ha bautizado con una 
palabra entendible y por tanto 
Util: la administración única, 
que es lo que nosostros pedi
mos también”. Añadió que 
“el poder en Catalunya debe 
ser ejercido básicamente por 
el Gobierno catalán” a excep
ción de competencias como 
Defensa o Exteriores.

El presidente catalán con
sideró que “es importante que 
Fraga, como presidente de 
una comunidad histórica y 
con un peso político en un 
determinado sector español 
que tradicionalmente no 
había sido favorable a la auto
nomía” defienda estos plan
teamientos.

Aunque no descartó una 
acción común desde las pre
sidencias de Cataluña, Galicia

Pujol se congratula de los planteamientos defendidos por Fraga.

l

y Euskadi, Pujol puntualizó _Cámara Alta”.

ma del Reglamento de esta 
Institución, el socialista Ber
nardo Bayona, dudó ayer de 
que el PP respalde las pro
puestas de Fraga sobre la 
reforma del reglamento de la 
Cámara Alta.

Bayona declaró a Efe que 
el proyecto de reforma del 
Senado elaborado por el pre
sidente de la Xunta “supone, 
en realidad, una reforma de 
la Constitución y está en con
tradicción con el acuerdo 
logrado hasta ahora por los 
grupos parlamentarios de la

que “el problema no está con 
Fraga o con Ardanza, con los 
que el entendimiento es segu
ramente más fácil, sino con 
la Administración central”.

El proyecto de Fraga 
debatido durante el fin 
semana en una reunión 
Ejecutivo gallego en 

• monasterio de Sobrado

fue 
de 

del 
el 

dos

Declaraciones del 
vicepresidente del Senado

Por su parte, el vicepresi
dente del Senado y presidente 
de la Comisión para la refor-

Monxes y, en lo relacionado 
con el Senado, propone que 
ésta Cámara sea la primera 
en tramitar los proyectos de 
ley que tengan por objeto la 
planificación de la actividad 
económica general.

Además, propone que cada 
provincia española elija a tres 
senadores por sufragio uni
versal y que las Comunidades 
Autónomas designen también 
un número de senadores igual 
al doble de provincias de cada 
una de ellas y otro más por 
cada millón de habitantes de 
su respectivo territorio.

Estas propuestas, según 
Bernardo Bayona, “ignoran 
los trabajos realizados hasta 
ahora por los grupos del 
Senado, incluido el popular, 
para reformar el reglamento 
de la Cámara”.

“Además, causan más sor
presa teniendo en cuenta que 
la pasada semana el propio 
presidente del grupo popular, 
Alberto Ruiz Gallardón, hizo 
referencia durante la compa
recencia del ministro de 
Administraciones Públicas, 
Juan Manuel Eguiagaray, a la 
buena labor de la ponencia 
encargada de los trabajos de 
reforma del Senado”.

VALENCIA. (Efe).- La 
ministra de Asuntos Sociales, 
Matilde Fernández, manifestó 
ayer en Valencia que Europa 
“puede integrar de manera pla
nificada” a los emigrantes, 
“porque va a seguir necesitando 
mano de obra”.

Matilde Fernández, que par
ticipó en la reunión de la Comi
sión de Migraciones, Refugia
dos y Demografía del Consejo 
de Europa, ha abogado por un 
“mestizaje de culturas”, • para 
“integrar” las peculiaridades 
culturales de los emigrantes en 
los países de destino y para que 
los emigrantes “acepten” la 
nueva cultura.

En este sentido, la ministra 
consideró que muchos emigran
tes del Norte de Africa deben 
aceptar la situación de igualdad 
social de la mujer.

Respecto a los casos de xeno
fobia y racismo, Matilde Fer
nández afirmó que “no son nue
vos ni se dan con más impulso 
que hace años”.

“Las actitudes xenófobas cir
culan fácilmente si existen sen
timientos de inseguridad y 
temor de los ciudadanos ante 
el futuro -añadió-. Si se ofrece 
más bienestar habrá menos cul
tura racista”.

La ministra también hizo un 
llamamiento para evitar las acti
tudes individualistas y el recorte 
de los gastos sociales, con el

fin de impedir que se margii 
a determinados grupos.

Matilde Fernández coiisfe 
necesario un crecimiento Tj 
equilibrado de la población: 
los países desarrollados y en'’ 
países en vías de desalío 
cuestión que es responsabib 
de todos”.

En España, la denomiti 
“inmigración regular estío..

' puesta por 400.000 penoiias* 
su mayoría jubilados procer 
tes de Europa e Ibeoroamé* ' 
con un nivel cultural alto.' • 
dentes en zonas turísticas.

La inmigración 
entre 150.000 y 260.000 f< ■ 
ñas, corresponde mayon-- 
mente a personas prore * 
de Africa, especialmeme ■ 
Marruecos, de Europa ® 
18 por ciento, sobre 
Portugal, en un 16 N^ 
de Asia, en su maywia • 
pinas, y en un 5 p 
Ibeoramérica. ,

Estas personas en su . 
son hombres jóvenes, l 
nivel cultural bajo, 
recursos y dedica os ^^ 
ambulante o a tra aj 
ticos.

Los refugiados y , . 
representan el tere . ,, 
inmigración, con « 
8.106 solicitudes o I 
asilo en 1991. ^
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CONVOCATORIA JUNTA GENERAL 
ORDINARIA DE ACCIONISTAS

El Consejo de Administración de “POSTENSA ALBACETE, 
S.A.”. en cumplimiento de lo dispuesto en sus Estatutos y 
en la vigente Ley de Sociedades Anónimas, ha acordado 
convocar Junta General Ordinaria de Accionistas que se cele
brará en el domicilio social. Carretera de Madrid, s/n., Albacete, 
el día 22 de Mayo (viernes) de 1992, a las 16,00 horas, para 
deliberar y resolver sobre el siguiente orden del día:
1 .- Aprobación de las Cuentas Anuales, Informe de Gestión, 
propuesta sobre Aplicación de Resultado y Gestión Social, 
referidos al Ejercicio 1991
2 .- Nombramiento de Consejeros.
3 .- Ruegos y preguntas
4 .- Aprobación del Acta, o en su caso, nombramiento de 
interventores.

Los Sres. Accionistas a partir de la presente convocatoria, 
podrán obtener de la sociedad, inmediata y gratuitamente, 
copia de los documentos que han de ser sometidos a la 
aprobación de la Junta General.

Albacete, a 27 de Marzo de 1992
El Secretario del Consejo de Administración

Narcís Serra inaugurar
ía primera línea del A

SEVILLA. (Efe).- El vicepre
sidente del Gobierno, Narcís 
Serra, inaugura hoy la primera 
línea de alta velocidad que 
cubre el trayecto Madrid-Sevi- 
11a, aunque su explotación 
comercial no comenzará hasta 
el próximo día 21.

El vicepresidente del Gobier
no acudirá acompañado por el 
ministro de Obras Públicas y 
Transportes, José Borrell, y la 
presidenta de RENFE, Mercé 
Sala, y el trayecto se hará en 
dos horas y cincuenta y cinco 
minutos, con una velocidad 
máxima de 300 kilómetros.

Con esta inauguración con
cluyen las obras que se iniciaron 
el 5 de octubre de 1987, con

Abel Caballero ‘^’^jjjjjp 
de Transporte^^C- 
Comunicaciones) ^.,.
Valverde como
RENFE. , _<)aio* , 

Durante el ma |^^¡^£

Transportes-iranspui^^ ^^j,jemoJ , g 
nicaciontó¡ el
decisión de 0 ^ 3 t< 
que iniciaim ^ .
a 250 kilomet^»'-

cidad a 300 K ^ ^^e 
También aco^ ^^-^

se construyera ^¡3;. 
nacional y se gKa u’.>;

cia.

y 75 locomotoras

HARINERA SANCHEZ GASCON, 
SOCIEDAD ANONIMA

Por acuerdo del Consejo de Administración se convoca 
a la Junta general extraordinaria de la Sociedad «Harinera 
Sánchez Gascón, Sociedad Anónima», que tendrá lugar en 
el domicilio social de Almansa (Albacete), carretera de Ayora, 
número 8, el día 7 de mayo del año en curso, a las doce 
horas de su mañana, y en segunda convocatoria, el día 8 
de mayo, en el mismo lugar y hora, con arreglo al siguiente.

Orden del día

PRIMERO.- Cese del cargo de Administradores.
SEGUNDO.- Adaptación estatutaria de la Ley 19/1989 de 25 
de julio.
TERCERO.- Nombramiento del Consejo de Administración y 
Consejeros-Delegados.
CUARTO,- Ruegos y preguntas.

Almansa, 5 de marzo de 1992. 
El Secretario de la Sociedad, José Julián Sánchez Gascón.

9.748-D.
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Entrevista a Leopoldo Calvo Soteló

El ex presidente del Gobierno durante una visita a Albacete.
ocedí' 4 ' ’'*’''”»• Leopold

o Calvo Sotelo jurando su cargo en 1981.

wi ^M 
ía df 
cien!'^^

aiemí?/ ^^ l^^brero de 1981 irrumpía en el 
^^^ Ef^^greso de los Diputados el 

^^^^^^^- Antonio Tejero Molina y un 
^^satJ ^^^^^^^ civiles con la intención de 

‘^ un Gobierno militar, interrumpiendo

la sesión de investidura de Leopoldo Calvo Sote
lo, que no había logrado la Presidencia en la 
jornada anterior, por requerir mayoría absoluta. 
La ocupación del Parlamento fue secundada, 
inmediatamente, por el capitán general de Valen-

da y antiguo jefe de la División Acorazada Bru
nete, Jaime Miláns del Bosch, que proclamó 
el estado de excepción y ordenó la salida de 
los tanques a la calle. Sin embargo, los demás 
capitanes generales permanecieron fíeles al Rey.

UHíM 
coi I 

m e*'1

El ex presidente del Gobierno, que cumple hoy 67 años, conserva el carné más antiguo de la extinta UCD

i

as--1

lOÍ- ' 
rete

Calvo Sotelo: “Fui presidente del Gobierno 
®n un momento en que nadie quería serlo”

*De la política no se retira uno nunca^ aunque a veces las circunstancias empujen no lo consiguen totalmente

^'^^-~.^j^E>EL CAÑO

^•*Calü ¿^® golpe, Leo- 
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piñas otro aliadófilo y yo, que 
éramos una minoría, frente a 
todos los demás que querían 
que ganase Alemania”.

|er^

- ¿Por qué decidió 
de la política?

“De la política no 
uno nunca, aunque a 

retirarse

se retira 
veces las

circunstancias empujen no lo 
consiguen totalmente. Lo que 
sucede es que yo he sido uno 
de los actores, y al mismo tiem
po protagonista, de una avetura 
que se llamó UCD, que empezó 
en 1977 y acabó en 1982. Este 
partido prestó un gran servicio 
a España, haciendo eso que se 
llama la transición, y sobre todo 
cumplió su tarea con una lim
pieza y con una nobleza que 
hoy se echan de menos”.

1

Malas compañías

Pero le sobrarán ofertas

'%fán de servir a España^^
- ¿Tuvo vocación de líder?
“Yo rne metí en política 

porque me llamó el Rey a 
su primer Gobierno y porque 
tenía vocación política, desde 
muy pequeño, sin pensar en 
ningún tipo de liderazgos. La 
palabra líder no encaja bien 
en la prosodia castellana; 
pero sí la voluntad de servicio, 
de hacer algo, porque en este 
país en el que vivimos, que 
se usa poco su nombre y con
viene usarlo más, yo creo que 
esa voluntad de servicio a 
veces suena un poco a ana
crónico, parece como si la 
voluntad de servir y el afán 
de servir a España fuera algo

“En estos momentos 
yo puedo hablar bien 
o intento ver lo mejor 
de la actividad de 
Aznar en el Partido 
Popular”

para participar en proyectos 
políticos...

“No falta nunca algún amigo 
que le quiera hacer volver a 
uno al mal camino. Las malas 
compañías pueden meterle a 
uno otra vez en política, pero 
yo no pertenezco ahora a nin-

de siglos pasados.”
“Yo he sentido esa nece

sidad, y fue lo que me empujó 
a dejar una vida profesional 
que era económicamente 
mucho más brillante. En 
aquella época, de UCD, 
muchos, y yo desde luego, fui
mos a la política a perder 
dinero. Luego tal vez hayan 
venido tiempos en que algu
nos van a la política a ganar 
dinero”.

- ¿Qué fue UCD para 
usted?

“Como le he dicho antes, 
ha sido mi única dependencia 
formal de un partido político. 
Y que duda cabe que ha sido 

gún partido vivo. No he tenido 
en mi vida más que un carné 
político. Tenía el carné número 
dos de UCD. El número uno 
era el de Adolfo Suárez, pero 
como él rompió ese carné, para 
fundar un partido nuevo, por 
simple escalafón yo tengo el 
carné más antiguo de UCD. Y 
quizás sea romanticismo, pero 
no quiero sustituirlo por otro”.

- ¿Permanece fuera de la 
política por lealtad a un partido 
que ha desaparecido?

“No, porque esa lealtad sería 
un poco inútil; no tendría 
mucho que ver con la vida real. 
No entro a formar parte de otro 
grupo, porque creo que yo he 
cumplido con mi obligación 
pública en momentos difíciles. 
Yo fui presidente del Gobierno 
de España, en un momento que 
nadie quería serlo. Acepté mi 
responsabilidad y cumplí con mi 

el partido político que resol
vió la transición para España, 
que se estima mucho más fue
ra que dentro. Precisamente 
me ha llegado hace unos días 
una crítica del historiador bri
tánico Raymond Carr, sobre 
mi libro y sobre la política 
de la transición, y hace una 
síntesis muy buena de la épo
ca de UCD. Señala la impor
tancia trascendental de esa 
etapa y de mis dos años en 
La Moncloa. El título de la 
crónica es “Vuelta a la nor
malidad”, y con mucha gene
rosidad me atribuye la vuelta 
a la normalidad después del 
golpe del 23-F”.

tarea, con errores, pero supon
go que también con algún acier
to. Pertenecer ahora a un par
tido político, creo que no aña
diría nada a mi propia actividad 
poHtica actual y tampoco a la 
del partido. En estos momentos 
yo puedo hablar bien o intentó 
ver lo mejor de la actividad de 
José María Aznar en el Partido 
Popular, y me parece que tiene 
más valor esa opinión dicha con 
la independencia del que no es 
del partido y del que no se va 
afiliar”.

- ¿Qué países ha visitado 
últimamente?

“La política española conti
núa interesando mucho en 
América del Norte y no diga
mos en la América de habla 
española. En los últimos doce 
meses yo he pasado el charco 
tres o cuatro veces para hablar 
en distintas universidades y en 
otros foros de Brasil, Argentina 
y en los Estados Unidos, sobre 
la política española y sobre la 
Comunidad Europea. Esto me 
ocupa bastante tiempo. Y pro
fesionalmente he vuelto al mis
mo grupo bancario en el que 
estuve toda mi vida, el Hispa- 
no-Urquijo, que se ha fusionado 
con el Banco Central y es la 
mayor entidad bancaria del 
país. Por lo tanto estoy en don- - 
de empecé, en 1950”.

- Hoy le escuchan a usted 
como la voz sabia.

“A mí me parece que los que 
hemos estado en posiciones de 
primera fíla o incluso en el esce
nario en momentos claves de 
la historia de España, tejemos 
la obligación de responder a 
quienes nos preguntan sobre 
aquella experiencia, y probable
mente de opinar sobre lo que 
pasa ahora mismo”.
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■■ Cotizaciones de la Bolsa de Madrid — ■ 
Indice General anterior (249’84) actual (247’67)

NOMBRE VALOR
Banesto

APERT^ 
2.810’00

ULTIMO 
2.795’00

B. Exterior 3.520’00 3.530’00
B. Central-Hispano 3.800’00 3.800’00
B. Central-Hispano (nue'\ 3.625’00 3.630’00
B. Popular 10.810’00 10.650’00
B. Santander 4.500’00 4.480’00
B. Valencia 1.355’00 1.355’00
Barclays Bank 670’00 670’00
B. Zaragozano 2.180’00 2.190’00
B. Cto. Balear 3.700’00 3.700’00
B. Bilbao-Vizcaya 2.795’00 2.800’00
B. Alicante 4.720’00 4.725’00
B. Vitoria 2.740’00 2.740’00
B. Andalucía 9.300’00 9.300’00
B. Castilla 34.200’00 34.250’00
B. Herrero 3.250’00 3.200’00
B. Pastor 5.900’00 5.900’00
B. Vasconia 4.650’00 4.500’00
B. Atlántico 2.840’00 2.830’00
B. Galicia 6.280’00 6.280’00
B. Fomento 2.165’00 2.175’00
Bankinter 7.090’00 7.080’00
B. Progreso 2.400’00 2.400’00
Aguas Barcelona 3.450’00 3.400’00
Catalana de gas 6.630’00 6.710’00
Eléct. Viesgo 2.250’00 2.200’00
Eléct. Reun. Zaragoza 1.210’00 1.250’00
F.E.C.S.A. 729’00 725’00
Hidrocantábrico 1.900’00 1.895’00
Hid. Cataluña 352’00 367’00
Hid. Española 485’00 490’00
Iberduero 740’00 737’00
Saltos del Nansa 5.600’00 5.500’00
Sevillana Eléc. 557’00 546’00
Unión Eléc. Fenosa 570’00 557’00
Emp. Nac. Electric.. 3.380’00 3.350’00
Eléc. Ribagorzana 1.825’00 1.875’00
Gas y Eléctric. 3.500’00 3.505'00
Unión Ind. Agrogan. 2.080’00 2.045’00
El Aguila 1.510’00 1.500’00
Azucarera 4.700’00 4.700’00
Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.400’00 2.385’00
Campofrío 8.490’00 8.490’00
Ebro Agrícolas 1.900’00 1.855’00
Tabacalera 6.480’00 6.480’00
Koipe 4.080’00 4.080’00
Finanzauto 1.025’00 1.010’00
Asland ' 2.010’00 1.985’00
Agromán -1.105’00 1.065’00
Portland Valder. 11.000’00 10.800’00
Valenc. Cementos 12.150’00 11.750’00
Uralita, S.A. 1.170’00 1.155’00
Cristalera Esp. 5.730’00 5.670’00
Dragados y Const. 1.935’00 1.865’00
Obras y Const. Ind. 4.960’00 4.970’00
Vallehermoso 2.005’00 1.975’00

Volvió el papel
MADRID. (Fax Press).- Después del respiro 

de la jornada del viernes, el papel volvió al 
mercado por lo que una vez más los retrocesos 
se generalizaron en la Bolsa madrileña.

El comportamiento moderado de las bolsas 
internacionales, a excepción de Tokio, no ha 
servido en esta ocasión para animar a unos 
inversores que recibiERON mal el dato sobre 
el IPC. El índice de precios al consumo del 
mes de marzo fue de un 0,4%, lo que dio 
lugar a una retirada de las órdenes compra
doras ya que esto provoca una mayor incer
tidumbre respecto a la trayectoria a seguir por 
los tipos de interés. Hoy hay subasta de cer
tificados de depósito y los inversores no esperan 
nada bueno.

Con un ambiente de dudas y cautela el 
volumen de negocio se resintió, ya que apénas 
se superaron los 7.000 millones de pesetas efec
tivas en el mercado continuo.

El índice general cerró la sesión con una 
pérdida de 2,17 puntos y queda en el 247,67.

APERTURA ULTIMONOMBRE VALOR

Bami 443’00 439’00
Prima Inmobiliaria
Inm. Met. Vasco-Centr. 4.280’00 4.350’00
Sotogrande 359’00 353’00
Inmob. Urbis 905’00 881’00
Focsa
Hornos de Ibe. Alba. 1.110’00 1.075’00
Financiera y minera 1.650’00 1.630’00
Cubiertas 10.430’00 10.400’00
Huarte 1.670’00 1.640’00
Urbanizaciones y Trans. 588’00 590’00
Filo, S.A. 1.435’00 1.400’00
Corp. Fin. Alba 4.970’00 4.950’00
Cía. Gral. Inyers. 950’00 940’00
Cofir 1.305’00 1.310’00
Corp. Fin. Hispamer 3.125’00 3.125’00
Papelera Española 156’00 156’00
Sarrió, S.A. 814’00 807’00
Eppic 165’00 171’00
Argón 4.400’00 4.400’00
Ercros 272’00 258’00
Ener. e Ind. Aragonesas 990’00 980’00
Carburos metálicos 3.100’00 3.100’00
Repsol 2.780’00 2.770’00-
Cepsa 2.345’00 2.355’00
Petromed 5.700’00 5.210’00
La Seda de Barcelona
Sniace 79’00 77’00
Emp. Nac. Celulosa 1.170’00 1.100’00
Fosforera 1.505’00 1.500'00
Algodonera S. Antonio 465’00 465’00
Tafisa Serie B 1.335’00 1.335’00
Corp. Mapfre 4.240’00 4.250’00
Unión y el Fénix 4.230’00 4.230’00
Azkoyen 2.685’00 2.660’00
Dimetal 1.700’00 1.620’00
Nicolás Correa 1.325’00 1.300’00
A. Hornos Vizcaya 79’00 79’00
Acerinox 6.100’00 6.040’00
Asturiana Zinc
Esp. del Zinc 730’00 730’00
Mat. y Construcción 360’00 360’00
M. Montana Quijano 168’00 165’00
Met. Duro Felguera 1.115’00 1.155’00
Amper 425’00 419’00
Tubacex 264’00 255*00
Zardoya Otis 9.990’00 9.850’00
Citroen Hisp. 5.850’00 5.850*00
Tudor 810’00 816’00
Nissan M. Ibérica 420'00 410’00
Telefónica 1.095’00 1.085'00
Autop. M. Nostrum 1.345’00 1.355’00
Autopistas C. Esp. 1.315’00 1.300’00
Prosegur 2.300’00 2.250’00
Vidrala 2.000’00 2.000’00
Commerzbank 16.720*00 16.760*00
Volkswagen 23.140’00 23.140’00

Mercado de divisas
MONEDA COMPRA VENDEDOR
1 dólar USA....................... . 103’327' 103’637
1 ecu...................................... . 128’105 128’489
1 marco alemán................. . 62’535 62’723
1 franco francés................. 18’471 18’527
1 libra esterlina.................. . 181’824 182’370
100 liras italianas............... 8’307 8’331
100 francos belgas............ . 303’947 304’861
1 florín holandés............... . 55’538 55’704
1 corona danesa................. 16’124 16’172
1 libra irlandesa................. . 166’810 167’312
100 escudos portugueses. . 72’735 72’953
100 dracmas griegas......... . 53’513 53’673
1 dólar canadiense........... . 86’990 87’252
1 franco suizo.................... . 68’001 68’205
100 yens japoneses........... . 77’572 77’806
1 corona sueca................... . 17’293 17’345
1 corona noruega.............. 15’961 16’009
1 marco finlandés.............. . 22’957 23’025
100 chelines austríacos.... . 888’450 891’120
1 dólar australiano........... . 78’890 79’128

La súper valdrá 95 pesetas/litro, la normal 91 y la sin piomo^i

Las gasolinas suben una 
peseta a partir de hoy

Los gasóleos agrícolas y de automoción mantendrán su pM

Las gasolinas se encarecerán a 
partir de hoy una peseta, mien
tras que los gasóleos agrícolas, 
y de automoción mantendrán su 
precio actual de venta al público, 
anunció ayer la compañía Camp- 
sa. El precio de venta al público 
de la gasolina súper pasará así 
de 94 a 95 pesetas por litro y 
la normal se elevará de 90 a 91 
pesetas.

MADRID. (Efe).- El combustible 
sin plomo se situará en 93 pesetas 
por litro, frente a las noventa y dos 
anteriores.

En cuanto a los gasóleos, los agrí
colas continuarán en 71,90 pesetas por 
litro y los de automoción mantendrán 
las 41,40 pesetas por litro actuales en 
estaciones de servicio y las 38,60 pese
tas vigentes hasta ahora para su entre
ga a granel a partir de los 3.500 litros.

Fuentes de Campsa afirmaron ayer, 
tras dar a conocer sus nuevas tarifas, 
que la tendencia general del coste 
de los combustibles en los mercados 
internacionales apunta a una subida 
de los precios, debido especialmente 
al efecto estacional derivado de la 
mejora del clima.

En relación con las tarifas máximas 
autorizadas para el mismo período, 
que ayer publicó el Boletín Oficial 
del Estado (BOE), la mayor diferen
cia se registra en los gasóleos A y 
B (automoción y agrícolas), cuyo nue
vo precio es inferior al límite en una 
peseta y 70 céntimos, mientras, en 
los gasóleos de calefacción, el coste 
para el público dista sólo 20 céntimos 
del máximo permitido.

En el caso de las gasolinas, la nor
mal se queda una peseta y 50 cén
timos por debajo del límite, pero la 
diferencia disminuye a 90 céntimos
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La subida entra hoy en vigor, 

en el precio de venta de la 
y se reduce a 70 céntimos 
lina sin plomo. - .

El BOE publicó ayer t^- 
nuevos precios máximos ^ 
gas natural para usos 
también válidos a 
sitúan la tarifa para consuno ^ 
contratados inferiores a ■ jjj 
en un límite de21JW^, 
equivalente a 2,44 
si son suministros de 
a 2,74 pesetas si se trata

las distinta-^: Los limites de la a 
industriales para con 
contratados supe^ g„t^|is 
mias quedaran hj jj^ja. 
y las 2,87 pesetas p ^j, 
los tipos de ’ ¡„te 
canalización de . j^ jj9 
el precio máximo se ^j^ 
por termia y, «o e 
licuado, de 2,35 pe

El saldo neto de la inversn’J 
extranjera bajó un 37 por^**^

MADRID. (Efe).- El saldo neto 
positivo de la inversión extranjera en 
España ascendió en los dos primeros 
meses del año a 148.000 millones de 
pesetas, lo que representa un retro
ceso del 37,3 por ciento sobre el mis
mo periodo de 1991, según datos 
difundidos ayer por la Secretaría de 
Estado de Comercio.

En febrero el saldo neto de las 
inversiones extranjeras en España se 
situó en 70.000 millones de pesetas, 
un 35,8 por ciento inferior al con
tabilizado en febrero del ejercicio 
anterior.

Las nuevas inversiones directas en 
los dos primeros meses del ejercicio 
alcanzaron un importe de 211.000 
millones de pesetas, lo que representa 
un descenso del 16,6% sobre los dos 
primeros meses de 1991, mientras que 
en febrero, las nuevas inversiones
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El viceprimer ministro Egor Gaidar acusó ai ‘'macroparlamento'’ de maniatar la gestión del Ejecutivo 

Las presiones del Congreso fuerzan la 
dimisión en pleno del Gobierno ruso

Neil Kinnock 
dimite como 
líder de los 
laboristas 
británicos

15

Yeltsin podría recurrír a una consulta popular que legitime la política reformista

Í3 dimisión en pleno del 
Gobierno de Rusia pone a 

, so presidente^ Boris Yelt- 
sw, ante la disyuntiva de 
3C3íar las demisiones del 
Gongreso, que para el 
Gabinete significa el fin de 
l^s ^formas, o buscar, a 
Jrayés de una consulta, 
i^^itímar su programa.

propio 
1 cnsin había advertido a los 

ytados que recurriría a un 
P®fa recabar el \ en caso de

\ «A f^acroparlamento” 
I ^^® facultades Jananas y censurase la 

del Gobierno.
adoptada el 

so soh ^^^^’^’^ P^r el Congre- 
mas ^' ^^'^^^ ^® ^^^ refor- \ oitica en la que se 

1 <fel ^® gestión

\ sentar dieses para pre-
I »¿"" de ley de
fe-'’ '“''dWatura del 

H Crisis '”’^*’'®’ *^^sencadenó 

1 GobS^ domingo el | !*«eiitoK^'^*“"' 

H un ^^'^‘^ron para 1 "^Pronnso que 1 "^^anzaron,

1 los’ Congresoi rechazó
■'^n^J^-r la re£lu-

I ello t •1 ^"'''foVnad^ » peeprimer 

1 r^rió ’.?8?r Gaidar, 1 J riel

1 Vla dpi ^. avanzar H '‘'"xihig’- al P^Palismo irres- 
9ae arrastra al

1

Boris Yeltsin se queda solo en la defensa del Plan de Reforma Económica.

país el Congreso de los Dipu
tados.

Gaidar indicó que la deci
sión del “macroparlamento” 
de querer maniatar la gestión 
del ejecutivo “imposibilita la 
realización del las reformas”.

Esta resolución, añadió, 
“significa destruir los nuevos 
mecanismos de dirección, pri
va de poder al gobierno y con
vierte al presidente en un figu
ra simbólica”.

El viceprimer ministro hizo 
hincapié en que semejantes 
decisiones “inevitablemente 
conducirán al cese del apoyo 
de la comunidad internacional 
y sumirán nuevamente a Rusia 
en el aislamiento”.

La advertencia es clara: se 
trata de los 24.000 millones 
que el Grupo de los Siete tie
ne previsto conceder a Rusia 
para que el plan de reformas 
económicas.

Al mismo tiempo, el “pa
dre” de la reforma indicó que 
la dimisión del gobierno no 
tiene carácter indeclinable, ya 
que está dispuesto a seguir 
cumpliendo sus funciones en 
caso de que “el Congreso dé 
marcha atrás o de que Yeltsin 
adopte medidas para que 
podamos continuar con nues
tro trabajo”.

Las primeras reacciones a 
la dimisión del Gobierno 
muestran que la oposición

parlamentaria no está dispues
ta a hacer concesiones a 
Yeltsin.

“Si el presidente nos lo 
encarga, estamos dispuestos a 
iniciar de inmediato la forma
ción de un nuevo gobierno 
para continuar las reformas”, 
declaró en una entrevista a la 
televisión rusa Serguei Babu- 
rin, uno de los líderes de la 
coalición procomunista “Ru
sia Unida”.

Para el presidente de la 
Cámara de las Nacionalidades 
del Parlamento ruso, Rama
zan Abdulatipov, la decisión 
del Gobierno es “un pretexto 
para eludir responsabilidades 
en un momento difícil”.

"Spetidas violaciones del alto el fuego 
>*«ado el domingo en Bosnia-Herzegovina

y^
ffr

ia
, 

s-

^.
n 

er
S

'S
 ‘^ 

a^
 ° 

^ 
S

'S
g 

3
E

 o 
n 3

 n
2 n 

C
L a

. a
5'

O
c3

S-
O

' 
3 o

 <5 
m

 n» c
C
3 r ̂

i Z ̂
Q

 1 
1 1 c/3 

1 i 1 
i mación, pudieron controlar el 

fuego e impedir una catástrofe 
medioambiental.

Acusaciones recíprocas

cero

í'%t'^'litares d ^^^■
C cyÍ^^Q de ^Qrtar 

parte J^‘^ eléc- 
^erze- 

^^acia. 
-^goslavg • í^i.Vtó?
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‘a infor-

En la propia capital Sarajevo, 
la Policía bosnia y el Ejército 
federal se han vuelto a enfren
tar por el control del aeropuer
to. La Policía denunció también 
que miembros de la comunidad 
serbia habían levantado barri
cadas en las calles de la ciudad.

Por su parte, el Ejército fede
ral anunció que unidades croa
tas habían tomado como rehe
nes a familiares de los militares 
en la capital de Herzegovina, 
Mostar.

También én Mostar, ciudad 
130 kilómetros al sur de Sara
jevo, se han registrado conflic
tos armados después de la 
medianoche de ayer, de los que 
se acusan mutuamente la 
Defensa Territorial croata y las 
tropas federales, integradas en

su mayoría por serbios.
En el alto el fuego negociado 

el domingo con mediación de 
la Comunidad Europea, musul
manes, serbios y croatas se com
prometieron a cesar sus ope
raciones armadas, retirar las 
barricadas de las ciudades y aca
bar con los registros arbitrarios 
de viviendas.

Llegada de Cyrus Vanee

Está previsto que en las 
próximas horas llegue a Sara
jevo el enviado especial del 
secretario general de las Nacio
nes Unidas, Cyrus Vanee, que 
intentará mediar en la crisis 
entre musulmanes, serbios y 
croatas de Bosnia-Herzegovina.

Los observadores políticos 
dudan de que el nuevo acuerdo 
de Sarajevo, pactado el domin
go con el emisario portugués 
de la CE, José Coutilheiro, vaya 
a traer la paz a Bosnia-Her
zegovina, sobre todo a la Her-

zegovina oriental.
La “guerra” de Bosnia se está 

transformando en una sangrien
ta batalla de la contienda de 
Croacia.

Serbios y croatas empiezan 
a librar en suelo bosnio una 
lucha que las Naciones Unidas 
les prohíben en Croacia, donde 
ya han empezado a llegar “cas
cos azules” de la ONU.

Los observadores consideran 
que se está reactivando el viejo 
plan de reparto de Bosnia entre 
serbios y croatas, que dejaría 
para los musulmanes tan sólo 
un pequeño enclave en torno 
a Sarajevo.

La revista belgradense “Vre- 
me”, conocida por su oposición 
liberal contra los nacionalistas 
serbios, recuerda el encuentro 
secreto, posteriormente divulga
do, que la pasada primavera 
tuvieron el presidente serbio, 
Slobodan Milosevic, y el croata. 
Franjo Tudjman.

LONDRES. (Efe).- El líder 
de la oposición británica, Neil 
Kinnock, prese^ó ayer lunes su 
dimisión al frente del Partido 
Laborista tras nueve años en 
este cargo.

Kinnock, retirado en su casa 
desde el fracaso electoral de su 
partido'en las elecciones gene-' 
rales del pasado jueves, anunció 
su dimisión en un breve comu
nicado- hecho público en la 
Cámara de los Comunes.

Galés, de 50 años y casado 
con Glenys, Kinnock dijo en su 
nota que no podía continuar 
como líder tras la cuarta derrota 
electoral laborista consecutiva.

El Partido Laborista británi
co se enfrenta ahora a una 
lucha interna por la sucesión 
en su liderazgo.

Los “tories” del primer 
ministro, John Major, consi
guieron el jueves mayoría abso
luta con 336 escaños en el Par
lamento frente a 271 los labo
ristas.

La renuncia de Kinnock da 
paso a una pugna que tendrá 
como posibles protagonistas al 
representante de Economía, 
John Smith, y al de Medio 
Ambiente, Bryan Gould.

El Partido Laborista puede 
convocar para fines de junio o 
principios de julio una confe
rencia que decida, por votación 
y entre los candidatos que se 
hayan presentado, al sustituto 
de Kinnock, que fue elegido 
líder del partido en 1983.

Victoria de los 
moderados de 
Rafsanyani en 
las elecciones 
iraníes

TEHERAN. (Efe).- La pren
sa iraní comentaba ayer favo
rablemente el triunfo del frente 
moderado (“Jame-e Rohaniyat 
Mobarez”) en las elecciones 
parlamentarias- celebradas el 
pasado viernes en Irán.

Igualmente, los observadores 
políticos coinciden en afirmar 
que el triunfo de los moderados 
en Irán no tiene precedentes 
en la historia de la República 
Islámica, nacida en 1979.

El diario “Teherán Times” 
señala que la victoria de los 
moderados es el triunfo de la 
política del presidente iraní, 
Hachemi Rafsanyani.

“Rafsanyani -añade- sigue los 
principios básicos de la Revo
lución Islámica para dedicar la 
máxima atención al proceso de 
reconstrucción del país”.

Para el matutino iraní, el 
imám Ali Jamenei, guía espi
ritual de Irán, y Rafsanyani son 
los más próximos discípulos del 
fallecido ayatolá Jomeini, pre
cursor de la Revolución Islá
mica.

Irán celebró el pasado vier
nes elecciones parlamentarias 
para elegir a los 270 diputados 
que compondrán la Asamblea 
Consultiva Islámica (Majlis).
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Según el borrador del Proyecto de Resolución que aprobarán sus cancilleres

La OEA no pedirá que se apliquen 
sanciones económicas contra Perú

Nelson Mandela 
se separa de su 
mujer, Winnie, 
acusada de 
asesinato

La Organización enviará una ^^niisión^^ ai país para promover el diálogo entre las fuerzas políticas

Los 34 cancilleres de la 
Organización de Estados 
Americanos (OEA) comen
zaron ayer lunes sobre las 
14,00 horas (GMT), y a 
puerta cerrada, una reu
nión para analizar la crisis 
política de Perú provocada 
por el “autogolpe” llevado 
a cabo por el presidente 
Alberto Fujimori.

WASHINGTON. (Efe).- La 
Organización de Estados 
Americanos no aprobara la 
aplicación de ninguna medida 
económica contra Perú, dije
ron en Washington fuentes 

,bien informadas. Según el 
borrador del Proyecto de 
Resolución que previsible
mente aprobarán sus cancille
res, la OEÁ se limitará a 
intentar el “restablecimiento 
del diálogo democrático” en 
ese país. Según el proyecto 
que ha sido conocido por Efe, 
la OEA “deplora” los sucesos 
de Perú y se limita a enviar 
una misión de cancilleres a 
Perú. Esa “misión” de can
cilleres, que viajará a Lima 
acompañada por el Secretario 
General, Joao Clemente Bae
na Soares, deberá “promover 
gestiones para que se entable 
un diálogo con la participa
ción de las fuerzas políticas 
representadas en el poder 
legislativo, dirigido a estable-
cer las condiciones y el com- - Perú a que liberen a los legis-

Una patrulla militar vigila una céntrica calle de Lima.

promiso entre las partes para 
el restablecimiento del orden 
institucional democrático en el 
Perú”. La Resolución también 
insta a las autoridades del

Nuevo 
atentado

1

ladores y dirigentes políticos 
detenidos y pide que se invite 
e la Comisión Interamericana 
de Desrechos Humanos a visi
tar Perú para investigar la 
situación.

Tres personas resulta
ron muertas y catorce 
heridas en un atentado 
con una “camioneta 
bomba” contra una 
comisaría de El Callao, 
el puerto de Lima, en 
el que quedó destruida 
la fachada de un edificio 
de cuatro pisos y que 
la Policía atribuye al 
grupo terrorista Sende
ro Luminoso.

La camioneta, robada 
a su dueño por diez 
miembros de Sendero 
Luminoso, según la 
Policía Nacional, fue 
cargada con 50 kilos de 
explosivos y lanzada 
contra la comisaría del 
barrio de Bellavista, 
conducida por uno de 
los supuestos senderis
tas.

Uno de los policías, 
al ver acercarse la 
camioneta, abrió fuego 
cotra ella, lo que obligó 
al conductor a desviar 
la marcha del vehículo, 
que fue a estrellarse 
contra una casa de cua
tro pisos cercana a la 
comisaría de policía.

JOHANESBURGO. (B 
El presidente del Confié 
Nacional Africano (CNA),M 
son Mandela, y su esposa, wm 
nie, anunciaron ayer su se¡J 
ración formal por acuera

En una emocionada dec^ 
ción hecha en la sede de ‘ 
en Johanesburgo, Mandela 
que “en vista de las tensra 
surgidas últimamente en to^ 
a ciertas diferencias entre n 
tros sobre, varios aspenj 
hemos decidido tnutuara 
que lo mejor es separa

La organización nacro^ 
Congreso Nacional 
(CNA) se debatía estos uk^ 
días entre proteger su p^ 
imagen o apoyar la 
tida figura de Xuj 
esposa de su líder.
a graves acusaciones ^^ 

En los últimos dia^ 
Mandela se ha visto invo ^ 
en dos casos cn^jí 
muerte del joven 
pei, por cuyo Secuesta.

implicación en a 
la justicia sudafn ^^ !¡ 
bierto la ‘^“ped»» * Í 
dos casos y " ¿aporta® 
denunciantes .
pruebas que añ :

El CNA, por P nut
pedido a la intet^
preste a ningún. 6 ^^g,^ 

para desacreditar 
nización.

En vísperas del ultimátum, dado por la ONU

Nueva operación dilatoria 
de Gadafi ante Occidente

Tan sólo hubo 21 heridos leves en territorio alem^

Un terremoto “moderado” 
sacudió a Centroeuropa

TRIPOLI. (Efe).- La pro
puesta libia de entregar a los 
dos sospechosos del atentado 
contra un avión de la Pan Am 
a cambio de “garantías” de que 
después no se perseguirá a 
“otros” libios por terrorismo es 
considerada en medios diplo
máticos como una nueva ope
ración dilatoria, con pocas posi
bilidades de éxito.

En vísperas de cumplirse el 
el ultimátum de la ONU para 
el embargo contra Trípoli, (se 
cumple mañana día 15) la “nue
va propuesta” libia fue presen
tada en la reunión que el 
domingo celebró en Rabat el 
Comité de los Siete, integrado 
por miembros de la Liga Arabe, 
para buscar una solución a la 
crisis entre Trípoli y Occidente.

Tras la reunión, las fuentes 
diplomáticas árabes que el 
domingo revelaron la “nueva 
propuesta” libia no precisaron 
si el grupo de mediación árabe 
había asumido como propia la 
iniciativa, e hicieron referencia 
a la eventual emisión de un 
comunicado.

A mediodía de ayer ningún 
texto oficial del Comité había 
sido aún divulgado en Rabat 
y las cancillerías occidentales en 
esta capital consideran “impro

bable” -que la Liga Arabe se 
encuentre en posición de ofre
cer garantía alguna a Libia, por 
niúltiplfes razones.
; En primer lugar, la “propues

ta” implicaría que Libia ”des- 
vincula” los dos atentados de 
los que le acusan las potencias 
occidentales, el del avión nor
teamericano de la Pan Am, que 
estalló en vuelo sobre la loca- 
lidad escocesa :erbie en
1988, y el del avión francés Be 
la UTA^ explotó al áño 
siguiente'en semejantes circuns
tancias sobre el norte de Níger.

De acuerdo con su propuesta, 
Libia solo entregaría en un país 
neutral -que pudiera ser Túnez 
o Italia-, a los dos funcionarios 
acusados del atentado de Pan 
Am, desentendiéndose así de la 
investigación del atentado con
tra el avión francés.

En segundo, lugar, sería 
Naciones Unidas -y no la Liga 
Arabe-, la única organización 
internacional que pudiera ofre
cer “garantías” a Libia.

En tercer lugar, la aceptación 
de la “propuesta” supondría un 
complicado entramado de “con
fianzas recíprocas” de cuya 
vigencia no se encuentra exce
siva tradición en la historia polí
tica del mundo árabe.

■BRUSELAS. (Efe).- Un seís
mo de una intensidad de 5,6 
grados en la escala de Richter 
(del 1 al 10) sacudió en la 
madrugada de ayer durante 20 
segundos^ Bélgica, el sur de 
Holanda, el oeste de Alemania 
y el este de Francia, sin causar 
graves daños materiales y tan 
sólo 21 dieridos en territorio 
alemán.

El epicentro se situó a siete 
kilómetros de la localidad 
holandesa de Roermond (en la 
frontera con Bélgica) entre las 
ciudades de Maastricht y Eind- 
hoven, a una profundidad de 
once kilómetros.

Los habitantes de Aquisgrán 
y de Bonn en Alemania, y de 
las regiones de Alsacia y Lore
na, en Francia, sintieron los 
efectos del movimiento telúrico, 
que se registró a las 01:20 gmt.

Según el Observatorio Real 
de Bélgica en Uccle (Bruselas), 
el seísmo tuvo una latitud este 
de 51 grados, 12 minutos y 8 
segundos y una longitud de 5 
grados 57 minutos 67 segundos 
y se produjo como consecuencia 
del choque de dos fallas en 
Roermond y Heerlen, provincia 
del Limburgo holandés.

Los expertos del Observato
rio señalaron que antes de pro

ducírse el terremoto los sismó
grafos registraron cinco temblo
res de tiena y desde entonces 
otros quince, de los que el 
mayor alcanzó una intensidad 
de 2,5 en la escala de Richter.

La sismóloga Martine de 
Decker declaró en una entre
vista radiofónica que la zona 
afectada de los cuatro países 
“se'considera de riesgo, ya que 
en su geología existen unas 
fallas profundas que atraviesan 
el mar del Norte y llegan hasta 
Escocia”.

Durante los próximos días y 
semanas, añadió, podrían pro
ducirse nuevos temblores de 
tierra en la misma zona.

Los servicios de protección 
civil belga informaron de que 
no se ha producido ningún heri
do, aunque indicaron que poco 
después de producirse el tem
blor, varias personas tuvieron 
que ser hopsitalizadas debido a 
crisis cardíacas en Lieja, en el 
noreste de Bélgica, y sus alre
dedores.

La gendarmería y los bom
beros de Bruselas y de las 
demás ciudades belgas recibie
ron cientos de llamadas de los 
ciudadanos, que se despertaron 
como consecuencia de las sacu
didas sísmicas.

El grupo

alemán K^ ■ 
anuncia q»*^ 
la lucha arra^

BONN.
terrorista alem p ar-

abandona la • jentad<^;,i 
cometerá mas ^,... 
representante .^j^jn.
y Sel

enviaron a una g 
sa en Bonn.

En la

decisión pro ^ e ; jP 
anuncio hec¿° ¿ KmK^.rJ 
de cuesta ef 

de los miem , j

autoridades & ¿gie,. _, 
estudiando P ^ jás^ 
autenticidad.
“RAF”seceso 
te en un bebido ® 
discustdn . tacatl^t- '\ 
motivos y des 
tarado que > entre - 
de atracción 
dapos".
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i( Julio Robles es una lección continua. 
w saben los aficionados, hace pocas fechas, 
ifi Salamanca, todas las figuras del toreo, 
fe ios panaderos, todos los taurinos, toda 
tíón, puso en pie un festival homenaje

a Julio. A pesar de la lluvia y el frío el éxito 
fue absoluto. Su llegada al coso, a su plaza 
de “La Glorieta” fue impresionante, con su silla 
de ruedas, con la emoción en el rostro, con 
el orgullo de los toreros y los “hombres machos”.

con el agradecimiento a todos, con su aspecto 
magnífico, como en las tardes de toros. Me con
taba: “No dormí la noche anterior. Como si 
fuera a torear de nuevo. Sentí otra vez el miedo 
y la emoción del oficio más grande del mundo”.

Llegó al coso de “La Glorieta’’ su silla de ruedas, con la emoción y el orgullo de los grandes toreros en el rostro

:ongBa 
A), Ni 
sa, 1^11 
,u se^ 
acuers

Julio Robles fue homenajeado por todas las 
figuras del toreo en su Salamanca natal

dedal* Victoriano Valencia^ su antiguo apoderado, ante la respuesta de la afíción, ya organiza otro festival homenaje en Las Ventas

idad^ 
ensiooí Manuel MOLES
jS *“•(?« Press).- Vic- 

«W» ; , '“™ seguía ejer- 

iranw¿ f , festival, abrumado
• afecto desbordado deionaifei ; "‘^oo aesbordado de 

Afító’ afelio, María, su
, Últiiü , “lombianita” que ha
' P^ ^^"^^fetiza y fe a
«“«^ ^®P‘^e Julio:
4anáí> mucha moral, me 
{tenias fuerza. Luchamos

dentro de la des- 
tenemos 

" í Maríal^®*^ 

orgullo 
"° ’l^oría -¿"'zaran el festival, 

Siles fegico, tiene 

’ísiab 1 .8® Ciando 
^ V planes
^tinaU^‘° P^g^ndo la

den Wfé Y h„k ^^ hubiera 
íer. > * que hacerle

1
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San Isidro y Canal Plus

Julio Robles sabe que 
un torero está 
acostumbrado a 
situaciones límite y a 
crecerse contra la 
adversidad

Carteles para 
Granada

Los carteles de la Feria 
granadina son los siguien
tes: Día 14 de junio, toros 
de H. Barrera para los 
rejoneadores Curro 
Bedoya, Ginés Cartagena, 
Fermín Bohórquez y Luis 
Domecq. Día 15, el espec
táculo cómico “El Bom
bero Torero”. Día 16, 
toros de Carmen Lastra 
para un cartel local: “El 
Taranto”, Manolo Porcel 
y Paco Ruiz. El 17, toros 
de Benítez Cubero para 
los matadores banderille
ros Víctor Mendes, “El 
Soro” y Pedro Castillo. 
Día 18, toros de Marcos 
Nuñez para Roberto 
Domínguez, “Finito” de 
Córdoba y Manuel Caba
llero. Día 19, toros de 
Peralta para Joselito, Litri 
y Enrique Ponce. Día 20, 
toros de Montalvo para 
José María Manzanares, 
Espartaco y César Rin
cón, en un cartel fortí
simo. Día 21, otro cartel 
muy cerrado, con toros de 
Diego Puerta para José 
Ortega Cano, Paco Ojeda 
y Julio Aparicio.

También la plaza tole
dana de Talavera de la 
Reina tiene carteles para 
su Feria de mayo. Manuel 
Chopera ha confecciona
do estos carteles. Día 16 
de mayo (aniversario de 
“Joselito”), toros de 
Lamamie de Clairac para 
José Ortega Cano, César 
Rincón y Juan Mora. Día 
17, espectáculo de rejones 
con reses de Chopera 
para Fermín Bohórquez, 
Javier Mayoral, Luis 
Domecq y la rejoneadora 
francesa María Sara.

Julio Robles: “Yo siempre pensaré que puedo volver a torear algún día .

Veintitrés festejos de la “Isidrada” serán retransmitidos por Canal Plus.

‘Tinito*^ dice adiós a Cámara

ÍP 

J¿

arte, 
e 5

Carteles para la Feria de 
Córdoba
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^ ^“ anod? ? ’^fen- 
’^ í repite

p^J^fe con 10 de 

''^ro 
‘ porque

•^‘ la L ^°rear para 

' te ^"do”. 
lion ‘•'^‘’^ntras, Rsi-

» Ma ’ ^ocha >¡&- Pero 
^’lrás „ '“«rpo.
' ’*^ fc!^***- 

®''‘tntar de 
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^Ko^ ®‘^ se haya 
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%e /“"rucho” 
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5'Mes k^^fem- 
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’ toro,

contra los contratos, contra la 
suerte. Un torero es muy duro, 
pero también muy sensible y a 
veces hasta muy frágil”.

Resulta impresionante hablar 
con Julio. Sus compañeros le 
admiran más que nunca. Porque 
quien fue capaz de ser figura 
en los ruedos, ahora es una lec
ción permanente ante la cara 
fea del destino. Hablar con 
Julio Robles en estos difíciles 
momentos es bañarse en una; 
fuente de increíble optimismo.

La noticia, gran noticia para 
la fiesta y la afición, saltó la 
pasada semana. Canal Plus 
apuesta sin reservas por la fiesta 
de los toros y el primer alda
bonazo es ofrecer, en directo, 
nada más y nada menos que 
23 festejos de la próxima Feria 
de San Isidro. Algo sin prece
dentes que supondrá que miles 
de aficionados vean la feria, 
completa, desde su casa. La 
feria más importante del mun
do. Pero hay más: Canal Plus, 
pondrá en pantalla un programa 
taurino semanal, a partir de 
junio de una hora de duración, 
fes lunes de ocho y media a 
nueve y media de la tarde. No 
para ahí, ni mucho menos la 
programación porque van a ser 
muchas las corridas que en 
verano se ofrecerán en directo. 
Todas serán grandes aconteci
mientos. No corridas cualquie
ra, sino grandes espectáculos. 
A todo esto hay que añadir que 
fe realización contará con un 
despliegue técnico sin prece
dentes, diez cámaras en la plaza 
y rnuchas sorpresas que serán 
auténtica novedad. Cada corri
da televisada tendrá además, un 
programa previo de 45 minutos

y otro más breve de resumen. 
Los aficionados ya tienen su 
pantalla taurina en una televi
sión que ha apostado, en igual
dad de condiciones, por el buen 
cine, el fútbol y los toros. Lo 
que la afición pedía y espe
raba”.

para Paco Ojeda, “Joselito” y 
“Finito de Córdoba”. Día 30, 
toros de Juan Pedro Domecq 
para Emilio Muñoz, “Esparta
co” y “Finito”. Día 31, toros 
de Torrealta para José María 
Manzanares, “Niño de la 
Capea” y “Chiquilín”.

La Feria de Córdoba contará 
este año con una novillada sin 
caballos, tres con picadores y 
un festejo de rejones. Las corri
das de toros se celebrarán estos 
días; 24 de mayo, toros de R. 
Sánchez para Roberto Domín
guez, Enrique Ponce y Manuel 
Caballero. Día 27, toros de Jan
dilla para Curro Romero, Julio 
Aparicio y la alternativa del cor
dobés “Chiquilín”. Día 28^ toros 
de Arribas para José Ortega 
Cano, César Rincón y Litri. Día 
29, toros de Alvaro Domecq

“Finito” dio el pasaporte a 
su segundo apoderado. Primero 
rompió con el ex matador de 
toros Zurito, dos años juntos, 
y ahora con Cámara, un año 
juntos. Divergencias en el plan
teamiento de su temporada, han 
llevado al adiós. De momento 
será la familia del torero la que 
se encargue de todo a la espera 
del nuevo mentor de su pro- 
metedora carrera. “Finito” dice 
no tener prisa y espera aumen
tar su cartel tras actuar en la 
Feria de Sevilla.

Canal Plus apuesta 
sin reservas por la 
fiesta de los toros y 
el primer aldabonazo 
ha sido la próxima 
Feria de San Isidro
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Rafael Collado “Coco” fue intervenido ayer en el Hospital General de su fractura fragmentaria de radio en el antebrazo derecho.

Se espera que el jugador pueda estar en perfectas condiciones para cuando el equipo inicie la pretempo^^^

É

-/í

J

1

Coco fue intervenido de su fractura de radio y
estará en el dique seco al menos tres meses

a la Liga y se mantendrá por
un mínimo do toes meses^_ ¡^i m^^^^'

Rafael Collado “Coco^^ fue intervenido quirúr
gicamente en el día de ayer de la fractura de 
radio plurifragmetaria en su antebrazo derecho 
como consecuencia de una desgraciada jugada.

ocurrida en el partido frente al Deportivo. El
jugador albaceteño, al que se le fíjó una placa ........— — n' oara a ¿
con seis tornillos, tras su paso por el quirófano hasta la pretemporada, . ^aínnip'^

en la que el jugador cayó en mala posición,
deberá ahora estar escayolado entre ocho y diez

manera, “Coco^^ dice adiós
cuando el defensor del con^

resto de sui

F.A.

Pasada la una del mediodía 
de ayer el doctor Vellando 
intervenía en el Hospital Gene
ral a Rafael Collocado “Coco” 
de su lesión en el antebrazo 
derecho ocurrida el domingo en 
el encuentro que su equipo dis
putó ante el Deportivo.

En la hora y cuarenta y cinco 
minutos, aproximados, que duró 
la operación, durante la cual 
se trataba su fractura conminuta 
(o fragmentaria) de radio, se 
colocaba al jugador una fijación 
consistente en una placa y seis 
tornillos.

De compleja calificaba la 
interveción el propio doctor 
Vellando debido a “la locali
zación de la misma, resultando 
más difícil el trabajo, y poe no 
ser una fractura limpia, puesto 
que el radio se encontraba 
fragmentado”.

Tras pasar por el quirófano 
el defensor del Albacete Balom
pié deberá de permanecer esca- 
yollado entre ocho y diez sema
nas, si todo va bien, para 
comenzar posteriormente su 
tratamiento de rehabilitación, lo 
que hace que esté en el dique 
seco al menos durante un perio
do de tres meses.

De este modo, “Coco” dice 
adiós a esta temporada, en la 
que se produjo su debut en ia 
’rimera División en el fútbol

Coco dijo adiós a ia Liga.

semanas. De esta regresar Junto al

Juárez, con la lesión de Coco,

Hoy’as 
trabajo naM 
“■ j’^íÍ 

descanso o 
lunes

La plantilla ^ 
cete BalomP’^ ’ L jh 

los á

español, y, se espera que el 
jugador esté en perfectas con
diciones para comenzar la pre
temporada con el Albacete.

Esta lesión se produce cuan
do el jugador se encontraba en 
un gran momento de forma, 
como ha vdñido demostrando 
en los últimos partidos dispu
tados por su equipo, y como 
corroboró con un buen marcaje

sobre Fran, máxima estrella del 
conjunto coruñés. La jugada de 
su lesión se produjo en el minu
to 19 de la segunda mitad, cuan
do tras un forcejeo con un juga
dor deportivista cayó en mala 
posición sobre el terreno del 
Carlos Behnonte.

La baja de “Coco” en los 
últimos ocho encuentros que 
restan hasta la finalización del

puede volver a la titularidad, 

campeonato hace que un hom
bre como Juárez pueda volver 
a la titularidad en el equipo. 
Hasta la llegada de Parri ocu
paba junto a “Coco la zona 
central de la defensa, y con a 
lesión de éste podría hacer tán
dem defensivo junto al valen
ciano, puesto que Juárez ha 
venido entrando habitualmente 
en el equipo.

frutaron a j, 
encuentro 

to. la 

■‘■¿'Sí 

les med’f^ , ,\cs a

Partido

en la ^"® a,^ Q 
Europa

oro, en la -
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r Mirando a Europa
Tras el triunfo sobre el Deportivo y a falta de ocho jornadas para la finalización de la Liga

El Albacete mantiene intactas sus 
esperanzas de estar en Europa

ios merengues pueden aumentar sus posibilidades si puntúan en sus salidas a Barcelona y Burgos

'■^i^i3 de ocho jornadas para la finalización del cam- 
^”3(0 de Liga el Albacete Balompié, con su victoria

de la tabla, empatado a puntos con el Valencia y con
^a d • ^ Albacete Balompié, con su victoria dos y tres de ventaja respecto a Real Sociedad y Zaragoza, 
r ^a 0 domingo ante el Deportivo, no sólo mantiene sus perseguidores más inmediatos en la clasifícación. Con
L^s sus posibilidades de jugar el año próximo en 
P topa, sino que también se

F.A.

terr

ca 
'Ü

iiie aún restan dieciséis 
^t juego hasta que ter- 

: ^temporada 91/92, y aún 
* '•’Wrrir de todo, lo cierto 

■ ^' conjunto albaceteño, 
.Woria del domingo 

deportivo, que ha 
•restitución de su 

Marco Antonio 
los 

<^»asifica. 
•,?" nuevo paso hacia 

nieterse

.j'^mporada.

[ '''Í ^?"^^de Zala: 
^^ Etcheverry, 

ausencia, 
> ' sistema

' coruñeses

■ ■ en I para
' " ‘lelatan ‘^^ 

c^Sí^^^^os duras 

" domi- 
* Barcelona y 

‘■^to^"^^ "^ás dis-

A a colo-

' . Bual de1 ^ntg^'^nrediatos 

próximas jop

consolida en el cuarto puesto
este triunfo los merengues han dado un paso de gigante 
para poder participar en competición continental.

El Albacete se consolida en el cuarto puesto de la tabla.

Marco Antonio

Exceptuando el Valencia, 
que tendrá que vérselas con 
Tenerife y Cádiz, en teoría 
equipos más fáciles por el pues
to que ocupan en la clasifica
ción, Real Sociedad y Zaragoza 
tienen también que hacer frente 
a un duro mes de abril. Así, 
en la próxima jornada, ambos 
equipos se las verán con otros 
dos contendientes que harán lo 
posible por estar en Europa. 
Los de Toshack viajarán hasta 
Gijón y el equipo maño se des
plazará hasta Sevilla.

Y si esta jornada es difícil 
para los perseguidores albace
teños también lo será la del 26 
de abril, donde los realistas ten
drán que jugar ante el actual 
líder, el Real Madrid, y el Zara
goza recibirá la visita del Spór- 
ting de Gijón.

Tal y como están las cosas, 
ocho jornadas a vida o muerte, 
en las que se despejará la duda 
de quiénes ocuparán plaza 
europea el próximo año.

Etcheverry 
demostró su 
calidad en su 
vuelta con el
equipo

Los trece minutos que jugó 
Marco Antonio Etcheverry, en 
su vuelta con el equipo tras cin
co mese.s de ausencia, demostró 
que está en condiciones de ser 
un temible rival para cualquier 
defensor. En esos minutos el 
boliviano no sólo marcó un tan
to de gran belleza sino que se 
le vieron ganas de agradar y 
luchó por todos y cada uno de 
los balones que se encontraba 
por su zona.

La actual normativa hace que 
sólo tres jugadores foráneos 
puedan alinearse sobre el terre
no de juego, aunque los equipos

Marco Antonio Etcheverry.

pueden tener hasta cuadro 
extranjeros. Esto hace que, con 
Conejo y Zalazar como titulares 
indiscutibles en el once inicial, 
sean los dos hombres punta 
sudamericanos del equipo alba
ceteño quienes se jueguen esa 
tercera plaza.

Así, Aquino y Etcheverry ten
drán que disputarse esa plaza 
que les permita entrar en la 
alineción inicial del Albacete.

Boronat, 
destituido como 
entrenador del 
Deportivo

Marco Antonio Boronat 
manifestó ayer que su cese, 
como entrenador del Deportivo 
de La Coruña, le sorprendió 
porque al final del partido de 
Albacete estuvo con el presi
dente, Augusto César Lendoiro, 
hablando del próximo partido 
y no le dijo nada.

El cese de Boronat fue con
firmado oficialmente ayer en 
una conferencia de prensa ofre
cida por el presidente del 
Deportivo y el propio Marco 
Antonio Boronat.

El técnico cesado dijo que 
estaba muy identificado con los 
jugadores y la directiva del 
Deportivo y se mostró más tran
quilo al saber que se hará cargo 
de la dirección del equipo Arse
nio Iglesias, que “es un hombre 
que conoce bien a los jugadores 
y que siempre estuvo a mi 
lado”.

Finalmente, dijo que “esta 
era una profesión muy ingrata, 
aunque agregó, que piensa 
seguir entrenando”.

El presidente del Deportivo, 
Augusto César Lendoiro, al 
facilitar la noticia del cese de 
Boronat, dijo que tristemente 
no hay otra fórmula para revi
talizar al equipo.

Lendoiro elogió la persona
lidad y el trabajo de Marco 
Antonio Boronat y le dio las 
gracias por los servicios pres
tados al club desde el comienzo 
de la liga hasta este momento.

Boronat asumió la dirección 
del Deportivo de La Coruña a 
principios de temporada, des
pués de que Arsenio Iglesias 
decidiera no renovár su cargo.

El nuevo técnico deportivista, 
Arsenio Iglesias, comenzará su 
trabajo hoy, con la primera 
sesión de entrenamientos y el 
próximo domingo debutará 
frente al Burgos en el estadio 
de “Riazor”, en un encuentro 
importante para las aspiracio
nes de permanencia en la Pri
mera División del conjunto 
gallego. Arsenio Iglesias, que 1^ 
temporada pasada logró ascen
der al Deportivo a Primera 
División, desempeñaba en la 
actualidad el cargo de asesor 
del presidente en esta entidad.i S

/ 3. re
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Por la escuadra
■ El C.V. Albacete, con su victoria sobre 

el Benidorm en el tercer y definitivo par
tido, aseguró su permanencia en la División 
de Honor de voleibol femenino.

■ Las cosas no se pudieron poner peor 
para las albaceteñas con la lesión de su 
directora de juego, la venezolana Corina 
Lozada, que se fracturó la tibia y el peroné 
y fue la clave de la derrota del sábado 
que empataba la eliminatoria.

* * * *
■ El equipo supo sobreponerse animi- 

camente y aunque el partido se pust» muy 
cuesta arriba al perder el primer set. con
siguieron finalmente la victoria. El partido 
fue dedicado a Corina, a quien deseamos 
desde aquí una pronta recuperación. 

****

■ Por otro lado, el equipo cadete del 
CABA, que entrena Arturo García, se pro
clamó campeón regional ^1 vencer en la 
final al Membrilla de Ciudad Real y par
ticipará en el intersector que se celebrará 
en La Roda junto a equipos de la talla 
de Pamesa Valencia, Juver Murcia y Elosúa 
León.

* * * *
■ De lamentable podemos clasificar la 

actitud del colegiado gallego Raúl García 
de Loza en el partido Valencia-Barcelona.

■ Como está siendo habitual en él, pro
tagonizó una peculiar anécdota al dar por 
finalizado el partido sin que se percataran 
los jugadores y estar más pendiente de 
perseguir a quienes le menospreciaban que 
de aplicar el reglamento.

De Loza, otra vez protagonista.

▼ ...Bajos
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¡¡TODOS CON EL C.A.B.A,!
RELACION DE EMPRESAS 
QUE COLABORAN CON EL 
C.A.B.A. Y SU CANTERA

29 .- ROTOSA, S.L.
30 .- DISLASA ROPA DE TRABAJO
31 .- DISCOTECA MONZA

1 .- LA TRIBUNA
2 .- CAJA DE ALBACETE
3 .- FERRATTI
4 .- RESTAURANTE PISCINA
5 .- ESTACION DE AUTOBUSES
6 .- CONFECCIONES LOPEZ-VERA
7 .- VIUDA DE JULIAN NUÑEZ

32 .- DISCO MELODY (Casas Ibáñez)
33 .- ESTABLECIMIENTOS EL OESTE 
‘ ELECTROMEYCA ASCENSORES 

INOXFRIO ALBACETENSE, S.A. 
DISTRIBUCIONES JOPA

I

35.-
36.-
37.-

8.-
9.-

10.-
11.-
12.-
13.-
14.-
15.-
16.-
17.-
18.-
19.-

CASA DE LAS MONJAS
ROSA ENVASES
ESCRITEC
MOTORALBA FORD
SAT CASA DEL ALCAIDE
CENTRAL IDIOMAS
QUESOS EL PASTORCILLO
TRANSPORTES TEISA
LIBRERIA POPULAR
CENTRO DE REHABILITACION Y FISIOTERAPIA 
AZORIN Y CERDAN, C.B.
ACADEMIA PEPE

38.-
39.-
40.-

CRAMER EQUIPAMIENTOS TECNICOS 
DEPORTIVOS
MODA EN BAÑOS
CAUCHOS ALBACETE ROPA DEPORTIVA 
REMO MOTOCICLETAS SUZUKI Y 
MOTO SIERRAS STHIL

41 .-ALBAPLAST, S.C.
42 .- ELECTRODOMESTICOS AMADOR, S.A.
43 .- SEGUROS LA ESTRELLA

-61.- MESON EL LOMO, S.L.
62 .- OFIGRUP DISTRIBUIDOR NASHUA
63 .- ALBACETE AGRICOLA, C.B.
64 .- CAFE 154
65 .- JAVEGA ALIMENTARIA
66 .- JOSE LOZANO MICHELIN
67 .- BANCAJA
68 .- DIAMANTE AZUL
69 .- PANADERIA BOLLERIA GLORIA
70 .-JAPASA, S.A.L. DISTRIBUIDOR

ALIMENTICIOS
71 .- RODENAS E IGLESIAS
72 .- TRANSPORTES HNOS. LOPEZ CAT
73 .- CONGELADOS ALBAPESCA, S.A.L
74 .- PLASTICOS ROBLES, S.L.
75 .- RUIZ MODA PUNTO HOGAR

Ti

20 .- BANCO ATLANTICO
21 .- COGAMA S.L.
22 .- TRANSPORTES MANCHA S.L.
23.-
24.-
25.-

26.-
27.-
28.-

TRANSPORTES COBO, S.A.
JAMONES RAYGO (Casas Ibáñez) 
ESTACION DE SERVICIO SERVISEI
CAMPOLLANO
MATRIALBA
ELECTRICIDAD HNOS. PORTERO, C.B.
DISMAN, S.A.L.

44.-
45.-
46.-
47.-
48.-
49.-
50.-
51.-
52.-
53.-
54.- 

' 55.-
56.-
57.-
58.-
59.-
60.-

C
Z) 

IJJ 
o:

OPTICA MORENO
DEL HOGAR ELECTRODOMESTICOS, S.A.
CONFECCIONES RABESTHER, S.A.L.
ARTES GRAFICAS SAN MIGUEL, S.A.
BIMBO, S.A.
ALBA-5, S.A. DISTRIBUIDORA DE TOSFRIT
TRANSPORTES CARRION LA GUiPUZCUANA 
METALURGIA Y PLASTICOS DE LA MANCHA 
COCA-COLA
RECTIFICADOS ALBACETE, S.C.L.
CONSTRUCCIONES COAS, S.A.
INDUSTRIA BASICA DE CUCHILLERIA
NUÑEZ Y CAÑADAS
RIOJA -1
RIOJA - 2
BODEGAS CAMPOLLANO 
LA CASERA. S.A.

76.-ATISAE ■--77 .- TRITURADOS ALBACETE, S.A. TRIALSA
78 .- LEJIAS ARGUDO, S.A. PRODUCTOS 

DOMESTICA W

79 .- ELECTROTIENDA
80 .- S.A. EL AGUILA .
81 .- ACONSA RENAULT
82 .. PONS-COSTA DISTRIBUIDORES
83 .-CLADING ■
84 .- CONSTRUCCIONES DOMINGO ALFAKU *

85 .- BICICLETAS MORENO K
86 .- VESPA MORENO K
98 .- MIGUEL PIQUERAS, S.L K99 .- PROVEHIMA, S.A. ■

100 .- CENTRO COMERCIAL VAL GENERAL
101 .- ROTUMAN, ROTULOS DE LA MANC
102 .- HELADOS AVIDESA "

LU 

o
 

ü
 

C
E

-LOTE DE 50 ENTRADAS PARA CUALQUIER PARTIDO DE LA SEGUNDA FASE POR 25.000

-APARICION EN EL PERIODICO LA TRIBUNA DIARIAMENTE

-MENCION DE LAS EMPRESAS EN LA MEGAFONIA DEL PABELLON POLIDEPORTIVO m

.í

a EL C.A.B.A. TE NECESITÉ'

SI PARTICIPAS CON EL CABA ESTAS **’®tíll 

CHAVALES QUE PRACTICAN EL BALUI^

ÜANIMATE, ES NUESTRO d-

!■
■■

■

Infórmateeida^el club: Teodoro Camino, 6 Tfno^

M.C.D.2022
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Al producirse una remodelación que aumentará a 32 el número de clubes^ participantes

El CABA podría jugar en Primera 
División la próxima temporada

Ciclismo: 
Terminó en 
Almansa el Cto. 
Social Provincial 
Interclubes

La junta gestora se muestra muy ilusionada, pero teme no encontrar el apoyo necesario OILIME

^ semana pasada surgían 
"«os rumores sobre la 

reestructuración de 
« rimera División. El 

Asociación 
p * Primera se 

¡J^nfírmaba al CABA y 
Ktar ^^^^^^^^^ podrían 

^^^^ ^^tegoría la 
f^'^^itna temporada

-----¡aanCA^IZO

W

El CABA podría acceder a la Primera División gracias a la remodelación de la categoría.

te

« S '^ P^^^^® semana 
^'^’^^°’^ rumores 

.^^' halón- 
posible remo-

Í*««l»2i “ Alcázar 

’ Primera.

1" ^^ran Í ^^ ’ ^"^dir su 
o...X^3’Madrid, 

•te tes 
" que H^tedación- y

T« er éu '"'''tedos a 
''«Otó "tegoría. 

““iste 
»’^opos de die ■ 'Pos. El ° 

inieErart^™ de 
■ > anualm tes

1 fe

M
O

H

’* P'^ieipen en

la fase de ascenso de Gandía 
y cuatro o cinco equipos invi
tados por la organización.

Los equipos que militen en 
esta categoría podrán contar 
con el concurso de un jugador 
extranjero y deberán tener 
entre sus jugadoras a cinco 
^?^2^' primeros cla
sificados del grupo segundo 
tendrán también opciones de 
acceder a la Liga ACB.

Esta claro que si el CABA 
se clasifica para Gandía, situa
ción difícil, pero ni mucho 
menos imposible, tendrán 
derecho a una plaza en el 
segundo grupo de Primera, y 
el presidente de la Asociación 
de Clubes de Primera confir- 

Le j^^’^undo Fútbol Sala continúa invictoÍ^^SH ™'^ A ULMUl Oma WUlliiUí* invi^ru 
^frotar al Elementos Bar Botón (2-5)
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• Sobre

^odOj la falta de iluminación 
cuando la noche cavó sobre el 
pabellón.

El primer gol del encuentro 
pegaría por parte de los hom- 

. Esparcia a los 7 minutos 
c inicio. Los jugadores locales 

entaron una y otra vez, sor
prender la portería de Chino 

desde media distancia, 
c uso de más lejos, aunque 

propio Chino se 
cargaba de abortar esos lan- 

salían despejadas 
por los defensas.
1 "^oromundo aguantó bien 
_ acometidas de los conquen- 

^^'^ ^^^ defensa bien orde- 
^1’ ^^^^o^formando los ata- 

contrario en rápidos 
ontragolpes que dieron su fru- 

aumentar la cuenta 
goleadora.

‘^oscanso se llegaría con 
de ^^ ^~“’ ^^"^^ on gol 

bocales en el que no pudo 
r nada el meta albaceteño. 

nota a destacar tanto en 

maba al CABA que su nombre 
estaba entre los posibles invi
tados en caso de no clasifi
carse para la fase de ascenso.

Ignacio Encarnación, 
miembro de la junta gestora 
del CABA, se mostraba muy 
ilusionado con esta posibili
dad. “Evidentemente todavía 
falta una confirmación oficial, 
pero estamos muy ilusionados 
con esta posibilidad. El pro
blema será encontrar un 
patrocinador para el equipo, 
pero pienso que al movemos 
en un ámbito nacional será 
menos complicado que encon
trarlo para Segunda. La com
petición cambia totalmente, 
todo es muy distinto y espe- 

la primera como en la segunda 
parte, fue la escasísima presen
cia de faltas, ya que, tan sólo 
se sancionaron cinco a lo largo 
de todo el encuentro, tres por 
parte de los locales y dos de 
los visitantes.

Tras el descanso el Aeromundo 
sentenció el partido

En la reanudación, apretaron 
con más insistencia los con
quenses, con el propósito de 
complicarle el partido al Aero- 
mun^o, sin dar fruto, porque 
los áe Esparcia hacían llegar 
el tercer tanto de su cuenta, a 
poco de iniciarse este periodo, 
dejando casi sentenciado el 
partido.

Seguía haciéndose fuerte el 
juego visitante, no dando 
opción a la hora dé que los 
puntos pudieran peligrar. En 
otras dos buenas jugadas se 
conseguirían los goles del Aero
mundo, que cerraban su cuenta 

ramos que las instituciones 
también nos den su apoyo ya 
que esta puede ser la gran 
oportunidad para el balonces
to de nuestra ciudad”.

Por último comentar que el 
CABA ya ha enviado cuatro 
escritos distintos a Rafael 
Candel, con fechas: 3-febrero, 
17-febrero, 4-abril y 10-abril, 
con el fin de concretar una 
entrevista que aclare la situa
ción entre ambos clubes, sin 
que ninguna de ellas haya 
tenido una respuesta.

Sobre este tema la junta 
gestora del CABA es muy cla
ra: “Si no nos quiere ayudar 
por lo menos que nos lo diga 
a la cara” 

y, el segundo gol local provino 
de un rebote en el borde del 
área de Chino.

Tan sólo le resta un encuen
tro al Aeromundo F.S. para la 
conclusión de esta liga que, se 
disputará el próximo día sábado 
día 18, en tierras conquenses 
nuevamente, correspondiente a 
la jornada que en su día fue 
aplazada, ya que, el resto del 
grupo descansará.

Concretamente el partido se 
disputará en Mota del Cuervo 
y tendrá enfrente a la Peña 
Fiestalegre, conjunto bien cla
sificado que posee un aceptable 
nivel de juego.

Será la última piedra de 
toque para los de Esparcia y 
que, a buen seguro, la Peña 
intentará por tódos los medios 
batir al conjunto albaceteño, ya 
que, es la última oportunidad 
que se le presenta a este equipo 
para romper la imbatibilidad 
del Aeromundo.

Brillante final del Campeo
nato Social Provincial Interclu- 
bes de ciclismo con la undécima 
y última jornada disputada en 
Almansa, con una perfecta 
organización por parte de la 
Peña El Cacho y noventa par
ticipantes, que le dieron 
ambiente y colorido a la prueba, 
desarrollada en su totalidad 
sobre un recorrido en circuito 
urbano, con treinta vueltas al 
mismo.

Brillante actuación de tos- 
corredores almanseños, princi
pales protagonistas, primera
mente animando la carrera con 
una muy tempranera escapada 
de “Santi” Madrona, al que dos 
vueltas después se le uniría el 
también almanseño Manuel 
Saez, ya continuando ambos 
ligerametne destacados hasta la 
pasada diecisiete, con los que 
enlazaron cinco corredorés más. 
Por último, ya en el sprint final, 
fueron los más rápidos los dor
sales 53 y 55, primero y segundo 
clasificado, respectivamente.

Santiago Madrona consiguió 
finalmente la victoria

La clasificación quedó así: 1° 
Santiago Madrona (Villa Ayo
ra); 2° Miguel Collado (Villa 
Ayora); Miguel Angel Toledo 
(Noveldense); 4® Manuel Saez 
(Villa Ayora); 5® Juan Carlos 
Ortega (C. Agulló); 6® Emilio 
Sánchez (C. Agulló); 7® Juan 
Domenec (A. Vinalopó); 8® 
J\ian Carlos Escribano (Yo- 
plait); 9® Miguel A. Infantes 
(Almansa) y 10® Francisco J. 
López (Albacete).

En categoría cadete, con diez 
vueltas al circuito, venció Ale
jandro Navalón, seguido de José 
Luis Martínez y 'José Gómez, 
los tres de la Peña El Cacho-Al- 
mansa. El acto de entrega de 
premios estuvo presidido por el 
concejal de Deportes, Manuel 
Romero Rodríguez, acompaña
do del presidente de la Peña 
El Cacho, Miguel Bonete.

Triunfo también de Madrona 
en el Trofeo Barrio San Pablo

Y el domingo por la mañana, 
en el Barrio de San Pablo, en 
la capital, una carrera de carác
ter social patrocinada por la 
Asociación de Vecinos de dicho 
barrio, con una carrera inicial 
para cadetes, que fue ganado 
por Jesús Moreno, de Ossa de 
Mpntiel. Segundo fue Francisco 
Charco y tercero Juan Hilario 
Requena, siendo los dos pri
meros del recien creado equipo 
de Aliete-L. Caballero-Vitoria.

La siguiente prueba, la fuerte 
de la jomada, unos cuarenta 
participantes, que dieron 30 
vueltas al circuito urbano. Y al 
final, así quedó la clasificación;

1° Santiago Madrona; 2® Emi
lio Ballesteros; 3® Francisco J. 
López; 4® Pedro José Abellán; 
5® Juan Carlos Escribano; 6® 
Miguel A. Infantes.

Esta prueba estuvo muy bien 
organizada por el Club Faura 
de Albacete.
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Los merengues se enfrentan al Torino en Turín con la ventaja de 2-1 conseguida en la ida.

Madrid y Barcelona parten con ventaja 
para estar en las fínales continentales

Martín VázqueE 
“El Torino está 
en un momento
de forma 
estupendo

Los catalanes reciben al Benfíca y necesitan la victoria para asegurar su presencia en Wembley

EI FC Barcelona, líder del grupo B de la Copa de 
Europa, con una ventaja de un punto sobre el Sparta 
de Praga checoslovaco, y el Real Madrid, que ganó 
en la ida en el Santiago Bernabéu por 2-1 al Torino 
italiano, parten con ventaja para acceder a sus res
pectivas fínales.

MADRID (Efe).- El FC 
Barcelona, que aspira a jugar 
su tercera final de la Copa 
de Europa, tras perder las dos 
anteriores ante el Benfica en 
1961, y el Steaua de Bucarest, 
en Sevilla en 1986, encontrará 
a un Benfica crecido tras su 
goleada en la pasada jornada 
continental al Dinamo de Kiev 
por 5-0, y que recupera a uno 
de sus hombres importantes, 
el delantero Rui Aguas.

La victoria clasificaría auto
máticamente a los hombres de 
Cruyff para la final de Wem- 
bley del 20 de mayo, un empa
te le haría depender del resul
tado del partido Dinamo de 
Kiev-Sparta de Praga mientras 
que una derrota le dejaría 
fuera.

El Sampdoria italiano parte 
con todos los pronunciamien
tos a su favor para ser el fina
lista del grupo A de la Copa 
de Europa, ya que los italianos 
son primeros del grupo con 
una ventaja de un punto sobre 
el Estrella Roja, y reciben en 
su estadio al Panatinaikos 
griego, que aún no ha mar
cado un gol en esta liga de 
cuartos de final.

El Estrella Roja, que jugará 
en el campo del Anderlecht 
belga, está obligado a ganar 
y a esperar que el equipo que 
dirige Vujadin Boskov pierda, 
porque la diferencia de goles 
también favorece a los italia
nos en caso de que se pro
dujera un empate a puntos.

El Ajax de Amsterdam 
afrontará el miércoles el 
encuentro de vuelta de semi
finales de la Copa de la UEFA

Gil quiere subir a Acosta y 
Patri al primer equipo

El Atlético de Madrid, líder 
en la segunda vuelta

MADRID (Efe).- Jesús Gil, 
presidente del Atlético de 
Madrid, confirmó que en las 
últimas horas ha ofrecido reno
var su contrato al lateral dere
cho Carlos Aguilera para las 
próximas cuatro temporadas y 
añadió que Luis Aragonés le 
confirmó ayer tras el partido 
ante el Cádiz que subirá al pri
mer equipo a los internaciona
les juveniles Acosta y Patri para 
la campaña vendidera.

Gil. en su nueva política 
deportiva de “amarrar” el futu
ro de sus jóvenes jugadores, ha 
asegurado ya el futuro en el 
club de hombres como López, 
quien recientemente firmó por 
cinco años más con el Atlético 
de Madrid, y ahora quiere llegar 
a un acuerdo económico con 
rAguilera antes del 30 de junio.

Vicente Miera, seleccionador 
nacional, presenció ayer las evo
luciones de Aguilera en el esta- 

con cierta tranquilidad tras 
vencer a domicilio al Génova 
(2-3) en la ida, y el Real 
Madrid se encontrará con un 
ambiente hostil en Turín tras 
ganar al Torino (2-1) en el 
estadio Santiago Bernabéu.

El Madrid viajó a Turín con 
18 jugadores

El Real Madrid viajó ayer 
a Turín con 18 jugadores y 
su técnico Leo Beenhakker 
tendrá hasta última hora las 
dudas de Chendo y Sanchis, 
el primero con un fuerte 
esguince de tobillo y el segun
do con un golpe en el costado.

Emilio Butragueño, quien 
sufrió el pasado sábado un 
percance en el talón de Aqui
les, cuenta con mayores posi
bilidades de jugar ante el Tori
no, liderado por el belga Enzo 
Scifo y ef ex-madridista Rafael 
Martín Vázquez.

El Torino tendrá la baja de 
Policano, expulsado en el pri
mer partido en Madrid y san
cionado por la UEFA. El téc
nico del Torino, Emiliano 
Mondonico, ' sí alineará en 
cambio al brasileño Walter 
Casagrande en punta, autor 
del gol del equipo italiano en 
el primer envite.

El estadio Delle Alpi en 
Turín registrará un lleno abso
luto con 70.000 espectadores 
en sus gradas y el presidente 
del Torino, Gian Mauro Bor- 
sano, ha prometido a la expe
dición del Real Madrid la 
máxima seguridad tanto en el 
traslado de los jugadores hacia 
el estadio como a los 200 

dio Vicente Calderón en el par
tido Atlético de Madrid-Cádiz, 
y en el seno de la Federación 
Española se lamenta “la mala 
suerte” de que el jugador no 
pueda acudir a Barcelona’92 
por no cumplir la edad exigida 
por el COI.

Aguilera nació el día 22 de 
mayo de 1969 y sólo pueden 
asistir a los Juegos aquellos fut
bolistas nacidos a partir del día 
1 de agosto del 69, por lo que 
tan sólo dos mes 
“nuevo” defensa 
selección olímpica

Antonio Acosta. 

impiden al 
integrar la 
de Miera, 
centrocam-

pista juvenil que actúa en el 
filial atlético de Segunda B y 
uno de los jugadores más des
tacados en la selección española 
que actuó en el Mundial juvenil 
de Portugal del pasado verano, 
dijo que aún no había recibido 
la notificación oficial del club 
para ascender al primer equipo.

El Real Madrid parte con una mínima ventaja ante el Torino.

seguidores del equipo madri
leño que se desplazarán desde 
España en un vuelo chárter.

La junta directiva del Real 
Madrid temía que se produ
jeran incidentes en la vuelta 
tras el apedreamiento del 
autobús del Torino hace quin
ce días en Madrid.

El Ajax de Amsterdam hizo 
la “hombrada” en el partido 
de ida de su eliminatoria ante 
el Génova al ganar (2-3) en 
Italia y ahora recibe en casa 
al equipo genovés capitaneado 
por el brasileño Branco y el 
checo Skurhavy con plenas 
garantías de éxito.

Petterson y Winter, en dos 
ocasiones, apuntillaron al 
Génova en el primer encuen
tro y a pesar de que el uru
guayo Aguilera remontó la 
situación con dos goles, el 
conjunto italiano cayó a un 
minuto del final en una jugada 
iniciada por el holandés Berg- 
kamp y que culminó su com
pañero Winter.

MADRID (Efe).- El Atlético 
de Madrid ha obtenido en la 
segunda vuelta del campeonato 
de liga dos puntos más que el 
Real Madrid, actual líder de la 
clasificación, mientras que el 
Barcelona ha conseguido un 
punto más que los blancos.

Desde el 26 de enero en que 
comenzó la segunda vuelta, 
Atlético de Madrid, Barcelona 
y Real Sociedad han logrado 
más puntos que el Real Madrid. 
Al término de la jornada 18, 
el Madrid aventajaba en seis 
puntos al Atlético, en tres al 
Barcelona y en once a la Real 
Sociedad.

Después del primer partido 
de la segunda ronda, la ventaja 
con el Barcelona se mantuvo 
y se amplió en dos puntos más 
la diferencia con Atlético y Real 
Sociedad.

Desde la jornada 20, en la 
que debutó como técnico del

Recopa de
Europa

En la Recopa de 
Europa, el Werder Bre
men, que puede salvar 
a Alemania de la heca
tombe que supuso la eli
minación en las prime
ras eliminatorias de casi 
todos sus representan
tes, recibe al Brujas, que 
se impuso en la ida en 
su estadio por 1-0.

El empate a un gol 
cosechado por el Feye- 
noord ante el Mónaco 
en la ida de la otra semi
final de la Recopa, deja 
a los holandeses como 
claros favoritos para 
estar en la final aunque 
el equipo monegasco ha 
demostrado ser el con
junto más en forma.

Real Madrid el holandés Leo 
Beenhakker, el Real Madrid ha 
obtenido sólo 13 de los 22 pun
tos en juego. El Español, último 
clasificado con 8 puntos (23 
menos que el equipo blanco) 
en la primera jornada óe la 
segunda vuelta, ha conseguido 
desde entonces, al igual que el 
Albacete, los mismos puntos 
que el Real Madrid.

El Español, desde la llegada 
de Javier Clemente, ha obte
nido 15 de los 24 puntos P^^*" 
bles. El At. Madrid es desde 
el 26 de enero el equipo que 
más partidos ha ganado, siete, 
junto con la Real Sociedad.

El Deportivo es el equipo 
que ha jugado una peor segun
da vuelta, en la que sólo se 
ha anotado 7 puntos, fruto de 
cinco empates y una única vic
toria, contra el Sporting, al que 
marcó 5 goles en la jomada ’ 
en el estadio de Riazor.-

TURIN (Efe)- RafaelS» 
tín Vázquez, centrocampistaifl 
Torino, dijo ayer al térnuK^ 
entrenamiento disputado -« 
estadio Delle Alpi que' t 
preocupa “lo más mínimo'j 
Real Madrid llega a Italia ’» 
algunos jugadores, lesiona- n 
porque a él lo único » 
interesa es que sus compj 
del Torino “se encuentitt| 
perfectas condiciones. 1

Emiliano Mondonico.
del Torino, tiene parado 
mo miércoles a toda la 
a su disposición, a e^ 
de Policano, quien al t^J» 
sado en el 1^ *3 
sido sancionado pot “ J 

Martín Vázquez co»»|| 
“la eliminatoria estacoo^ 
para los dos e<|tii^’'J 
Real Madrid cuent 23 res posibilidades de p 1 
final por el go 
el que viaja de » |
Madrid”. - ¿o i

“El Tormo est ■ 
momento de foiwj^l 
En los últimos <22-13 a 
mosaun bV«""7>l 

dejar al Real 
camino”, subrayo | 
madrileño. ¿^ s I
ambiente ’J’^/, Real 
gado” contra el

Turín nunca ha " ^tja 

viosos, no como en n 
por lo que yeo •

“El resultado o^a 
bueno, dentro de #1 
internacional^ 

del Tonw^d iwl»^ 
“para ganar .-cabéis • 3
de"' i“,?frt "puesto ^J 
tranquilidad- P ^ ii5 
'° ‘’V/ ^u¿aria 3’^’1 
sentido nos i
ta segura’. J

hablado en 1 ^^ ,pi»g

'" ""Tdub on 
un gran ^¡¿"‘^'‘>1 

‘‘'^''‘''"verbales que *J 
¡tego Bernu^,3«ue"d 

recibió el Toj'^,^..¿^ 

tro de KtoX’l^'IVl 
daremos ge.” J 
del mundo , 
comento . un J 
intervención e ^ ^, J 

parte.
l^^f Rntnisue'^'’ .,j>^ 
Emilio ^^'pmf;,?e4 

talón de .M .^/J 
consideráis Lfuna-.^:d 
Suei'-fSial.ii’í^a 
el once m ^^^^ < p*^e5ífcS«»>;fq^ 

teros en _..},cz • 1

:.„ Madti'’ "•■ 1

M.C.D.2022
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^^declaraciones del hermano del Junco de Bérríz, Néstor Lejarreta 

Marino Lejarreta sabe que se 
le ha acabado el ciclismo”

fomento, el ciclista español deberá estar un par de meses inmovilizado

tonirift^A^*^^^^ ^^^ ^^^^P^ ONCE Marino Lejarreta 
^]^^^ después de la grave caída sufrida 

imo'^fcfflo ^^^ ^'^‘ Primavera de Amorebieta, “el 
tafo J él”, declaró su hermano.

mteJ 
do í- 
je

■

•^ ^kdirh““^‘"' (Efe).-

• - riie,?^,°*®?íaqueaca- 
T ^“e la vida sigue, y 

""portante es no 
_ ,. 1 añadió el,pte“í ?” secuelas”,

saber cómo puede aceptar el 
hecho de que no va a volver 
a la competición, en la que ha 
estado inmerso durante 14 años 
como profesional, y a la que

se ha entregado por completo.
“Me imagino que ahora le 

estará dando vueltas a todo lo 
que ha hecho o ha dejado de 
hacer, a las ilusiones que tenía 
depositadas en esta temporada, 
pero está claro que ésta se ha 
acabado, así como su carrera 
deportiva. Necesitaría un año 
para coger el nivel que necesita 
un ciclista de elite, y a su edad 
sería imposible volver”. Marino Lejarreta se retirará antes de lo previsto.
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AL FUTBOL GRA TIS
ii A BARCELONA CON EL ALBACETE BALOMPIE!!
DEL 16 AL 19 DE ABRIL VISITANDO: SAGRADA FAMILIA, PARQUE GUELL, 

MONTJUICH, CIUDAD OLIMPICA, MONSERRAT Y ASISTIENDO AL PARTIDO 
DE FUTBOL

LISTA DE GANADORES
NOMBRE LOCALIDAD D.N.I.

Dña. M- Asunción Aragonés Martínez.....................Albacete....................................5.140.870

D. Juan Luis Canto Heras........................................Albacete...... ............................. 7.561.943

D- Rafael de Mingo Díaz.......................................... Albacete ............................... 44.387.031

Dña. Emilia Espín Encarnación........................... ....Albacete............................. 5.036.046

D- Francisco Gonzálvez Fernández............ ............Albacete....................................7.545.287

ÜSOLO POR LEER!!

La Tribuna
-----------------------de Albacete----------------------

Los GANADORES DEBERAN PRESENTARSE HOY MARTES DE 10 A 
M Y DE 17 A 20 HORAS Y MAÑANA MIERCOLES DE 10 A 13,30, EN 
NUESTRAS OFICINAS DE C/ SALAMANCA, 17 PRESENTANDO EL D.N.L
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Press¡ey, por los batdaloneses, y Orenga, por los madrileños, jugarán a pesar de sus molestias físicas

Estudiantes y Joventut juegan hoy por 
un puesto en la final de la Liga Europea

Martín: “La 
clave es no 
obsesionarse ni 
perder la 
tensión”

Philips de Milán o Partizán de Belgrado será el rival de uno de los dos equipos españoles
ESTAMBUL 

entrenador del
(Eftl; 
Estudió

Joventut y Estudiantes, campeones vigentes de Liga 
y Copa, afrontan desde hoy la fase fínal de la Liga 
Europea, un reto histórico para dos clubes que durante 
décadas han desempeñado, ^salvo en esporádicas oca
siones, un papel secundario en el baloncesto español.

Badaloneses y madrileños se enfrentarán en una de 
las semifínales -Partizán de Belgrado y Philips de Milán 
jugara la otra- en virtud de la peculiar decisión adoptada 
al respecto por la (FIBA), para que no se produzca 
una fínal entre equipos del mismo país.

ESTAMBUL (Efe).- Para 
el Joventut, su presencia en 
la última ronda de una com
petición cuyo nuevo formato 
se ha estrenado esta tempo
rada supone la confirmación 
de un equipo que siempre 
había suscitado dudas respec
to a su competitividad y men
talización en los momentos 
decisivos de torneos del máxi
mo nivel.

Despojado aparentemente 
de ese estigma, pero con la 
presión de su condición de 
favorito -se clasificó en la fase 
inicial en primer lugar de su 
grupo, al que pertenecían los 
cuatro semifinalistas-, el cam
peón de Liga se presenta en 
Estambul con todos sus efec
tivos, aunque con un ren
queante Harold Pressley.

El estadounidense, uno de 
los puntales del quinteto titu
lar badalonés, apenas ha podi
do entrenarse tras la lesión 
en la muñeca que sufrió hace 
un mes, y pese a que jugará 
no lo hará en las mejores con
diciones posibles. Además, la 
fiabilidad de su lanzamiento 
es cuestionable por cuanto el 
percance le ha obligado a 
modificar sensiblemente la 
ejecución.

Cautela de los badaloneses

La cautela, en todo caso, 
domina el ánimo de un equipo 
cuyo potencial global es supe
rior, al menos en teoría, al 
del resto de participantes. 
Lolo Sáinz, técnico del Joven
tut, ya ha solicitado a sus juga
dores que abandonen cual
quier atisbo de optimismo 
desmesurado, algo que ha trai
cionado en alguna ocasión al 
equipo.

El Estudiantes, en cambio, 
acude a Estambul con la cer
teza de que el título de Copa

Hoy comienza la fase final de la Liga Europea.

*^
I

1

obtenido en Granada no tiene 
por qué significar que las 
expectativas de principios de 
temporada se han cumplido 
con suficiencia. Y que, una 
vez entre los cuatro mejores 
de Europa, nada es descar
table.

Sin embargo, al contrario 
que sus rivales, cuya rotación 
en todos los puestos está 
cubierta con creces, el Estu
diantes acude a la fase final 
con un más que sensible 
inconveniente protagonizado 
por Juan Antonio Orenga, el 
soporte físico y defensivo del 
equipo.

Los casi quince días que lle
va el pívot sin entrenarse con 
normalidad y la lenta remisión 
de su fascitis plantar configu
ran el gran contratiempo para 
el entrenador, Miguel Angel 
Martín. Pedro Rodríguez, su 
relevo natural, cuenta con 
toda la confianza del técnico, 
pero sin Orenga las opciones 
del Estudiantes disminuyen 
sensiblemente.

De todas formas, de no pro
ducirse una poco probable 
súbita recaída, Orenga jugará 
frente al Joventut, aunque tal 
vez no desde el comienzo. Sus 
205 centímetros, su sentido de 
la posición en la zona y su 
anticipación abogan por su 
concurso aun cuando su capa
cidad física no sea la idónea.

El Philips de Milán o el 
Partizán de Belgrado será el 
rival de uno de los dos equipos 
españoles en la final, aunque 
los pronósticos están mayori
tariamente de lado italiano, 
que se desembarazó en cuar
tos del Barcelona con gran 
comodidad y haciendo gala de 
una concepción del baloncesto 
a la que no desean enfrentarse 
Joventut o Estudiantes. El 
equipo serbio, exiliado en 
Fuenlabrada por. cuestiones 
políticas durante la primera 
fase, aporta a la ronda defi
nitiva la usual presencia de los 
equipos que en su día com
pitieron bajo bandera yugos
lava.

^^Semifínal 
fratidda^’

Lolo Sáinz, entrena
dor del Joventut de 
Badalona, está conven
cido de que el campeón 
de la presente edición 
de la Liga Europea será 
el que salga ganador de 
la semifinal que dispu
tarán los badaloneses 
con el Estudiantes, ya 
que, a su juicio, el 
baloncesto español “es 
en la actualidad el mejor 
de Europa”.

Sáinz, no obstante, 
cree firmemente que 
será el actual campeón 
de Liga el que dispute 
el título ante Partizán de 
Belgrado o Philips de 
Milán. “Estamos en un 
momento físico y aními
co muy bueno, y además 
con gran confianza, 
pero no sólo para esta 
competición, sino para 
sentar las bases de un 
futuro similar”, dijo.

El hecho de volver a 
disputar una final de la 
antigua Copa de Euro
pa, pero ahora con otro 
equipo, ha propiciado 
en el ex-entrenador del 
Real Madrid un nuevo 
estímulo, tras los sinsa
bores padecidos en su 
última etapa como téc
nico del que fue su equi
po durante casi tres 
décadas.

”Estoy, particular
mente, ilusionadísimo”, 
dijo Sainz, aunque no 
ocultó su preocupación 
por la posible influencia 
en el aspecto anímico de 
sus jugadores.

Miguel Angel Martín, c^-i 
que la clave para accedei j 
final de la Liga Europio j 
dejar a un lado cualqmffl 
de obsesión, principataeq 
del triunfo, y jugar ;wg 
costumbre, aunque sin A 
la tensión”. , . J

La presión psicolog^J 
partido la sitúa el te^ 
lado del JoventuL tan^l 
el campeón de Liga J 
otra serie dé circ^ 
."medios, infraestruc M 
supuesto”-, y consi y 
aprovechado 
aquélla puede con^^J 
uno de los principales 
del Estudiantes.

”Ellos tienen mejo 
Ito-, dijo Martín. >1*0 
que, con todo nna *J 
una competido J

van jugadores o . 
sos individua es □
ser Jordi Villacampa'’
Winslow”.

La maxima p
Martín 
allá del equipo ^¿M 
físico deJuan^ 2<d 
quien ayer se e t ^^¡,J 
tirse de su dol । g^^l

tes jUgara ®" ^va,-- 
según el entre ^^^^^ J

P"I° 'au5a* 
fibras ha A^ 4,í. , 
mente desear! “ 
podrá actuar a ^^^.^.j 
posibilidades („* 
club, Angel Son 
podrá

la cancha ^g,.,. 
una cuestión

relativa so P _fe< - • , 
nador, Q^'^preic^" ; 
previsiones de y ^j^^^, • 
figuraba c ,
“Pero nos lo e • 
que J
era naeter p^;,

aquí y mere*-

DON RICARDO ZAFRILLA VAL^
Falleció en Albacete a los 84 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de su

ci.E.p. . LÓP«^
Hijos, María, Ernesto y María Teresa; hijos políticos, ^®’’“g ni®í‘’^ 
y Pilar Carcedo; hermanos, Enrique y María; hermanos político > 
sobrinos y demás familia,
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, . ,=0 » »>

del cemente"^
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy martes día 14, a las DOCE de la mañana, partiendo del tanatorio ae /\|baceí®- > 
de Franciscanos. '



Martes, 14 de
Abril de 1992

La Tribuna AGENDA

Farmacias • El tiempo Teléfonos ■

------------------------ ALBACETE______________________
PA^ HOY: De 9^0 de la mañana a 10 de la noche: 
LALLEJO, Hnos. Falcó, 27 y FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel 
Ciscar, 9 •
J IHe la noche en adelante: CALLEJO, Hnos. Falcó, 

P^OPEZ, Gabriel Ciscar, 9
niunn^^^’ ®® ^’^® ^® *® mañana a 10 de la noche: 
1 ^^ y MEMBIELA, García Reyes, 5
mULSt*® "®**® ®" adelante: QUIJADA. Tejares, 19 y 
WIEU, García Reyes, 5

—----- -- VILLARROBLEDO"_______________________
^”S^’ ^^^^^^®^^ GONZALEZ HIDALGO, O. 

f^ MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ. A. Bajas,

HELLIN
fARAMÍÑ/^^’^^^ON-^PÍNOSA, Rabal, 8

MUÑANA: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2

TOBARRA .
^’Xión^' ^QL^R^^ SIDERA BLANCO, Avda.

•^X.^s/n^^^^' PILAR MANTILLA GALDON,

LA RODA

FERRER C., Pi y Margall, 3 
'^ M '^’ CONSUELO LARA MOYA,

ALMANSA
>aS’^’^- ^^"^ ^^lA GOMEZ CAMACHO, Manuel 
^itüíióí'^’^^‘ ^^I^^LN DE BELEN, Plaza
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<^e las serpientes.
_ VERTICALES 1: Cordillera espa- 
aola. 2: Al revés, prohibe. Acción y 
e ecto de bañarse. 3: Existe. Com
posición poética (pl). AI revés, tér- 
ouno. 4: Hueso de la cadera. Subs
tancia que constituye la mayor parte 
e la materia orgánica contenida en 

? °”?® ®” so estado normal. Símbolo 
e itio. 5: Empleara y usara de mane

jos cautelosos, acciones ejecutadas 
maña para conseguir algo. 6: 

yerbío de tiempo. Gran lago de 
sia. 7: Pronombre personal. Vocales, 
•o ad de Portugal. 8; Se atreva. Reli- 

adjetivo posesivo (pl). 
h i Culpado. Terminación ver- 

®. 10: Calmais. 11: Tierra sembrada, 
cosa sembrada.

KES del 
¿i****«?S!S
Í?(¿I^ ¿°?? Ta ^^LRIOR: HORIZONTALES: 1:

7: la ínU. Río. niS. 5:

Esto. 3: So. Urdí. arF. 4: 

Asalarias.

Altas temperaturas
Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico de 

la Base Aéfea de Los Llanos la temperatura máxima en el día 
de ayer fue de 21,4 grados a las 16,40 horas, mientras que la mínima 
fue de 1 grado a las 07,40 horas. El viento sopló en dirección 
sur sureste con una fuerza de 14,4 km por Jiora. La humedad relativa 
del aire fue del 35% y el cielo estuvo nuboso.

El Instituto Nacional de Meteorología informa de que para hoy 
se esperan intervalos nubosos en el Cantábrico oriental. Pirineos, 
Sistema Ibérico y Sistema Central con alguna precipitación débil.

Predicción por comunidades

Cataluña.- Nuboso en Pirineos e intervalos nubosos en el resto, 
por la tarde. Brumas matinales. Vientos moderados del norte en 
el nordeste y flojos variables en el resto. Temperaturas diurnas sin 
cambios y descenso de las nocturnas.

Comunidad Valenciana.- Algún intervalo nuboso en el interior 
y por la tarde en el litoral S de la comunidad. Temperaturas sin 
cambios o algo inferiores en las máximas. Vientos flojos con brisas 
y, en el extremo N de Castellón intervalos moderados del oeste.

Murcia.- Algún intervalo nuboso por la tarde en el litoral. Tem
peraturas sin cambios o máximas algo inferiores. Vientos flojos con 
brisas.

Castilla y León.- Nuboso en el NE de la región, poco nuboso 
en el resto con algún intervalo de nubes altas. Temperaturas en 
ligero descenso. Vientos flojos a moderados de componente este.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos con posibilidad de chu
bascos dispersos en el sistema central e Ibérico. Temperaturas en 
ligero descenso, especialmente las diurnas. Vientos flojos variables.

Madrid.- Intervalos nubosos con posibilidad de chubascos dipersos, 
en la sierra. Temperaturas en ligero descenso, especialmente las 
diurnas. Vientos flojos del NE.

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico de 
la Base Aérea de Los. Llanos la temperatura máxima en el día 
de ayer fue de 21,4 grados a las 16,40 horas, mientras que la mínima 
fue de 1 grado a las 07,40 horas. El viento sopló en dirección 
sur sureste con una fuerza de 14,4 km por hora. La humedad relativa 
del aire fue del 35% y el cielo estuvo nuboso.

ALBACETE
Parque de Bomberos.... 59 6108
Policía Nacional............22 33 62
Policía Municipal...........59 61 26
Guardia Civil ....221100-21 86 61
G. Civil de Tráfico........2107 23
Casa de Socorro..... .•.......216161
Cruz Roja Ambulancia..219012
Urgencias......................... 59 7137
Hospital General........... 59 71 00
Alcohólicos Anónimos..50 03 12
Estación de Ferrocarril .2102 02
Telégrafos........................ 22 20 00
O. Reclamación Precios 59 6111
Protección Civil.......... ...22 34 (M)
Tele-RutaXMadrid) 
....... ............................ 91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
...........................................50 33 31
Teléfono del Vecino 
........................................... 24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha............................21 25 25

LA RODA
Policía Municipal............44 21 93
Guardia Civil................... 44 13 05
Bomberos........................441414
Casa de Socorro.............44 13 28
Cruz Roja......................... 44 05 64

HELLIN
Comisaría de Policía..... 30 15 16
Servicio Urgencias S.S..30 03 63

^H Calendario

SANTORAL

Santos Máximo, Tiburcio, 
Valeriano, Lamberto y Abun
dio.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 103
Días hasta finalizar el año:

263 días
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 
05,38 y se pone a las 18,53 
(H. S.)

La luna sale mañana a las 
14,57 y se pone a las 03,14
(H. S.)

Policía Municipal.........30 00 00
Bomberos....................... 30 00 80
Casa de Socorro...........30 01 33
Cruz Roja....................... 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis............3410 80
Bomberos....................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
...........................................34 19 80
Policía Municipal......... 31 04 65
Guardia Civil.................34 00 96
Cruz Roja....................... 34 11 90
Casa de Socorro...........34 19 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal......... 14 04 00
Centro de Salud.............14 36 11
Centro de Salud............ 14 36 51
Comisaría.........................14 15 16
Guardia Civil................ 14 01 27
Bomberos........................14 00 80

^B Carteleras m

EXTRAORDINARIO 
ESTRENO. La pareja más 

divertida del humor español en su 
primera película.
“SEVILLA 

CONNECTION” 
(Autorizada para todos los públicos) 

Los MORANCOS. Antonio Gamero y
Mario Santana

Sesiones: 6'15 - 8'30 -10’45

Continuación de Estreno. Una de las 
mejores películas del año. Globo de 

ORO AL MEJOR ACTOR, v SIETE 
NOMINACIONES A LOS ÓSCAR...

“EL PRINCIPE DE
LAS MAREAS”

Nick Nolte, Bárbara Sireisand
y Jeroen Krabbe

Sesiones: 5,30 - 8 - 10.30
No recomendada a menores de 18 años

CONTINUACION DE ESTRENO. 
Curas, monjas, banqueros, ejecutivos, 

civiles y militares, todos unos 
benditos,,, pero 

“AQUI, EL QUE NO 
CORRE. 'VUELA”

(No recomendada para menores 
de 13 años).

María Barranco, Arturo Fernández, 
Arancha del Sol y José Coronado 

Pases: 6,15 - 8,30 y 10,45.

PALAFOX
TERRORIFICA FASCINANTE... EMOCIONANTE...

“EL SILENCIO DE 
LOS CORDEROS”

Ganadora de 5 "OSCAR”
- Mejor Película
- Mejor Director. Jonathan Demme
- Mejor Actriz, Jodie Foster
- Mejor Actor. Anthony Hopkins
- Mejor Guión adaptado
Pases: 6. 8.15 y 10.30
5® Semana

SENSACIONAL ESTRENO. Esta 
divertida y excéntrica comedia, 

que viene rompiendo records de 
taquilla en U.S.A.

“LA FAJVIILIA 
ADDAMS”

Autorizada para todos los públicos 
Angelica Huston, Raúl Julia.

Christopher Lloyd y Christina Ricci 
Sesiones: 6’Í5 - 8'30 y 10'45

SENSACIONAL ESTRENO. Del 
director de “EL NOMBRE DE LA 
ROSA” y “EL OSO", llega ahora 

una poléniica película de Jean 
Jacques. Annaud.

“EL AMANTE”
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Jane March, Tony Leung y 

Frederique Meininger 
SESIONES: 6 - 8,15 y 10,30.

CBNIRO OPTICO 
. DÍEZ nuAez y
^< Roesno, 46 - Til. 50 64 84 y^ 

\?>^ ALBACETE ^^x<X

Sensacional estreno. La última gran 
creación de Steveo Spiclbcrg, 

NOMINADA CON 5 OSCAR...

“HOOK”
(El Capitán Garfio)

Dustin Hoffman. Robin Williams. Julia Roberts 
y Bob Hoskins.

Sesiones: Sábados v Fesiñ’os: 4’.tO - 7',VI lO'.VI 
SESIONES LABORABLES: 7T.S - 1015 

TODOS LOS PUBLICOS

DIVERTIDISIMO ESTRENO. El 
Amor es algo maravilloso. Hasta que 

le sucede a tu única hija.

“EL PADRE DE
LA NOVIA”

(Autorizada para todos los públicos) 
Steve Martin, Diane Keaton, Martin 

Short y Kimberly Williams 
Sesiones: 6'15 - 8'30 - 10'45
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INMOBILIARIA
, Agente de la Propiedad 

Inmobiliaria: 
EMILIO HERNANDEZ

C DIONISIO GUARDIOLA, 23 
Entpta. ALBACETE

I ® 23 41 84

CONFIE SU PROPIEDAD 
A UN PROFESIONAL

Sureste
Inmobiliaria

Le ayuda a efectuar la valora
ción, informa a las pesonas 

interesadas, realiza la publici

dad transmitiendo las ofertas, 

asesora sobre los gastos e 
impuestos y gestiona la finan

ciación contratos y escrituras.

HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OFERTA DE EMPLEO PUBLICO 1992
* Ayudantes Instituciones Penitenciarias......
* Adtvos. Estado y Seguridad Social.............
* Auxiliares Estado y Seguridad Social........
* Auxiliares Postales y de Telecomunicación

.1.490
. 334 
.1.126
.1.098

PREPARACION INTENSIVA

Informoción: Maraués de ViHores. 18 ■ Telf. 23 31 11

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES

OFERTA DE EMPLEO PUBLICO 1992

¡OPOSITORES!
PREPARACION INTENSIVA

(NO TE CONFORMES CON MENOS)

Informadón: Morqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

AZULEJOS VALDI, S.L

Rodapié-100 ptas. metro
Azulejo Rústico-200 ptas. m^
Decorados a mano-200 ptas. unidad
Cenefas-listelos-40 ptas. pieza
Gres-Piscinas Almacenistas-50% descuento 
Todo tipo de obras y reformas.
Consulte presupuestos sin compromiso

í

otra, de Jaén, Km. 3 Albacete

RESIDENCIAL AGUAMARINA:
Dehesa de Campoamor. 
Entre Alicante y la Manga. 
El privilegio de vivir en pri-

iNMOBiLiARi Arnera línea de mar. VILLAS, 
APARTAMENTOS, DUPLEX
LOS IBICENCOS: La Manga del Mar Menor. 
Un nuevo proyecto de vida para sus habi
tantes. VILLAS, DUPLEX y APARTAMENTOS 
de estilo mediterráneo a pocos metros de 
la playa

INFORMA Y VENDE S 23 41 84

ALUMNOS DE V
ECONOMICAS
INFORMATICA
LT. INDUSTRIAL -AGR Y FORT
* CLASES TOTALMENTE PRACTICAS Y ENFOCADAS 
A LOS EXAMENES
* TENEMOS UN INDICE DE APROBADOS SUPERIOR 
AL 80 % ' A

A CADEMIA Dionisio Guardiola, 56 

i EMAS Simón Abril,13

Universidades Tfno. 22 67 66

AYUDANTES
INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

cenira ir «itufios

GAONA, 5
E? 24 10 84

1.715 Plazas
* Gran cantidad de plazas este 

año.
* Ambos sexos. * BUP o FP2
* Sueldo de más de 200.000 pts.

COMENZAMOS PREPARACION

OPOSICIONES INSALUD

emir» dr csiaitot

GAONA, 5 
2 24 10 84

I NMOa 11 IA R IA •

I

ALBACETE 
MAS CERCA DE LA PLAYA urbjnQjg

COSTA BLANCA 
ALICANTE

En la Bahía de Alicante, a 7 km. del centro 
de la Capital. Primera línea de playa. APAR
TAMENTOS DE 1, 2 y 3 dormitorios.
Precios interesantes.
-Oferta especial en viviendas de 3 dormi
torios: 10% Dto.

tOUIE 
ÍBES

ÍR

INFORMA Y VENDE :
!«

kN

OPOSICIONES 
MAGISTERIO-PREESCOLAl!
* Gran número de plazas.

COMIENZO NUEVOS GRUPOS
* Asiste a nuestras clases sin comproni

También preparación a: 
Educación Física / Ingles / Logop

T CADEMIA 
EMAS

Dionisio Guardiola.- 

Simón Abril, 13 

Tino: 22 67 66

¿PREPARAS OPOSICIO^^ 
AUXILIARES Y LA MECANOGR^ 

ES TU MAYOR PROBLEMA.

NO LO PIENSES MAS, NOSOTROS 

TE LO SOLUCIONAMOS
-Alto número de aprobados en convocarías

-Nuevos sistemas de velocidad y de corr 

-Profesorado altamente cualificado. t if- 5203^1 
Información en C/ Padre Romano, 1 Te .
C/ Zapateros, 27 Telf: 21 86 35

¡E 
E

LABORABLES

s ^ 
1 2

(2) Campoamor: 19’05 sólo viernes y sábados
(3) Los Alcázares: 18'00 y 02’15 sólo viernes y domingos

00’30-06’45-07’00 
09’30-13’45-14’15 

17’00-18’00.

17’00, 
05’30.

14’00-17'00.
17'00.

06'00-08'15-11'00-13'15
14'45-17'00-19'00,

01'00-05'45-12'15-12'45

OTROS DESTINOS
Alcázar de San Juan
Alicante y Benidorm (5)

®
.

*1

L«

a'

F

Comenzamos preparación de 
la próxima convocatoria para 
INSALUD de ALBACETE
* 35 AUX. ADM. APROBADOS, 
42 CELADORES Y MUCHOS 
OTROS OFICIOS
* TODOS LOS HORARIOS
*'PLAZAS LIMITADAS

TECNICAS r’^pM^E^Ñ^^^ 
ASIGNATURAS PE^
Fomento de la motivación de los g^Qpzactón de es
Programación, concentración y
Toma de apuntes
Comprensión de textos
Preparación de exámenes .^ jjias y4® en03®®

Cursos programados de
Información en C/ Padre R

HORARIO HE AUTOBUSES
PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Albatana 13'30-18'30 13'30 __
Alcalá del Júcar 14'00 — ____
Almansa 09'30-11'30-12'00-13'30

17'00-18'30-19'30
13'30-19'30 —

Ayna 14'15-18'00 14'15 ■____
Balsa de Ves 19'00 — __
Bienservida 15'00-17'45 15'00-17'45 ____
Carcelén 12'00-14'30-18’30 13’30 ____
Casas Ibáñez 07’00-09’30-13’45

17'00-19’00
— —

Casas de Lázaro 18’00 14'30 ____
Caudete 12’00-13’30-18’30 13'30-19'30 __
El Bonillo (1) 14’00-14'30-18’00 14'30 ____
El Salobral 08’00-12’45-15’00

18’00
— —

Hellín 06’40-08’15-09’30
11’15-12’15-13’30-13’40

14’30-16’00-18’00-20’15
20’40

06’40-11'15-13'30
13'40-18'00-20'40

06'40-13'40-20’40

La Herrera 14’00-15'00 14'00 . ____
Minqianilla 19’00 — ____
Molinicos 18’00 14'15 __
Montealegre del Castillo 13’30-18’30 13'30 ____
Munera 14’00-17’00 14 __ __
Nava de Abajo 12’45-16’00 — __
Paterna de Madera 15’00 15'00 ____
Peñascosa 18’00 — ____
Socovos 15’00 15'00 ____
Valdeqanqa 13’45-18’00 14'15 ____
Villamalea 12’00-14’30-19’00 14'00 ^ — — _
Villarrobledo 08’00-10’00-11’30

12’30-13’30-15'30
17'00-18'00-19'00

20'00

12'30-19'00 —

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14 00 y 18’00 
miércoles y jueves: 14’30

SABADOS

Almería_______  
Barcelona 
Campoamor (2 
Casasimarro
Ciudad Real 
Cuenca______  
El Picazo_____  
Iniesta_______  
Jaén_________  
Jumilla________ 
La Manga______
Las Pedroñeras 
Los Alcázares (3) 
Madrid

Motilla del Palancar
Orcera_____________
Playa de Gandía (4) 
Puente Genave 
Puertollano________
Quintanar del Rey

Sevilla__________
Tébar__________
¿Toledo_________
Tomelloso______  
Torre Juan Abad
Valencia

_________________ 16’45 
11’25-17’20-18'00 
19'15-22'15-03’10,

_________________03’05
00’30-00’45-06’45-14’15

12’45-19’05
__________ 13’00-18 30
_______________ 05’00

06’00-06’00-15’00
________________18’30
__________ 13’15-18’30
__________ 03’30-17’45 

14'30
__________ 12’00-19’05
________________14’30

12’45-18’00-02’15.
09’45-10’45-11’15-12'15
16'15-17'35-18'15-19'00
__________19'45-02'15.
__________ 06'00-14’15.
________________15’00

19’00
15’00
12'30
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• VENDO DUPLEX Santiago . 
de la Rivera (Murcia), 500, 
m. playa, 3 habitaciones, 
piscina, minigolf, zona verde

GANAR DINE-
comunidad.

Ai

ila.3i

^

iKSOE CASA? escríba- 
1 Woma gratis INICO. 
^ 1-20S San Sebas-

^necesita externa
722 36 26 (de 10
*y<)e7a9l

necesita oficial de 
■^.1*^8 09

^CESITA aprendiz 
!5!5Jef. 52 0172

«*0,SA 
Í* VENDEDOR 
f "Iraia de to

U uL"*™' y Curri- ^.J5^ llamar al

^?
 Íi w

 5

^necesita
MCINERO/A

®’'Periencia 
f^°^conven¡r. 

220:2412 79

■-^» fizará
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968(57 08 35)

• SE VENDE, piso en 
Almansa, céntrico, buen 
precio. Tef. 50 66 27

SE VENDEN BILLARES, 
FUTBOLINES Y 

MAQUINAS DE BOLAS
' Ideal para parcelas. 

Atenderá Sr. Melén
dez. Teléfono: 
967/23 57 99

• SE VENDE piso a estrenar 
en Simón Abril, 14 de 150 
m’. Precio: 30.000.000 ptas. 
Tef. 23 15 52

800 m^. Tef. 21 01 47

• VENDO piso ático, 112 m^ 
+ terraza y garaje. Precio 
interesante. Tef 
22 34 68-22 75 64

•ALQUILO piso a estrenar, 
garaje. 60.000 ptas. Tef 
21 50 40

i • SE ALQUILA apartamen- 
to, salón, 2 dormitorios, 
cocina amueblada. 55.000 
Ptas/mes, incluidos gastos 
de comunidad. Teléfono- 
21 86 6?

• SE VENDE local en C/ 
Jose Isbert, 3, de 115 m^ 
Tef. 23 15 52

GRAN 
OPORTUNIDAD

Entre Benidorm y Altea Playa de 
Albir, pisos 3 dormitorios, dos 
baños, salón, cocina, terrazas,por 
inenos de 9.000.000 Ptas.
Construye COSTALBYR. Tel. 
955 85 15 52 Benidorm v Tel 
965 84 07 00 Altea

• ALQUILO piso amueblado 
céntrico'65.000 con gastos 
Tel: 21 30 77

• TORREVIEJA alquilo piso 
directamente. Semana San
ta y verano. 96/57114 06

• SE ALQUILA piso céntrico 
con cinco habitaciones más 
un salón, un comedor y 
terraza grande. Tlf. 21 42 28

A PARTIR 
DE OCTUBRE, 

POR NO PODER 
ATENDER, SE VENDE 

RESTAURANTE 
REFUGIO DE

AGUASOL

• SE ALQUILA apartamento 
amueblado céntrico. Tef. 
22 94 71-23 91 80

• ALQUILO 0 traspaso local

VENDO MOTO 
GILERAKK

125 c.c. AB-I. Semi
nueva. Tel; 23 89 62 

2 a 5 y a partir 
9 noche. Juan

SE ALQUILA 
Nave en el Polígono, 
234 m^.

• ALQUILO piso amuebla
do, con plaza de garaje. Tef. 
21 89 67

• SE ALQUILA piso amue
blado en zona parque 150 
m^. Tef. 23 49 74

• SE ALQUILA local, pasaje 
C/ Gaona, 18. Teléfono' 
21 23 81

• SE ALQUILAN entreplan
tas en edificio céntrico de 
nueva construcción. Tef. 
2112 52

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo. Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los caminos 
para que alcance mi . ideal. Tú que 
me das el don divino de perdonar 
y oNidar- el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero en 
este corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. que 
nunca quiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia perpetua 
Gracias por tu misericordia para con
migo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción 3 días seguidos sin decir el 
pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea). (Publicaren cuanto se reci
ba la gracia). Agradece la gracia
alcanzada C.D.M.

■ O
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• CLINICA DENTAL Dr. 
Elverth Pinzón F. Ortodoncia 
fija y removible. Corrija sus 
dientes mientras duerme. 
Tno: 50 49 71. C/ Tesifonte 
Gallepo, n.® 21. Albacete

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono 
21 88 65. Albacete

• SE TRASPASA local 
acondicionado en Arquitec
to Vandelvira, 44. Precio a 
convenir. Teléfono: 23 66 52

anmartin
asesores

Rosario. 3 - 7.' (Edificio Capítol)
X 21.04 29 ALBACETE

•SE TRASPASA 0 ALQUI
LA Bar-Restaurante, con 
piscina. Tef; 21 60 38

DORAL, G.D. 
HERBICIDA

DE MAIZ 
DISTRIBUIDOR: 
EL ALMUD

23 77 59

AGENCIA 
INTERMEDIARIA DE 

PRESTAMOS 
•Hipotecas
•Leasing
•Geslión de créditos personales
•Hipoteca vivienda 15
•Vehículos
•Financiación, general

Tef: 50 71 OI

DOTAN 
INSECTICIDA DE

SUELO PARA 
MAIZ Y GIRASOL 

DISTRIBUIDOR:
EL ALMUD 

23 77 59

SE BUSCA
Caniche enano 

blanco, collar ver
de, correa metálica. 
Se gratificará. Teis: 
21 71 88. Preguntar 
Dor Beqoña

• SE TRASPASA discoteca 
en Albacete. Precio econó
mico. Tef. 23 92 06

• SE TRASPASA cafetería
IVA-86. Buena clientela.
Pérez Galdós, 56

• STATUS CHICOS ALBA
CETE máxima higiene y dis
crección. Información 
Oscar. Tef. 5010 73

• SE TRASPASA charcute
ría frutería económico. Tel;: 
23 35 95 y 50 08 08

SE TRASPASA 
LOCAL 85 M^

Totalmente cén
trico, excelentes 
instalaciones.
TeIf: 23 80 97

TOD-SERVY G.B.
EMPRESA DE SERVICIOS
Cervantes, 10

Teléfono (967) 31 1919 .

02640 ALMANSA 

(ALBACETE)

A.C.R. de Servicios
Decoración en general 
de Viviendas, negocios, 
reformas, reparaciones, 
albañilería, fontanería, 
electricidad, etc.
Presupuestos sin com
promiso. AVISOS

Telf. 31 14 17

HIPOTECAS
- Cualquier Inversión
- Compra venta viviendas.
- Reformas
- Construcción
- Promotores
- Trato directo

Telf. 311417

-ESTRACCION DE lt»KS SEPnCAS
-UMPEA DE HJB®IAS Y AÜCANlWaiADOS
■«EVStON DE WeEIMS POR EQUPOS DE 
lElEVSON

TELEFONOS
-ORONA 22 00 38
TWZTICULAR 21 44 81

FUTUROLOGO 
ORIENTAL

Profesor Hindú Krishna, ayu
da a resolver problemas de 
amor, negocios, nervios, 
timidez, angustia, soledad, 
ayuda a curar cualquier 
errfermedad espiritualmente, 
rompe cualquier maleficio. 
Tef. 21 04 62 Albacete

Teléfono: 2318 09

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, tú que me aclaras todo, me iluminas todos los caminos, para que yo alcance mi 

ideal, tú que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por todo y confirmar 
una vez más que nunca quiero separarme de ti, por mayor que sea la ilusión material, deseo estar 
contigo y todos mis seres queridos, en la gloria perpetua. Gracias por tu misericordia para conmigo 
y los míos. (La persona deberá rezar esta oración tres días seguidos sin decir el pedido: dentro de 
los tres dias el será aicalzada la gracia por más difícil que sea. Publicar en cuanto se reciba la
gracia). Agradece las gracias alcanzadas
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La Tribuna
PLAZA DE TOROS DE

HELLIN

I Sábado, 18 de Abril-92

5,30'tarde

CORRIDA DE TOROS

Herederos de Albacete
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4, ,**^ niiércofes jiUTvier!

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INTERMÓN preterimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo.
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos

...Colabare con Intemión
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMQN.

Lláinenos al (93) 301 29 36
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /



Martes, 14 de
Abril de 1992 PROGRAMACION La Tribuna
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07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- AVANCE TELEDIARIO
07,35.- PRISMA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA “Max el fantástico”.

Los Fruittis”
08,55.- AVANCE TELEDIARIO
09,00.- FRAGUEL ROCK
09,25.- AVANCE TELEDIARIO
09,35.- SESION MATINAL. CICLO 

ARTURO DE CORDOBA. “Cin
co rostros de mujer” (1946 - 87). 
Dirección; Gilberto Martínez Sola
res. Intérpretes: Arturo de Córdo
ba, Miroslava. Roberto recibe un 
anónimo femenino para concertar 
una cita y a través de un “flash
back” recuerda su atormentado 
pasado amoroso.

U,05.- AVANCE TELEDIARIO
U,10.- VACACIONES DE CINE. “El tigre 

de los siete mares” (1965 - 93). 
Dirección; Sergio Bergonzelli.

Intérpretes: Gerard Barray, Anto
nella Lualdi. Robert no ha con
seguido la mano de Marie Cat
herine por su precaria posición 
económica.

12,55.- AVANCE TELEDIARIO
D,00.- MAGAZINES CENTFÍOS TERRI

TORIALES
13,29.-_ CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30.- EL MENU DE CADA DIA
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14.00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES

14,29.- CONEXION CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

14,25.- NO TE RIAS QUE ES PEOR.
15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- RUBI
16,30.- ¿DE QUIEN ES LA NIÑA? (Nue

va serie)
17,25.- AVANCE TELEDIARIO
17,30.- DE TAL PALO...
18,00.- NUESTRA PELI... “Canción del 

Sur” (1946 - 90). Dirección: Harve 
Foster. Intérpretes: Ruth Warrick, 
James Baskett.

19,35.- MC GYVER (Nuevos episodios)

2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- EOS VIDEOS DE PRIMERA
21,40.- SESION DE NOCHE CON.- 

CLINT EASTWOOD. “Primavera 
en otoño” (1973 - 107). Director 
Clint Eastwood. Intérpretes; 
William Holden, Kay Lenz. Un 
hombre maduro, muy entrado en 
la cuarentena, recientemente divor
ciado, se encuentra con una jov^ 
mujer de ideología y fomtadevw 
hippy que le hace rejuvenecer) 
olvidar su soledad.

23,40.- EN PORTADA
00,10.- DIARIO NOCHE ;
00,30.- TENDIDO CERO
00,45.- UN AÑO EN LA VIDA 
01,00.- SE HA ESCRITO UN CRIME 

01,50.- TESTIMONIO ;
01,55.- CINE 92. “El monje blanco .

- 106). Dirección: Jubo 
Intérpretes: María Félix, 
Alonso.

03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

cW

07,00.-CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- INFORMATIVOS EN LENGUA 

EXTRANJERA
08,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
09,00.- REDACCION DE LA 2
09,05.- FAUNA ORIENTAL
0930.- ALBERT SCHWEITZER
1030.- REDACCION DE LA 2
10,35.- EL SILENCIO Y EL GESTO: MAR

CEL MARCEAU. A lo largo de una 
entrevista intercalada de algunas de 
sus actuaciones más conocidas (El 
fabricante de máscaras, La tempes
tad, La creación del mundo...) el 
famoso mimo Marcel Marceau cuen
ta su vida y expóne sus ideas

12,00.- GRANDES AVENTURAS: HISTO
RIAS DE LA BIBLIA

12,30.- BARRIO SESAMO
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
13,25.- DIBUJA 2
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA
14,25.- REDACCION EN LA 2

1430.- DIAS DE CINE
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES. “En 

busca de María” Este episodio está 
dedicado a la figura de la Virgen 
María, madre de Cristo. En él se 
analizan las transformaciones que ha 
sufrido a lo largo de los años, se 
estudian alguans advocaciones y se 
visitan algunos de los grandes san
tuarios marianos como la casa de 
la Virgen en Jerusalén y lugares de 
apariciones como Lourdes.

16,25.- REDACCION DE LA 2

1630.- PRIMERA SESION. “La pequeña 
BB” (1956 - 70). Dirección: Pierre 
Gaspar-Huit. _ Intérpretes: Brigitte 

* Bardot, Louis Jourdan. I|¿íia joven 
y hermosa provinciana ha sido des
cubierta por un periodista.

17,50.- BALONCESTO: COPA DE EURO
PA. la Senfifinal: Partizan de Bel
grado - Philips de Milan. 2a Semi- 
.final: Montigalá Joventud - Estu
diantes *'

2130.- PUNTO Y APARTE
22,00.- CHRISTABEL. Peter Bielemberg no 

acepta la siutación política y decide

luchar contra ell.a En
pide a Christabel que se au^* 
nuevo de Berlín con sus 1 
su refugio de la Selva Ncg ^^ ^.
tabel se entera del ¿Of , 
sufrido Hitler, del 9“*^ ¿jijí:

- so, y en el que, al ¡

se le ha resistido y no 
ligárselo.

0035.- ORDEN ESPECIAL ^^jj^RK^ 
0030.- LEYENDAS DE LA ^ 
JStciNECLUB¡;B^^M,^

Elíseos” (1934 - 67).
Nossek. Intérpretes BU j^ 
Paulette I^ubost ^qs 0^ 
GINAL CON SUBTliv 
CASTELLANO

0240.- DESPEDIDA Y CIERRA

antenas
06,30.- CARTA DE AJUSTE
07,00.- NOTICIAS
07,20.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,50.- NOTICIAS
08,00.- LA GUARDERIA
09,30.- TAN CONTENTOS
10,00.- LA SELVA DE CEMENTO
11,00.- LEONELA
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA

14,30.- CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE. “La Cabaña” (1975). 

Dirección: Stewart Raffill.
17,20.- TELETIENDA
17,30.- NOTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,30.- SUPERMARIÍET
20,00.- NOTICIAS
20,03.- RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- NUEVOS POLICIAS
22,00.- NOTICIAS
22,01.- LA PELICULA

“Ligeramente 
86). Dirección;

DEL MARTES, 
viudas” (1975 - 
Javier Aguirre.

00,00.- NOTICIAS
0030.- MANCUSO
0130.- HISTORIAS DE MEDIANO

CHE. “La última casa a la 
izquierda”. Dirección: Wes Cra
ven.

03,00.- CIERRE DE EMISION

12,55.- ENTRE PLATOS AND

07,20.- ENTRE HOY Y MAÑANA
08,00.- DESAYUNA CON
08,55.- ALICIA
09,20.- MARIA DE NADIE
10,05.- VACACIONES EN
10,45.- CINE CORAZON: 

tigre”

ALEGRIA

EL MAR
“El joven

Director: Wo Ma. Intérpretes: Meng Fei, 
Maggie Li Lin. El mejor alumno 
de la escuela de karate es testigo 
del asesinato de un rival suyo.

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?

UN MEDICO PRE^ 
hX- QUERIDOS PADR“ II, * 
15,00.- CINE VACADO

culés «®"1” ^ALOVH^
16,45.-VIENTRE DE 
1730.- SUPER GUAT J
19,00.- VIP GVAY gjíTit

StsÍMEDIAN-ARANJ^ I
TELECUPON 

21,05.- MANUEl^ oR y ML • 
22.00.- AMOR, j^aNA>,\^í
‘•“'""•■‘^hIbÍaNDose^^^ -

La GENTE? , „
01,40.- LAS CHICAS

CAS perhR^
02,10.- EL IN5PE^gmislOS 
03,10.- CIERRE DEL

OO.- ABC WORLD NEWS CON PETER
JENNINGS

08,30.- VIDEO MINUTO
09,25.- LO MAS PLUS
09,55.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Decisión trágica”
11,50.- CINE: “Un gran amor”
13,26.- PIEZAS
13,30.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DESPIERTA PEQUE Y AL

LORO
1430.- LA PANDILLA PLUMILLA 
15,00.- SESION ESPECIAL V.O.; “Rain 

Man”

17,08.- ESPECIAL IMAGINA 92
18.03.- CINE: “u coartada”
19,35.- WIDGET
20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- ENTRENADOR
21,00.- PADRES FORZOSOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENOS CANAL PLUS: “La 

tropa de Beverly Hills”
23,46.- * CINE: “Malas influencias”. 

Michael Boll es un analista de 
marketing en pleno ascenos labo
ral, vive en los barrios altos de 
Los Angeles y está a punto de 
casarse. Por casualidad, conoce 
a Alex, un “guapo” vagabundo 
que vive la vida a su manera, 
sin reglas. Alex es un joven si 
ataduras.

01,21.- MUSICA NOCHE
02,50.- CIERRE.

9
07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
09,50.- MARY
10,15.- LA ISLA DE LOS WILSON
10,45.- VECINOS
U,10.- ENTRE AMIGOS
12,00.- ENTRE SEMANA
1235.- PACO PACO PACO
13,05.- A LA BABALA

, 18 45.-CAONEY V L

VICIO Q .

Xguna cree e« 

'""^íícEMISlD^ >
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Dos equipos españoles, el Montigalá Joventut y el Estudiantes, se enfrentan para pasar a la final

La 2 retransmite hoy las semifinales 
de la Copa de Europa de Baloncesto
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“En portada” analiza la actual situación de los científícos en la antigua Unión Soviética

^ ’ emitirá hoy la pri- 
jornada de ¡a Fase 
<ie la Liga Europea 

y^loncesto, en directo 
^ Estambul, en la que 

'^^^¡i obligados a 
«Klarse en las sernifí- 

,^^^^ equipos españo- 
yntigalá Joventut y 

*níes Caja Postal.
¿®^- (Efe).- En esta 
f lomada. TVE tam- 
«ST encuentro 

semifina- 

entre los '^^^^^^ 
’^'k la « " ^^oosa nor- 

m ^'^n nacida Liga . 
^toemr^f*'^® enfren- 

J"» que sc clasifiquen

!**lSí ™P°nodo y 

/^■Fasermal”" 

^?*sií^"®¿®’”® t:on- 

***omra^í P?® ^^Pnñoles 
gran final, 

^enc jueves.

l

La Liga Europea obliga a enfrentarse a los dos equipos españoles.

■̂
:W

complejo militar-industrial 
para el que trabaja una nómi
na gigantesca de hombres de 
ciencia. También ha visitado 
la llamada “Ciudad de los 
sabios”, una localidad siberia
na dedicada exclusivamente al 
conocimiento científico, y ha 
recogido las declaraciones de 
jóvenes estudiosos que desean 
emigrar para mejorar su nivel 
de vida.

‘^¿De quién es la niña?”

”¿De quién es la niña?”, 
la serie que estrenará hoy el 
primer canal de TVE, recoge 
unos hechos tan rocamboles
cos que sólo jíueden ser reales. 
Ninguna ficción con estos 
ingredientes podría ser creída 
por una persona normal.

Vps hechos, verídicos, se 
remontan a junio de

del 

’ Pétriz, ^^■' '■LELBEN.

Bt^^E ZABa. .

."
T?

'''’loria.

EÍ espacio “En portada” 
emitirá hoy, bajo el título de 
“El calvario de la Unión 
Soviética”, el primero de los 
dos programas dedicados a 
analizar la actual situación de 
la ciencia y los científícos de 
la antigua Unión Soviética.

Según los responsables del 
programa, escrito y realizado 
por José María Llanas, la cien
cia y la investigación científica, 
durante décadas el gran esca
parate de la superioridad del 
sistema soviético, se enfrentan 
ahora con un difícil futuro

ante la bancarrota y crisis de 
las antiguas instituciones.

El millón y medio de cien
tíficos de la Academia de las 
Ciencias se mueven ahora 
entre el desconcierto y la falta 
de medios. Muchos de ellos 
están pensando en la emigra
ción, lo que ha alarmado a 
los países occidentales ante el 
peligro de que sus conoci
mientos caigan en manos “po
co responsables”.

El equipo del programa ha 
entrevistado a diversos cien
tíficos y a responsables de del

1945,cuando en una pequeña 
localidad australiana dos 
mujeres dieron a luz al mismo 
tiempo.

En los meses siguientes se 
dijo que se había producido 
un error en la entrega de las 
dos recien nacidas, lo que dió 
comienzo a una batalla legal, 
minuciosamente detallada en 
la serie, que durante muchos 
años mantuvo la incógnita de 
sobre lo que ocurrió en aque
lla pequeña sala de partos.

Programada a las 16,30 
horas, los otros tres episodios 
que componen el relato se 
emitirán pasado mañana, el 
jueves y el viernes.

Frases

Miquel Roca.

«e
 1

- OTTO LAMBSDORFF, 
presidente de la Internacional 
Liberal: “Alemania no se puede 
permitir el crecimiento de la 
extrema derecha”.

- CANDIDO CONDE PUM- 
PIDO, ex teniente Fiscal del 
Tribunal Supremo; “El Gobier
no no puede dar órdenes al 
fiscal”.

- DANIEL VEGA, goberna
dor civil de Vizcaya: “En ETA 
no hay duros y blandos, sino 
duros y más duros”.

- JACINTO PELLON, pre
sidente de la Sociedad Estatal 
Expo 92; “Todo estará listo en 
la inauguración”.

- MIQUEL ROCA, dirigente 
de Convergencia i Unió: “La 
Moncloa no me quita el sueño”.

- MANUEL LEGUINECHE, 
periodista: “El mus es la con
tinuación de la guerra por otros 
medios”.

- MARK PHILLIPS, entre
nador del Equipo Olímpico 
Español de Hípica: “Es un 
honor ayudar a la nación anfi
triona de los Juegos Olímpi
cos”.

La hija de “Doña Concha” representa actualmente en la capital de España el espectáculo ^‘Madrid, Madrid

Concha Márquez Piquer: “Todo aquel 
artista que es bueno acaba triunfando”

MADRID. (Fax Press).- De 
^^ viene al galgo. Este 

refrán le viene de perillas a la 
cantante y actriz Concha Már
quez Piquer. Siendo hija de 
dona Concha”, para muchos 
a representante más excelsa de 
a canción española, su camino 

en el rnundo artístico no ha sido 
nada fácil. Como todos los hijos 

c famosos. Concha ha sido 
ccomparada con el estilo de su 
madre y se le ha mirado con 
mas lupa que a los demás, 
actualmente representa en la

^^ España el espectáculo 
Madrid, Madrid”.

*1 ^^®*^s*dera usted que la 
eop a tiene la misma aceptación

J^ gente joven, que entre 
mas adultos?

'^erdad es que no lo sé, 
go muy poco y cuando lo 

c„^^-^^ para irme fuera de 
pana, pero me imagino que 
°^^^ydyes les gustará más”.

<«Qué tipo de público acude

^^^ mejor veo es la pri- 
da 1^ y ?y”9“e al principio 
tod ^ ^^’^^^oión de que son casi 

os mayores, «cuando salgo

veo también a los más jóvenes 
entre el público que ha ido a 
ver la obra”..

- ¿Cree usted que la copla 
seguirá de moda o por el con
trario llegará un momento en 
el que no goce de la misma 
popularidad?

“La copla, al igual que el tan
go es un tipo de canción que 
está presente porque forma par
te de ‘nuestras cosas’, y aunque 
deje de estar de moda es algo 
que siempre formará parte de 
la tradición española”.

- La fuente de inspiración de 
la copla es...

“Son los autores los que tie
nen la fuente de inspiración y 
es a ellos a quienes les debemos 
en muchas ocasiones el éxito 
o el fracaso”.

- El papel de los cantantes 
¿se limita entonces a la buena 
o mala interpretación de una 
letra?

“Se trata de conseguir que 
la gente se entere de lo que 
uno dice con una determinada 
letra, del significado y senti
mientos que se transmiten. Una 
buena interpretación es muy 
importante pero la última pala-

Concha Márquez Piquer acompañada de su madre y su hija.

bra la tienen los autores”.
- Si admitimos que los can

tantes de ahora son tan buenos 
como los de antes, ¿podría 
decirse lo mismo de los com
positores?

“Sí. Actualmente existen 
grandes compositores que no 
venen que envidiar nada a los 
de antes. Creo que no existe

difrencia entre las diversas 
generaciones de autores”.

- De los consejos que le diera 
su madre, ¿cuál le ha resultado 
más útil?

“Siempre me dijo que la 
manifestación del sentimiento 
es muy importante, que la actriz 
tiene que ir por delante de la 
cantante”.
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Suspendida la 
conferencia del 
escritor Ernesto 
Sábato en 
Albacete

El escritor argentino Ernesto 
Sábato, que se encontraba en 
España invitado por el Instituto 
de Cooperación Iberoamerica
na, la Comisión del V Cente
nario, la Comunidad de Madrid 
y Cultural Albacete, ha tenido 
que suspender la conferencia 
que tenía anunciada en Alba
cete para el día de hoy, y todos 
los actos que tenía previstos en 
Europa, por regresar a Argen
tina urgentemente debido a que 
“la enfermedad de su esposa, 
una trombosis cerebral, se agra
vó en las últimas horas”, según 
ha manifestado la citada agen
cia internacional ibero ameri
cana.

Cultural Albacete lamenta 
esta circunstancia ante la expec
tación que había despertado en 
la povincia la conferencia del 
autor de “El túnel”, y desea 
la rápida mejoría de Matilde 
Sábato.

1 2 '^1
1 W -y B

Mirando a Egipto.- La oposición tendrá que dirigir sus críticas al equipo de Gobierno 
lejos, muy lejos de Albacete. En la tierra de Cleopatra, se encuentra la alcaldesa de vacaciones, 
y no podrá responder a las mal intencionadas intenciones de los “ramiros boys”. Pero 
todo quedará reflejado en la prensa canallesca y al final, como ocurrió tras el viaje a 
San Carlos de Nicaragua, Carmina dará buena cuenta a la oposición. La próxima semana 
lo sabremos. Hasta entonces, que cada cual descanse como pueda.

Un muerto eii 
accidente de 
tráfico en el 
término de 
Villarrobledo

Según informó la G^ 
Civil de Tráfico y d Sp 
la provincia de ^a*^ 
día de ayer, a te W). 
se produjo un a«ióenl' j 
fico en el punto W®^., 
delaN-310,eneltetBiiM-_ 
cipa! de Villarrobledo, w , 
do muerto elconducB- 
de los vehículos.

El accidente se preda) 
do una furgoneta. 
CR-2195-K, “lisio» “ , 
mente contra un ea® 
matrícula V;^... 
consecuencia del • _
ductor de la furgone . 
pondía a to^^ra 
56 años, resu^^J 

aMS de 35- 
camión, 
salió ileso.

En las labo«Vmii^..- 
cadáver in'.a'™"(„ukiit ' 
culos y cinco
Sepei.

El mínimo para 
quedar exento de 
la declaración de 
la renta será de 
945.000 pesetas

Las familias con rendimien
tos inferiores a 945.000 pesetas 
brutas anuales quedarán exen
tas de la declaración de la Ren
ta correspondiente a 1991, según 
publicó ayer el Boletín Oficial 
del Estado (BOE).

Una orden del Ministerio de 
Economía y Hacienda señala 
que los ingresos para quedar 
exento de esta declaración 
deberán proceder del rendi
miento del trabajo personal, 
pensiones compensatorias entre 
cónyuges y anualidades por ali
mentos satisfechas por decisión 
judicial, así como rendimientos 
del capital mobiliario e incre
mentos del patrimonio que no 
superen conjuntamente las 
22^000 pesetas brutas anuales.

No se tendrán en cuenta a 
los efectos de la exención de 
declaración los rendimientos de 
la vivienda propia que sea resi
dencia del sujeto pasivo o de 
la familia.

La declaración simplificada 
no podrá ser presentada en nin
gún caso por los perceptores 
de rendimientos del capital 
mobiliario, sujetos a retención 
del 55 por ciento de su emisión.

La Orden Ministerial estable
ce el plazo de presentación de 
declaraciones del 1 de mayo al 
22 de junio para las positivas, 
ampliándose el plazo hasta el 
30 de junio para aquellas con 
derecho a devolución.

■ Y una rogativa. 
Rafael Candel juegue 
porra y ponga un 0-2 
el Alba.

■ Y es que el Barsa-Alba 
es el no va más. Y hay quien 
piensa en la victoria.

Rafael Candel.

Que 
a la 
para

■ A las diez menos cuarto 
del día 18 lo sabremos.

■ El sábado no quedará un 
alma en las calles a las ocho 
de la tarde.

* * *
■ Entre los que se encon

trarán de vacaciones, los que 
viajarán a Barcelona y los 
que verán el partido por TV, 
nadie.

■ Y es que el domingo 
pasado se ganó unos miles 
de pesetas con este aventu
rero juego.

■ Puso el 3-0 en cinco oca
siones en el Bar Los Mar
tínez de Tinajeros.

■ Hubo otros tres afortu
nados, y entre todos se 
repartieron las diez mil dos
cientas pesetas del bote.

■ Que repita y no 
equivoque.

■ El Pacto, es cada 
más Pacto.

se

día

■ Ayer quedó constituido 
bajo la presidencia de Mar
cos Montero y la vicepresi
dencia de Juan Francisco 
Fernández.

i

■ Y ahora a enriquecer la 
provincia, que es de lo que 
se trata.

■ Y quizá se tenga que 
buscar un pacto entre el 
Equipo de Gobierno Muni
cipal y la oposición.

■ Cada día están más dis
tantes y no parece que lle
guen a un acuerdo.

■ Y es que les guste o no 
al PSOE municipal, fallan 
más que una escopeta de 
feria.

■ Quizá con las vacaciones 
lleguen con las ideas frescas, 
y tengan menos críticas de 
los “malos” de la oposición.

EI Ayuntamiento de Aln*J 
adquiere la Casa ^>^2-

Luis BONETE

El Ayuntamiento de Almansa 
ha adquirido la Casa de los 
Condes de Ciedat, más cono
cida por el nombre de la Casa 
Grande, además de 1.000 
metros cuadrados de jardín.

El objetivo de esta adquisi
ción es ubicar en un futuro no 
muy lejano el edificio del nuevo 
Ayuntamiento.

Las negociaciones para con
cretar la compra entre el Ayun
tamiento y al actual propietario, 
el Marqués de Montortal, fina
lizaron el pasado viernes. Dicho 
propietario compró la casa a 
los primeros propietarios, los 
Condes de Ciedat, en el siglo 
presente.

Casa Grande.

Más de 400 años

La Casa Grande, que fue 
declarada monumento nacional, 
ha costado 47 millones de pese
tas, y tiene más de 400 años 
de antiguedad, perteneciendo al 
estilo manierista. . .,

Los grupos de la oposición 
municipal han recibido la noti
cia con gran satisfacción.

Esta nueva adquisición viene 
a sumarse a la labor que el 
equipo de gobierno está llevan-

do * “‘’° í?.i^'''‘^J< 

localidad- -peairo j

E contraa^ prop^] 
finnado ^i

se«ti6q“‘ u3|i<4 
nO’ P^’X ^
había fijedo una 
se 
prensa.
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